

Diário Oficial

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL

ANO XXIII - Nº 219

SEXTA-FEIRA, 19 DE NOVEMBRO DE 1982

BRASÍLIA — DF

Sumário

ATOS DO PODER EXECUTIVO	PAGIN 10193
PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA	10194
MINISTÉRIO DA JUSTIÇA	10204
MINISTÉRIO DO EXÉRCITO	10205
MINISTÉRIO DA FAZENDA	10207
MINISTÉRIO DA AGRICULTURA	10212
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA	10213
MINISTÉRIO DO TRABALHO	102.20
MINISTÉRIO DA AERONÂUTICA	102.20
MINISTÉRIO DA SAÚDE	10223
MINISTÉRIO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO	10223
MINISTÉRIO DAS MINAS E ENERGIA	
MINISTÉRIO DO INTERIOR	10226
MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES	10227
MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL	10227
MINIO EMO DA I REVIDENCIA E ASSISTENCIA SUCIAL	102:29

Atos do Poder Executivo

TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO

* Decreto de 16 de novembro de 1982

O Presidente da República, de acordo com o artigo 141, item II, § 49, combinado com os artigos 12 e 13 da Lei Complementar nº 35, de 14 de março de 1979 e 684 e 685, § 29, da Consolidação das Leis do Trabalho, e tendo em vista o que consta do Processo nº 5 048, de 1982, do Ministério da Justiça, resolve

DESIGNAR

JOSÉ HENRIQUE DA ROCHA MESQUITA e RAMIRO DIAS DA COSTA OLIVEIRA para exercerem, junto ao Tribunal Regional do Trabalho da 6a. Região, respectivamente, as funções de Juiz Classista e Suplente, representantes dos empregadores, no triênio de 1982 a 1985.

Brasília, 16 de novembro de 1982; 161º da Independência e 94º da República.

> JOĀO FIGUEIREDO Ibrahim Abi-Ackel

(*) Republicado por ter saído com incorreção no Diário Oficial de 17.11.82 - Seção II.

MINISTERIO DA MARINHA

DECRETOS DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, de acordo com os artigos 96 - item I e 97, combinados com o art. 50 - item II, § 12, alínea a) da Lei nº 6 880 de 9 de dezembro de 1980, resolve:

CONCEDER TRANSFERENCIA PARA A RESERVA REMUNERADA

ao Capitão-de-Mar-e-Guerra (Md) DARCY ALONSO, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 162 da Lei nº 5 787 de 27 de junho de 1972; artigos 110 - itens 1 e 3, 113, 123, 127 - item I da citada Lei nº 5 787/72, na redação dada pelo artigo 8º do De creto-lei nº 1 824 de 22 de dezembro de 1980; artigos 7º e 12 - pa rágrafo único do Decreto-lei nº 1 901 de 22 de dezembro de 1981 e Decreto nº 86 763 de 22 de dezembro de 1981.

BRASÍLIA, 18 de novembro de 1982; 161º da Independência e 94º da República.

JOÃO FIGUEIREDO Maximiano Fonseca

0 PRESIDENTE DA REPÜBLICA, de acordo com os arts.
96 - item I e 97, combinados com o art. 50 - item II, § 1°, alínea
a) da Lei n° 6 880 de 9 de dezembro de 1980, resolve:

CONCEDER TRANSFERÊNCIA PARA A RESERVA REMUNERADA

ao Capitão-de-Mar-e-Guerra HERMANN IBERÉ SANTOS BOEHMER, com a remu neração a que faz jus, observados os artigos 20, 68 — § 1º, 134, 135, 167 e 168 da Lei nº 5 787 de 27 de junho de 1972; artigos 110—itens 1, 3 e 5, 113, 123, 127— itens I e III da citada Lei nº 5 787/72, na redação dada pelo artigo 8º do Decreto-Lei nº 1 824 de 22 de dezembro de 1980; artígos 7º e 12 — parágrafo único do Decreto-Lei nº 1 901 de 22 de dezembro de 1981 e Decreto nº 86 763 de 22 de dezembro de 1981.

BRASILIA, em 18 de novembro de 1982; 161º da Independência e 94º da República.

JOÃO FIGUEIREDO Maximiano Fonseca

MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES

DECRETO DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, de acordo com o artigo 81, item VI, da Constituição, resolve

NOMEAR

o Senhor Embaixador JOÃO CLEMENTE BAENA SOARES para exercer, interinamente, o cargo de Ministro de Estado das Relações Exteriores, durante o afastamento de seu Titular.

Brasilia, 18 de novembro de 1982; 1619 da Independência e 949 da República.

JOÃO FIGUEIREDO Ibrahim Abi-Ackel

MINISTÉRIO DA JUSTIÇA

DEPARTAMENTO DE IMPRENSA NACIONAL

Diretora-Geral:
DINORÁ MORAES FERREIRA
Diretora da Divisão de Publicações:
CRISTINA SGANZERLA
Chefe do Serviço Editorial:
ARGEU PINHEIRO DE CARVALHO



Diário Oficial

SEÇÃO II

Órgão destinado à publicação dos atos de pessoal.

Serviços gráficos:
Departamento de Imprensa Nacional
CGC 00394494/0016—12
Setor de Indústrias Gráficas — Quadra 6 — Lote 800
CEP 70604 — Brasília — DF

Telefones: 226-7175 (PABX)

226-5432 (Diretoria-Geral)
223-4453 (Divisão de Publicações)
226-2565 (Divisão de Pessoal)
225-4790 (Divisão de Produção)
223-5453 (Divisão de Administração)
226-9938 (Escola de Artes Gráficas)
226-6900 (Tesouraria)

Telex; (061) 1356 DIMN BR



HISTÓRICO

A Imprensa Nacional foi criada por decreto de D. João VI, em 13 de maio de 1808, com o nome de Impressão Régia, mais tarde Typographia Nacional, para a publicação dos atos oficiais e despachos do Governo.

O Diário Oficial foi fundado em 1862, para a divulgação dos atos oficiais, e editado até esta data com a mesma denominação. Seu primeiro número foi publicado em 1º de outubro de 1862.

EXPEDIENTE

İ	Entrega	đc	originais:

Os originais para publicação devem ser entregues diretamente à redação. A matéria entregue até 14 horas será divulgada no número referente ao dia seguinte.

As reclamações pertinentes às matérias com erro ou omissão deverão ser formuladas, por escrito, ao Setor de Redação até o 5º dia útil após a publicação.

Portes - acrescentar os seguintes valores:

	Seção I	Seção II	DJ
Via superficie (território nacional)	6.336,00	5.016,00	5.016,00
Via superficie (exterior)	33.000,00	18,480,00	18.480,00
Via aérea (território nacional)	60.192,00	28.248,00	28.248,00
Venda avideas O preso do púmero os	ulco figuro po	áltima página de l	cada evemnlar

Venda avulsa: O preço do número avulso figura na última página de cada exemp Horário de atendimento: 8 às 16 horas 10194

SEÇÃO II

SEXTA-FEIRA, 19 NOV 1982

MINISTERIO DA FAZENDA

DECRETO DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Presidente da República,

de acordo com o artigo 81, item VI, da Constituição, resolve

NOMEAR

o Doutor CARLOS VIACAVA para exercer, interinamente, o cargo de Ministro de Estado da Fazenda, durante o afastamento de seu Titular.

Brasilia, 18 de novembro de 1982; 161º da Independência e 94º da República.

> JOĀO FIGUEIREDO Ibrahim Abi-Ackel

Presidência da República

ATOS DO MINISTRO CHEFE DO GABINETE CIVIL

AFASTAMENTO DO PAÍS

O Senhor Ministro de Estado Chefe do Gabinete Civil, no uso da compe tência delegada pelo Decreto nº 83.840, de 14 de agosto de 1979, autorizou o afastamento do País de:

- MARIA ALICE GOMES DA FONSECA, de 24.11 a 23.12.82, com ônus, para discutir o Projeto CT/França-MEC-SEPS-Ensino de 19 e 29 Graus e Edu cação Pré-Escolar, em Paris-França (Av. 483-82 do MEC)
- CLÁUDIO AUGUSTO JOAQUIM MOREIRA, de 07 a 23.12.82, com ônus, para participar da Oficina Internacional de Alfabetização sobre o Planejamento e Implementação de Estratégias de Alfabetização, em Madras-India (Av. 483-82 do MEC)
- ANA MARIA COUTINHO, de 07 a 23.12.82, com ônus, para participar da Oficina Internacional de Alfabetização sobre o Planejamento e a Implementação de Estratégias de Alfabetização e Pós-Alfabetização, em Madras-India (Av. 483-82 do MEC)
- CÍCERO ADOLPHO DA SILVA, de 16 a 20.11.82, com ônus, para participar da IX Conferência Pan-Americana de Associação de Educação Médica, em Buenos Aires-Argentina (Av. 483-82 do MEC)
- RONALD DENNIS PAUL KENNETH CLIVE RANVAUD, DE 30.11 a 31.12.82, com ônus, para dar continuidade ao Projeto Bilateral de Cooperação Internacional "Orientação e Navegação Animal perto do Equador Magnético", na Universidade de Tübingen-República Federal da Alemanha (AV. 1.376-82 da SEPLAN)
- GARRY SOARES DE LIMA, de 28.11 a 11.12.82, com ônus, para participar da reunião do grupo de trabalho sobre o Novo Programa de Cooperação Técnica Bilateral Brasil-Canadá, em Ottawa-Canadá e visitar a sede da UNICEF, em New York-EUA, atendendo convite formulado com base no Convênio 10/82, firmado pela SUBIN e pelo UNICEF (Av. 1.377 82 da SEPLAN)
- SERGIO DE PAULA PEREIRA, de 28.11.82 a 01.04.83, com ônus, para rea lizar treinamento de familiarização, em nível de Sistema, com o Sub sistema de Processamento de Imagens, em Paris-França (Av. 1.378 82 da SEPLAN)
- NELSON FERNANDO MENDEZ CORREA, de 28.11.82 a 01.04.83, com ônus, para ra realizar treinamento, a nível de Sistema, em cada um dos equipamentos que compõem o SPI (Subsistema de Processamento de Imagens), em Paris-França (Av. 1.379-82 da SEPLAN)
- LEOPOLDO EDGARDO MESSENGER PARADA, de 30.11.82 a 02.02.83, com ônus, para realizar estágio técnico e participar do Teste de Aceitação Preliminar do Subsistema de Gravação de Dados-SGD, em Paris - França (Av. 1.380-82 da SEPLAN)

PORTARIA Nº 209 /GC, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO GABINETE CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPUBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Designar NEY GILBERTO DIAS LEAL, Aposentado do Banco do Brasil - S/A, para exercer, a partir de 04 de outubro de 1982, a função de ASSISTENTE a que se refere a Tabela anexa ao Decreto no 77.806, de 10 de junho de 1976, alterada pelo Decreto no 86.806, de 29 de dezembro de 1981, com a Gratificação pela Representação de Gabinete correspondente, acrescida de 90%

(noventa por cento), na forma do disposto na letra "b" do artigo 29, do Decreto nº 75.333, de 30 de janeiro de 1975, ficando, em consequência, cessados os efeitos da designação anterior.

LEITÃO DE ABREU

PORTARIA Nº 210 /GC, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO GABINETE CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Designar MARIA CRISTINA DANIAS DA COSTA, do Ministé rio das Comunicações, para exercer, a partir de 08 de novembro de 1982, a função de ASSISTENTE a que se refere a Tabela anexa ao Decreto no 77.806, de 10 de junho de 1976, alterada pelo De creto no 86.806, de 29 de dezembro de 1981, ficando, em conse quência, dispensada da função que atualmente exerce.

LEITÃO DE ABREU

PORTARIA Nº 211 /GC, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO GABINETE CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Designar DUCILEIDE CONÇALVES DE AQUINO, do Serviço Federal de Processamento de Dados - SERPRO, para exercer, a partir de 08 de novembro de 1982, a função de ASSISTENTE a que se refere a Tabela anexa ao Decreto no 77.806, de 10 de junho de 1976, alterada pelo Decreto no 86.806, de 29 de dezembro de 1981, ficando, em conseqüência, dispensada da função que atual mente exerce.

LEITÃO DE ABREU

PORTARIA Nº 212 /GC, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO GABINETE CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPUBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Dispensar, a pedido, GERALDO FERREIRA DE OLIVEI RA, da Fundação Universidade de Brasília - FUB, a partir de 03 de novembro de 1982, da função de ENCARREGADO, ficando, em consequência, excluído da lotação da Diretoria Administrativa da Presidência da República.

LEITÃO DE ABREU

PORTARIA Nº 213/GC, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO GABINETE CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Designar ANTONIO VITAL COSTA, do Departamento de Imprensa Nacional - DIN, para exercer, a partir de 10 de novem bro de 1982, a função de SECRETÁRIO a que se refere a Tabela anexa ao Decreto nº 77.806, de 10 de junho de 1976, alterada pelo Decreto nº 86.806, de 29 de dezembro de 1981, ficando, em consequência, dispensado da função que atualmente exerce.

LEITÃO DE ABREU

PORTARIA Nº 214 /GC, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO GABINETE CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Designar CLEANTO SATHLER DE OLIVEIRA, da Fundação Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística - IBGE, para exercer, a partir de 09 de novembro de 1982, a função de ESPECIA LISTA a que se refere a Tabela anexa ao Decreto nº 77.806, de 10 de junho de 1976, alterada pelo Decreto nº 86.806, de 29 de dezembro de 1981, ficando, em conseqüência, incluído na lotação da Diretoria Administrativa da Presidência da República.

LEITÃO DE ABREU

PORTARIA NO 215/GC, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO GABINETE CÍVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Designar GISELE BECK FIGUEIREDO VILLAR, do Servi ço Federal de Processamento de Dados - SERPRO, para exercer, a partir de 03 de novembro de 1982, a função de AUXILIAR a que se refere a Tabela anexa ao Decreto no 77.806, de 10 de junho de 1976, alterada pelo Decreto no 86.806, de 29 de dezembro de 1981, ficando, em consequência, incluída na lotação da Diretoria Admi nistrativa da Presidência da República.

LEITÃO DE ABREU

PORTARIA Nº 216 /GC, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO GABINETE CIVIL DA PRESIDENCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Designar RICARDO TORRES MARINHO, do Banco do Brasil - S/A, para exercer, a partir de 10 de novembro de 1982, a função de AUXILIAR a que se refere a Tabela anexa ao Decreto no 77.806, de 10 de junho de 1976, alterada pelo Decreto no 86.806, de 29 de dezembro de 1981, ficando, em conseqüência, dispensado da função que atualmente exerce.

LEITÃO DE ABREU

PORTARIA Nº 217 /GC, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO GABINETE CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Designar ANTONIO GOMES DA SILVA, da Fundação Universidade de Brasília - FUB, para exercer, a partir de 08 de novembro de 1982, a função de EXECUTANTE a que se refere a Tabela anexa ao Decreto no 77.806, de 10 de junho de 1976, alterada pelo Decreto no 86.806, de 29 de dezembro de 1981, ficando, em consequência, incluído na lotação da Diretoria Administrativa da Presidência da República.

LEITÃO DE ABREU

PORTARIA Nº 218 /GC, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO GABINETE CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições, R E S O L V E :

Designar JESUS FELIX FERREIRA, do Estado-Maior das Forças Armadas - EMFA, para exercer, a partir de 11 de novembro de 1982, a função de EXECUTANTE a que se refere a Tabela anexa ao Decreto nº 77.806, de 10 de junho de 1976, alterada pelo Decreto nº 86.806, de 29 de dezembro de 1981, ficando, em consequência, incluído na lotação do Gabinete Civil da Presidência da República.

ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS

Gabinete do Ministro

PORTARIA Nº 03209 /D4, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o Decreto nº 77.805, de 10 de junho de 1976, publicado no Diário Oficial nº 110 da mesma data, o Decreto nº 86.806, de 29 de dezembro de 1981, publicado no Diário Oficial nº 246, de 30 de dezembro de 1981, e, de acordo com a Tabela de Indenização de Representação de Gábinete aprovada pela Portaria nº 00080/D4, de 11 de janeiro de 1982, publicada no Diário Oficial nº 9, de 14 de janeiro de 1982, resolve:

DISPENSAR de Ajudante "A" e DESIGNAR Ajudante "B", o 39 Sgt EDI SON RAMOS, tudo a contar de 19 de novembro de 1982. - BRASÍLIA, DF., General-de-Exército ALACYR FREDERICO WERNER.

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO

Superintendência Nacional do Abastecimento

PORTARIA Nº 271, DE 16 DE NOVEMBRO DE 1982.

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDENCIA NACIONAL DO ABASTECIMENTO (SUNAB), no uso da atribuição que lhe confere o artigo 12 do Decreto nº 72.912 de 10.10.73, e tendo em vista o disposto na alínea b do item 5 da Instrução Norma tiva DASP/Nº 46/75, resolve:

DESIGNAR

RUBI SILVEIRA, ocupante do emprego de Agente Administrativo LT-SA-801, Classe A, da Tabela Permanente desta Superinten dência, para exercer a função de Chefe do Setor de Fontes de Abastecimento da Seção de Pesquisa de Mercados da Delegacia da SUNAB no Estado do Paraná, código DAI-111.2, constante do Quadro Permanente desta Autarquia, em caráter provisório, en quanto houver insuficiência de servidores ocupantes de car gos e empregos integrantes da lotação da Categoria Funcional correlata com a referida função de acordo com o Decreto no 78.117 de 22 de julho de 1976.

GLAUCO CARVALHO

Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico Tecnológico

Portaria nº 006/82, de 29 de outubro de 1982

O PRESIDENTE DO CONSELHO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO CIENTÍFICO E TECNOLÓGICO, usando da competência que Ihe confere o parágrafo único, incluí do pelo Decreto nº 78.252, de 16 de agosto de 1976, no artigo 25 dos Estatutos desta Fundação, aprovados pelo Decreto nº 75.241, de 16 de janeiro de 1975.

RESOLVE

Expedir a presente Portaria a RAYNUNDO ARLINDO RIBEIRO PINTO, matricula nº 1.100.323, aposentado pela Portaria nº 12, de 30 de janeiro de 1973, publicada no Diário Oficial de 8 de fevereiro de 1973, no Quadro de Pessoal do antigo Conselho Nacional de Pesquisas, e posicionado, para o efeito de proventos, na Classe "B" da Categoría Funcional de Agente Administrativo, código SA-801, na Referência 29, conforme Portaria nº 072, de 23 de ou tubro de 1981,

para declarar que o inativo de quem se trata, sob o amparo da Lei nº 1.050, de 1950, e de acordo com os Pareceres do DASP nºs 595/82 (D.O. de 05/08/82) e 629/82 (Proc. DASP nº 26,022/81), passou a fazer jús aos reajustes de proventos representados pelos aumentos por mérito concedidos aos servidores em atividade a partir de 1º de fevereiro de 1979 e a partir de 1º de julho de 1980, ficando naquelas datas posicionado, respectivamente, na Re

ferência 30 e na Referência 31, atual Referência NM-24 e última da Classe em que foi enquadrado.

LYNALDO CAVALCANTI DE ALBUQUERQUE

Portaria nº 007/82, de 29 de outubro de 1982

O PRESIDENTE DO CONSELHO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO CIENTÍFICO E TECNOLÓGICO, usando da competência que lhe confere o parágrafo único, incluí do pelo Decreto nº 78.252, de 16 de agosto de 1976, no artigo 25 dos Estatutos desta Fundação, aprovados pelo Decreto nº 75.241, de 16 de janeiro de 1975,

RESOLVE

Expedir a presente Portaria a JOÃO GOMES, matrícula nº 1.701.065, aposentado pela Portaria nº 23, de 6 de junho de 1975, publicada no Diário Oficial de 24 subsequente, no Quadro de Pessoal do antigo Conselho Nacional de Pesquisas, e enquadrado no Plano de Classificação de Cargos, instituído pela Lei nº 5.645, de 1970, na Classe "A" da Categoria Funcional de Motorista Oficial, código TP-1.201, na Referência 14, conforme Portaria nº 090, de 23 de outubro de 1981,

para declarar que o inativo de quem se trata, sob o amparo da Lei nº 1.050, de 1950, e de acordo com os Pareceres do DASP nºs 595/82 (D.O. de 05/08/82) e 629/82 (Proc. DASP nº 26.022/81), passou a fazer jus ao reajuste de proventos representado pelo aumento por mérito concedido aos servidores em atividade, a partir de 1º de fevereiro de 1979, ficando, em consequência, posicionado na Referência 15, atual Referência NM-8 e última da Classe em que foi enquadrado.

LYNALDO CAVALCANTI DE ALBUQUERQUE

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO Secretaria Geral

PORTARIA Nº 1.223, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

O SECRETARIO-GERAL, SUBSTITUTO, DO DEPARTAMENTO AD-MINISTRATIVO DO SERVIÇO PUBLICO - DASP, usando da competência delegada pela Portaria nº 671, item II, nº 3, de 30 de junho de 1982.

RESOLVE

Designar RICARDO AUGUSTO LERARIO, da Tabela Especial do Departamento Nacional da Produção Mineral - DNPM, para exercer a função de confiança de Assessor código LT-DAS-102.1, da Secretaria de Pessoal Civil - SEPEC, deste Departamento,

ISMAEL PAIGNEZ

PORTARIA Nº 1.229, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O SECRETÁRIO-GERAL, SUBSTITUTO, DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO - DASP, usando da competência delegada pela Portaria nº 671, item II, nº 3, de 30 de junho de 1982,

RESOLVE

I - Dispensar MARIA ANTONIETA BORJA MACHADO, Assistente Jurídico, código LT-SJ-1102, classe "A", referência NS-9, da função de confiança de Chefe do Serviço de Estudos e Pareceres-SEPAR, código LT-DAS-101.1, da Coordenadoria de Assuntos Jurídicos-JURID/SUCAD;

II - Designar MARIA ANTONIETA BORJA MACHADO, Assisten te Jurídico, código LT-SJ-1102, classe "A", referência NS-9, pa ra exercer a função de confiança de Chefe do Serviço de <u>Nor</u> mas e Contratos-SENOR, código LT-DAS-101.1, da Coordenadoria de Assuntos Jurídicos-JURID/SUCAD (Processo nº 21.918/82).

ISMAEL PAIGNEZ

RESOLVE

Secretaria de Pessoal Civil

PORTARIA Nº 1.221, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

Retifica transferência e movimentação de servido res.

O SECRETÁRIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATI VO DO SERVIÇO PÚBLICO (DASP), usando da competência que lhe foi dele gada pela Portaria DASP nº 1.631, de 19/12/79, publicada no Diário Oficial de 20/12/79, e tendo em vista o que consta dos Processos DASP nºs 17.405/82, 19.929/82 e 20.700/82,

a) retificar a Portaria DASP nº 1.105, de 30/09/82, publicada no D.O. de 08/10/82, na parte referente à servidora ENIA BIONDI MONTEIRO DE LIMA, Agente Administrativo, código SA-801, classe A, referência NM-20, para considerá-la transferida, ex officio, do Quadro Permanen te do Ministério da Agricultura, para o do Ministério do Exército, e não como constou daquele ato (Procs.DASP nºs 17.405/82 e 19.929/82);

b) retificar a Portaria DASP nº 1.104, de 30/09/82, publicada no D.O. de 06/10/82, na parte referente ao servidor JACQUES PEREZ PINHEIRO, Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-18, para considerá-lo movimentado, da Tabela Permanente da Universidade Federal Fluminense para a do Ministério da Justiça, e não como constou daquele ato (Proc. DASP nº 20.700/82).

NEWTON MENDES DE ARAGÃO

PORTARIA Nº 1.222, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

Torna sem efeito transferência de ser vidor.

O SECRETARIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINIS TRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO (DASP), usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria DASP nº 1.631 de 19/12/79, publicada no Diário Oficial de 20/12/79, e tendo em vista o que consta do Processo DASP nº 15.526, de 1982, RESOLVE

tornar sem efeito a transferência, ex officio, de DERVAL COSTA, ocupante do cargo de Datilógrafo, código SA-802, classe S, referência NM-22, do Quadro Permanente do Instituto Nacional de Assistência Mé

dica da Previdência Social - INAMPS, para o do Instituto de Administração Financeira da Previdência e Assistência Social - IAPAS, efetivada pela Portaria DASP no 1312, de 19 de março de 1982, publicado no Diário Oficial de 22 seguinte.

NEWION MENDES DE ARAGÃO

PORTARIA Nº 1.224, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

Redistribui cargo, com a respectiva ocupante, do Quadro Permanente do Ministério do Exército para igual Quadro da Escola Técnica Federal de Química do Rio de Janeiro.

O SECRETARIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATI VO DO SERVIÇO PÚBLICO - DASP, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1.214, de 2 de outubro de 1979, do Diretor -Geral deste Departamento, e tendo em vista o que consta do Processo nº 20.371/82,

RESOLVE, de acordo com o disposto no artigo 99,§ 29, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, redistribuir, com a respectiva ocupante, do Quadro Permanente do Ministério do Exercito para igual Quadro da Escola Técnica Federal de Química do Rio de Janeiro, 1 (um) cargo de Técnico em Assuntos Educacionais, 927.A, ocupado por MARIA APARECIDA SIMÕES AZEVEDO.

Se o cargo ora redistribuído ultrapassar as quantidades previstas na distribuição, por classes, da respectiva categoria funcional da lotação da Escola Técnica Federal de Química do Rio de Janeiro, será considerado excedente.

Na redistribuição de que trata esta Portaria deverá ser Observado, no que couber, o disposto na Instrução Normativa nº 101, de 30 de março de 1979, publicada no Diário Oficial de 5 de abril se guinte, cabendo aos órgãos de pessoal do Ministério do Exército e da Escola Técnica Federal de Química do Rio de Janeiro adotar as medidas constantes do Ofício-Circular nº 31, de 18 de junho de 1980, desta Secretaria, publicado no Diário Oficial de 20 subsequente.

NEWTON MENDES DE ARAGÃO

PORTARIA Nº 1.225, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

Ajusta, "ex officio", a lotação da Universidade Federal de Santa Maria.

O SECRETÁRIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATI VO DO SERVIÇO PÚBLICO - DASP, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 1.214, de 2 de outubro de 1979, do Diretor-Ge ral deste Departamento, e tendo em vista o que consta do Processo nº 18.265/82,

RESOLVE

Ajustar, "ex officio", a lotação numérica de cargos e empregos da Universidade Federal de Santa Maria, na conformidade dos quadros em anexo à presente portaria.

NEWION MENDES DE ARAGÃO

LOTAÇÃO — Alteração de Distribuição por Classes

(Ministerio, Orgão integranto da Presidência da República, Orgão Autónomo ou Autarquia)

2. Grupo: ARTESANATO - APT - 700

		\$17	ruação	ANTERIO	R .		SITUAÇÃO NOVA						
·	CLASSES						C L A S SES						
CATEGORIA FUNCIONAL	ARTÍFICE	ARTÍFICE SPECIALIZADO	CONTRA- MESTRE	MESTRE	ESPECIAL	TOTAL	ARTÍFICE	AR TIFICE ESPECIALIZADO	CONTRA- MESTRE	MESTRE	ESPECIAL	TOTAL	
- /rtífice do Estrutura de	······································		 				40 %	,30%	15%	10%	5%	 ,	
Obras e Metalurgia	* 4.	**:	1		-	15	g e	4	2	ז	_	****	
* Incluído na forma de a Artífice - 1 emprege ** Incluído na forra do Artífice Especializae	r+. 19	con Let :	1	1	l	ľ	t .	i .	nº 522/8			: :	
*** Observado o 5 39 do	rt. 23	ão Dec.	::Q 3466). طب <u>ا</u> ر	iğo.	ľ							
Artífice de Mecânica	*17	9	4	3 .	1	34	15	10	5	. 3	1	341	
* Incluído na forma do a Artífice - 2 empregos Artífice do Fletricidade e Comunicações	t. 29 d *10	c Doclo **6	i ng 1. 2	°74, de	1081, c								
*Incluído na forma do art Artífice - l emprego		•		1, de 19	81, con	19 forme P	ll ortaria	5 DASP no	2 522/82:	1	. - .	***!()	
** Incluido na forma do a Artifice Especializado *** Observado o § 3º do a	I mi	กายสาก	1			orme Po	ctaria D	ASP n9	705/81:				

10198

SEÇÃO II

DIÁRIO OFICIAL

SEXTA-FEIRA, 19 NOV 1982

LOTAÇÃO Alteração de Distribuição por Classes

1. UNIVERSIDADE PUDLIAL DE SANTA MARIA

(Ministério, Orgão integrante da Presidência da República, Orgão Autónomo ou Autarquia)

2, Grupo: APSISAMATO - ART - TIL

		SIT	UAÇÃO	ANTERIO	R .		SITUAÇÃO HOVA					
	CLASSES						CLASSES					
CATEGORÍA FUNCIONAL	ARTÍFICE	ARTÍFICE SPECIALIZA	CONTRA- MESTRE	MESTRE	ESPECIAL	TÖTAL	ARTÍFICE	A R TIFICE ESPECIALIZADO	CONTRA- MESTRE	MESTRE	ESPECIAL	TOTA
		, w			<u> </u>		40%	30%	15 %	10%	5%	
Artifice de Carpintaria e Marcenaria * Incluído na forta de es	*:0 *:0	i Trh√ig	? nv 1,8	? 74, d∈	1 521, co	22 a£oxne	19 Firturia	é DASP p	? 9 -522/3:	2	1	32
Artífice - 2 empresos Auxiliar de Artífice * Incluído: na forma do er Auxiliar de Artífice -	ادر دود ادر دود د		-		_	*25					-	28
												•

LOTAÇÃO — Alteração de Distribuição por Classes

1. C. VYERSIFADO FUDERAL DE SANTA MARIA
(Ministorio, Orgão integrante da Presidência da República, Orgão Autônomo ou Autarquia)

2. Grupo: ARTISANATO - ART - 700

		SITUAÇÃO ANTERIOR							SITUAÇÃO NOVA					
		CLASSES					CLASSES							
CATEGORIA FUNCIONAL	ARTÍFICE	ABTÍFICE ESPECIALIZADO	CO-NTRA- MESTRE	MCTICO PF ARTHS CEMINICAN	ESPECIAL	TOTAL	ARTÍFICE	A R TIFICE	CONTRA-	i ·	ESPECIAL	TOTA		
Artifice to liver write cas *Incluido na form du ar Artifice - 2 empreços	*15 . 26 do	- / Roses	3 no 1.8	74, ∻,	: *at, n.;	22 Surve		6	3	2	1	2:		

ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

1. UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MAPIA

(Ministério, Órgão integrante da Presidência da República, Orgão Autónomo ou Autorquio)

2. GRUPO: SERVIÇOS AUXILIARES - SA - 800 '

		SITU	AÇÃO AI	NTERIOR		SITUAÇÃO NOVA					
•	is	C.L.A	•								
CATEGORIA FUNCIONAL	A	В	С	ESPECIAL.	TOTAL	A 40%	B 30%.	C 20.%	ESPECIAL	TOTAL	
Agente Administrativo * Incluído na forra do a Classo A - 53 empregos	*182**	94 Dec1e.	63 no 1.8	71 4, dc 19	370 31, conf)	148 orme Por	lll caria D7	74 SP nº 52	37 2/82:	370	
** Incluido na forma do Classe A - 1 empredo		a i.e. ne	6701, 6	a 19a0,	aan farre	Poctari	n DASP r	오 705/81		•	

DIÁRIO OFICIAL

SEÇÃO II

10199

ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES LOTAÇÃO

UNIVERSITADE LIBERAL DE SANTA MARIA

(Ministério, Órgão Integrante da Presidência da República, Órgão Autônomo ou Autarquia)

2. Grupo: SEEVIÇOS AUXILIAPES - SE - SEC

		SITUAÇÃO	ANTERIOR			SITUAÇÃO NOVA					
CATEGORIA FUNCIONAL		CLASSES		TOTAL							
-	A	В	ESPECIAL		A 55 %	8 35 %	ESPECIAL 10 %	TOTAL			
Publicars * Incluido na forma do art. 29 do fluise A - 77 empregos	*136 Decelei no	36 1.874,	1181, cc	182 Forme Poi	101 taris DASI	63 n9 522/8	18	182			
							r¢ ,				
•.		3									

LOTACÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

f. UNIVERSIDADE FERREZE DE SANTE MARTA
(Ministério, Orgão integrante do Presidência da República, Orgão Autônomo ou Autarquia)

2. GRUPO: OUTRAS ATIVIDADES OF MIVEL SUPERIOF - FS - 900

-		SITU	AÇÃO AI	NTERIOR				SITUAÇÃO	AVON	
		ËLA	SSES							
CATEGORIÀ FUNCIONAL	A	В	С	ESPECIAL	TOTAL	A 40%	B 30%,	c 20 %	ESPECIAL 10%	TOTAL
Engenheiro Agrônomo	*4	Ţ	_	Red .	5	3	1	1	-	. **5
* Incluído na forma do ar Classe A - 1 emprego **Observado o § 39 do art Foonomista *Incluído na forma do art Classe A - 2 empregos Técnico de Administração	. 23 đo 1 *8 . 29 đo 1 *12	ec? 2 ec.4e.) 7	4.260, 1 17 1.772	% (755 - 14- 1981 2	ll , confor	5 ne Porta 11	3 ria DASE 7	2 nº 522/ 5	1 82: 2	11
*Incluído na forma do art Classe A - 1 emprego Técnico em Assuntos Edu- cacionais * Incluído na forma do ar Classe A - 2 empregos Técnico em Comunicação Social.	*12	5, .	1		21	g	6	4	2	. 21
*Incluído na forma do art Classe A - 2 empregos **Observado o § 39 do art			1		, confor	ne Porta	ria DAST	n♀ 522/	82:	-

LOTAÇÃO — ALTERAÇÃO D

ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

UNIVERSIDADE PERFEAL DE SANTA MARIA

(Ministério, Orgão Integrante da Presidência da República, Orgão Autônomo ou Autorquia)

2. Grupo: OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL SUPERIOR - 73 - 900

	SITUAÇÃO	ANTERIOR		SITUAÇÃO NOVA					
	CLASSES		-						
A	8	ESPECIAL	TOTAL	A 55 %	B 35 %	ESPECIAL 10 %	TOTAL		
*:0 e.lei ne l	10 .874, de	03 1981, corfo	33 c Porta	19 ia OASP ne	11 522/82:	3	3'3		
.lui no l	.874, de	- 1981, conf	prme Port:	3 Cria DASP r	l ♀ 522/82:		** 4		
F #9 .	3	1	13	8	4	1	13		
*.4	1	_	. 4		1	-	** 4		
*1	-	-	1	1	-	-	** I		
-1			orme Porta	ria DASP r	♀ 522/82:				
	*:n ec.lei nº 1 ec.lei nº 1 ec.lei nº 2 ec.lei nº 84.6 *1 ec.lei nº 1	**************************************	A B ESPECIAL *:0	CLASSES A B ESPECIAL TOTAL ***********************************	CLASSES A B ESPECIAL TOTAL A 55 % *********************************	CLASSES A B ESPECIAL TOTAL A B 55 % 35 % ***:0	CLASSES A B ESPECIAL TOTAL A B ESPECIAL 10% ****CO		

LOTAÇÃO — Alteração de Distribuição por Classes

UNIVERSIDADE PFDERAL DE SANTA MARIA

(Ministerio, Orgão integrante da Presidência da República, Orgão Autônomo ou Autarquia)

2. Grupo: OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL MÉDIO - NM - 1000

•		8(17	AÇÃO AI	TERIOR	 	SITUAÇÃO HOVA				
•	CLASSES				·					
CATEGORIA FUNCIONAL	٨	B	С	ESPECIAL	TOTAL	A 40%	B 30%	C 20%	ESPECIAL 10%	тота
Agente de Mecanização de Apoio *Incluído na forma do art. 29 do Classe A - 10 empregos	*18 Decloi	4 ng 1.8	3 4, de 1	l âl, coní	26 orme Por	12 aria DA	7 SP no 5	5 2/82:	2	24

SEXTA-FEIRA, 19 NOV 1982

DIÁRIO OFICIAL

SEÇÃO II

10201

LOTAÇÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

UNIVERSIDADE PTITERAL DE SANTA MARTA

(Hinlstério, Órgão integrante da Presidência da Repúblico, Órgão Autônomo ou Autarquia)

2. Grupo: GUIRAS ATIVIDADES OF NÍVEL MÉDIO - NM - 1000

		SITUAÇÃO	ANTERIOR		SITUAÇÃO NOVA					
CATEGORIA FUNCIONAL		CLASSES								
	A	В	ESPECIAL	TOTAL	A 55 %	B 35%	ESPECIAL 10 %	TOTAL		
Auxiliar de Enfermace. *Incluido na forma do art. 29 do 1 Classe A - 57 empregos	*106 Dec.lei nº	30 .874, d∈	8 1981,cónfo	144 rme Porta	80 ia DASP n	50 522/82:	. 14	144		
Técnico em Raciología *Incluído na forra do act. 27 de Classe A = 5 cmpreces	*14 (c): (c): 50	1.874, de	1 1981, con	19 forme Por	12 aria DASP	6 nº 522/82	1	19		
Agente de Servicos Carpteréntares *Incluído na forma do art. 29 do : Classe A - 13 empresos	*20 Populei ng	1.874, če	last, con	25 forme Por	15 aria DASP	-8 n♀ 522/82:	2	25		
Desenhista *Incluido na forma do art. 20 do f Classe A - 5 empresos	*!:\ erlei nº	.874, do	joel, conf	20 rme Porta	ll ria DASP r	7 9 522/82:	2	20		
Agente de Comunicação Social *Incluido na forma do art. 20 do I Classe A - 2 empregos	*8 eclei nº	1.874, de	1981,conf	10 orme Porta	6 ria DASP	3 nº 522/82:	ı	10		
Técnico de Contabilidada *Incluído na forma do ort. 20 de f Classe A - 7 empresos	*24 estei no	10 1874, de	3 1981,confo	37 rme Portai	22 ia DASP nç	12 522/82:	3	.3.7		
Telefonista *Incluido na forma do alt. 29 do C Classe A - 1 emprego	*8 e¢lei n≎	4 1874, de	1 1981, conf	13 orme Porta	8 ria DASP n	4 • 522/82:	1	13		
						١		:		

LOTAÇÃO — Alteração de Distribuição por Classes

1. UNIVERSIDADE TEDERAL DE SANTA MARIA

(Ministério, Orgão integrante da Prosidência da República, Orgão Autônomo ou Autarquia)

2. Grupo: OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL MÉDIO - Nº1 - 1000

		SITUAÇ	ĀO	ANTE	RIOR				SITUAÇÃ	O N	DVA.	
		(CLASSE	S					CLAS	SE'S		
CATEGORIA FUNCIONAL	A	B	c	٥	ESPECIAL	TOTAL	[ኦነላፒጣ! A	B PAPAS	C	3 <i>cê</i>	ESPECIAL J N 9	TÓTAL
Auxiliar em Assuntos Educacionais	*21	6	7	2	-	36	21	6.	6	3	-	**36
* Incluido na forma do art. 29 do Classo A 3 empregos Classe C - 1 orprego	Decl	ei nº	1.874,	đe 191	l, con	forme	Porta	ria D	ASP no	522/82	:	
**Observados ou 68 39 e 49 do art Agente de Toleconunidações e Ele- tricidade	. 23 a	o Dec.	n≎ 8÷ *¢	.669, d	e 1980	29	13					**29
#Included of forms do art. 29 do Classo A - 4 convegos Classo C - 1 convegos ** Observation 5 49 do art. 23 do	Decle	a nº)	.874,	de 198:				6 a DAS	6 P nº 52	2/82:	1	29
Agente do Atividades Agropecuá- rias	. * èà	14	*12	5	1	131	99	14	11	6	1 .	**131
*Incluid in terms do art. 29 do Classe A - 10 ompregos Classe C - 3 empregos	.]					forme	Porta	ria D	ASP n9	522/82	:	
** Observado o § 4º do art. 23 do	Dec.	n9 84.	669, д	a 1980.	:			,				
								,				
	ł				.							

LOTAÇÃO — Alteração de Distribuição por Classes

1. UNIVERSIDADE PEUEEZ. M. NACEL MARIA. Orgão Autónomo ou Autarquia.)

2, Grupo: OUTEAS ATTUTEADES OF DITTE MEDIC - MM - 1000

]	SITUA	OÃ	ANTE	RIOR				SITUAÇÃ	.O N	AVO	*
CATEGORIA FUNCIONAL		(CLASSE	s	·				CLAS	SES		J
ON I ESONIA FUNDIONAL	A	.8	¢	D	ESPECIAL	TOTAL	DVALTE F7DA	8 405	c 20%	0 204	ESFECUL 10:	TOTAL
Agente de Serviços de Engenharia *Incluído na forma do art. 29 do : Classe C - 1 crprego ** Incluído na forma do art. 19 d Classe D - 6 empregos ***Observado o : 6 49 do art. 23 do	Dec.lei	a 678.	,रो∉ 📜	an, da	i				4 P ከፍ 5 607/8:		1	***14

LOTAÇÃO - Alteração de Distribuição por Classes

- 1. UNIVERSIDADE I EDERAL DE CANTA MAPIA
 (Ministério, Orgão integrante da Presidência da República, Orgão Autônomo ou Autarquia)
- 2. Grupo: OUTRAS ATIVIDADOS DE NÍVEL MÍDIO UM 1000 \rightarrow

		SITU	IAÇÃO AN	TERIOR				SITUAÇÃO	AVOR	~ · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
		ÇLA	SSES	-			CL	ASSES		-
CATEGORIA FUNCIONAL	A	В	C	ESPECIAL	TOTAL	ATTTEMA DATE	.B 550	C 55	ESPECIAL	TOTAL
Técnico de Laboratório *Incluído na forma do art. 29 de	* (5 (b) (4) (i)	*58	31 ,dc 1961	8 , confor	132 ne Portai	35 ia DASP	5.1 nv 522/	33	9	132
Classo A = 6 coproces Classe R = 8 empresos Auxiliar om Assentes Culturais *Incluido na forma do art. 29 co Classe A = 2 empresos **Observado o 6 39 co urt.23 do 1	## Bed, 1031	4 50 1.87	1 1,do 198	-	1.	a	A		-	**13
Agente de Cincfotografia e Micro rilmagem *Incluido na forma do art. 20 do Classe B - 4 empregos **Observado o § 30 do art. 23 do	a Dec.loi	*ፈ ng 1.87	1 1, de 19	1	13 proe Port	4 aria DAS	. 6 P n o 52	5 2/82:	-	**13
									1	

LOTAÇÃO — Alteração de Distribuição por Classes

1. UNIVERSILADE FEDERAL DE SANTA MARIA
(Ministério, Orgão integrante da Presidência da República, Orgão Autônomo ou Autarquia)

2. Grupo: OUTEAS ATTIVIDATES OF MINIC TIPLE - MM - 1000

		SITUAÇ	ÃO	ANTE	RIOR				SITUAÇÃ	O N	OVA	
0.47500014		· · · ·	CLASSE	S	· _Y ·				CLAS	SES		
CATEGORIA FUNCIONAL	A .	8	c	0	ESPECIAL	TOTAL	А	В	С	D	ESPECIA L	TOTAL
Auxiliar Operacional de Servicos Diversos *Incluïdo na forma do art. 20 do I Classe A - 74 empregos Classe B - 5 emprego	*152**			3 a 1981;	- cenfc	276 rre P	152 ortari	46 a DAS	75 P nº 5:	3 2/82:	-	***276
Classe C - 65 empredos *Incluido na forma do art. 10 % l Classe A - 8 empredos Classe P - 1 empredo						ortar	ia DAS	P no	705/81 : :	·		
**Observados es টুট 30 e 40 dc চন্চ -	2 ° un	Dec.	ი≎ 84.	(15, A)	Tasu							

10203

LOTAÇÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

1. UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA

(Ministério, Orgão integrante do Presidêncio da República, Orgão Autônomo ou Autarquia)

2. Grupo: SERVIÇOS DE TRAMSPORTE OFICIAL E PORTARIA - TP - 1200

•			SITUAÇÃO	ANTERIOR		SITUAÇÃO NOVA					
TEGORIA FUNCIO	NAL		CLASSES				CLASSES	6			
	-	A	B	ESPECIAL	TOTAL	A 55 %	8 35 %	ESPECIAL 10 %	TOTAL		
Motorista Oficial		÷36	19	5	60	33	21	6	60		
*Incluído na forma do ar Classe A - 4 empresos Agente de Portaria * Incluído na forma do a Classe A - 15 empresos	rt, 20 do	*131	**73	20	224	124	78	22	224		
**Incluído na torma do d Classe R - 1 emorção		.ei nº €7	81, de 198	O, conform	e Portari	a DASP nº	705, de 07	de junho	de 1982:		

LOTAÇÃO — Alteração de Distribuição por Classes

1. UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA
(Ministério, Orgão integrante da Presidência de República, Orgão Autônomo ou Autarquia)

2. Grupo: PROCESSAMENTO DE DADOS - PRO - 1600

•		SITU	A \$ 70 A	NTERIOR	·		AVOR			
		CLA	SSES				CL	ASSES		
CATEGORIA. FUNCIONAL	A	5	c	ESPECIAL	TOTAL	A 40%	Ð 30%	C 20%	ESPECIAL 10%	TOTA
Analista de Sistemas * Incluído na forma do art. 2 Classe 7 - 2 empregos	*8 ?? do Decle	2 i nº 1.8	1 74, de 1	- 1981, con	11 forme Poi	5 taria D	3 ASP no 5	2 22/82:	1	11

LOTAÇÃO - ALTERAÇÃO DE DISTRIBUIÇÃO POR CLASSES

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA

(Ministério, Órgão integrante da Presidência da República, Órgão Autônomo ou Autarquia)

2. Grupo: PROCESSAMENTO DE DADOS - PRO - 1600

		s	ITUAÇÃO	ANTERIOR		SITUAÇÃO NOVA					
CATEGORIA	FUNCIONAL		CLASSES				CLASSES				
		A	8	ESPECIAL	TOTAL	A 55 %	8 35 %	ESPECIAL 10 %	TOTAL		
Programador * Incluïdo na fo Classe A - 5 e	orma do art. 2º do empregos	*16 Declei nº	6 1.874, d	1 ·	23 aforme Por	13 taria DASP	8 n9 522/8	2	23		

PORTARIA Nº 1.226, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

Considera insubsistente ato que tornou sem efe $\underline{\underline{i}}$ feito redistribuição.

O SECRETARIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATI-VO DO SERVIÇO PÚBLICO - DASP, no uso da competência que lhe foi sub-delegada pela Portaria nº 1.214, de 2 de outubro de 1979, do Diretor -Geral deste Departamento, e tendo em vista o que consta do Processo

RESOLVE considerar insubsistente a Portaria nº 1.058, de 17 de setembro de 1982, publicada no Diário Oficial de 21 subsequente, que tornou sem efeito a redistribuição de um cargo de Agente de Portaria, 1.202.A, ocupado por ADEMÁRIO RODRIGUES DO NASCIMENTO, do Quadro em extinção (ex-DCT) do Ministério das Comunicações para o respectivo Quadro Permanente.

NEWTON MENDES DE ARAGÃO

PORTARIA Nº 1.227, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

Redistribui cargo, com o respectivo ocupante, do Quadro Permanente do Ministério dos Transportes para igual Quadro do Ministério do Tra

O SECRETARIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATI VO DO SERVIÇO PÚBLICO - DASP, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1.214, de 2 de outubro de 1979, do Diretor
-Geral deste Departamento, e tendo em vista que o servidor foi consi
derado desnecessário à lotação do Ministério dos Transportes, face à desativação de orgão de sua estrutura, conforme consta do nº 19.935/82,

RESOLVE, de acordo com o disposto no artigo 99,§ 29, do Decreto-lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, redistribuir, com

o respectivo ocupante, do Quadro Permanente do Ministério dos Trans-

portes para igual Quadro de Ministério do Trabalho, l(um) cargo de Agente Administrativo, 801.B, ocupado por NORBERTO LUIZ ALFARO.

Se o cargo ora redistribuído ultrapassar as quantidades previstas na distribuíção, por classes, da respectiva categoria funcional da lotação do Ministério do Trabalho, será considerado excedente.

Na redistribuição de que trata esta Portaria deverã observado, no que couber, o disposto na Instrução Normativa nº 101, de 30 de março de 1979, publicada no Diário Oficial de 5 de abril se guinte, cabendo aos órgãos de pessoal do Ministério dos Transportes e do Ministério do Trabalho adotar as medidas constantes do Oficio-Circular nº 31 de 18 de jumbo de 1980 docar Socretaria publicado Circular nº 31, de 18 de junho de 1980, desta Secretaria, publicado no Diário Oficial de 20 subsequente.

NEWTON MENDES DE ARAGÃO

PORTARIA Nº 1.228, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

Retifica ato de redistribuição.

O SECRETÁRIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATI O SECRETARIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRATI VO DO SERVIÇO PÓBLICO - DASP, no uso da competência que lhe foi sub-delegada pela Portaria nº 1.214, de 2 de outubro de 1979, do Diretor -Geral deste Departamento, e tendo em vista o que consta da Portaria nº 1.370, de 0º de novembro de 1982 (D.O. de 10.11.82), do Departa-mento de Pessoal do Ministério das Comunicações;

RESOLVE retificar para Agente Administrativo, 801.A, o cargo ocupado por BENTO DONATO DO NASCIMENTO, do Quadro em extinção (ex-DCT) do Ministério das Comunicações, redistribuído para o Quadro Permanente do Ministério da Aeronautica pela Portaria nº 774, de 19 de junho de 1981, publicada no Diário Oficial de 22 subsequente.

NEWION MENDES DE ARAGÃO

Secretarias de Estado

Ministério da Justica

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE PERNAMBUCO

Portaria nº 015, de 17 de setembro de 1982.

O Procurador-Chefe da Procuradoria da República no Estado de Pernambuco, usando competência que lhe foi delegada pela porta ria nº 104, de 26 de março de 1982, do Exmº Senhor Procurador Geral da República, e ten do em vista o disposto no artigo 141 do Decreto-Lei nº 200, de 25 de fevereiro 1967, resolve

Designar os seguintes servidores, todos do Quadro Permanente do Ministério Público Federal, para constitui rem a Comissão Permanente de Licitações da Procuradoria da Repú blica no Estado de Pernambuco:

I) - Presidente : MARIA DE LOURDES GOUVETA DE ALBU -QUERQUE FREIRE, agente administrati vo, código SA-801, Classe "A", Refe rência NM-20, matricula 2.237.534;

ERALDO BARBOSA DA SILVA, agente administrativo, código SA-801, Classe "C", Referência NM-29, 2.009.667;

ELIAS CRISTOVÃO DA SILVA, agente administrativo, código SA-801, Classe "A", Referência NM-18, 2.009.842;

III) - Secretário : JOSÉ ALVES DE LIMA, Agente admi nistrativo, código SA-801, classe "C", Referência NM-28, matricula

O Presidente da Comissão de Licitações será substituído, em impedimentos eventuais, pelo servidor EDMÉA GUIMA RAES COSTA, agente administrativo, Classe "C", Referência NM-29, Matricula 2.009.667. FRANCISCO ADALBERTO NOBREGA

PORTARIA NO 18, DE 01 DE OUTUBRO DE 1982.

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPU BLICA NO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 104, de 26 de março de 1982, tendo em vista o disposto no item 4 Instrução Normativa DASP nº 46, de 19 agosto de 1975, resolve

I -Designar TETE DE OLIVEIRA SOUZA MELO ocupante do Cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe "C", referência NM-29, matrícula nº 2.025.637, para exercer a função de Diretora da Divisão de Administração, código DAI-111.3, da Procuradoria da República no Estado de Pernambuco, observada a correlação estabelecida no Decreto nº 81.285, de 31 de janeiro de 1978, em virtude de ter a funcionária Maria Lúcia Cavalcanti' pela Portaria PGR nº 235, de 21 de junho de 1982.

II -Dispensar, em consequência, a funcionária de que trata o item anterior, da função de Chefe da Seção de Ser viços Gerais, código DAI-111.2, da Divisão de Administração desta Unidade, para a qual foi designada pela Portaria nº 322, de 19 de setembro de 1980.

FRANCISCO ADALBERTO NOBREGA

Ministério do Exército

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA MINISTERIAL Nº 979, DE 16 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Ministro de Estado do Exército

na conformidade do Art 1º do Decreto nº 61.464, de 04 de outubro de 1967, Art 12 e seu parágrafo único, da Lei nº 5.821, de 10 de novembro de 1972, e Art 63 do R-111, aprovado pela Portaria nº 1.137, de 28 de junho de 1963.

RESOLVE

Nomear Primeiros-Tenentes da Ativa, a contar de 30 de setembro de 1982, e incluir no Quadro de Médicos, no de Farmacêuticos e no de Dentistas do Serviço de Saúde do Exército, por terem concluído o Curso de Formação de Oficiais Médicos, o Curso de Formação de Oficiais / Farmacêuticos e o Curso de Formação de Oficiais Dentistas da Escola de / Saúde do Exército, os seguintes alunos:

MEDICOS:

HELIO DE CARVALHO BAPTISTA FLAVIO PEIXOTO DE OLIVEIRA MARIO ANTONIO FERRARI GILBERTO URURAHY NETO RICARDÓ DE ARRUDA NABUCO LUCIANO GOMES NETO CARLOS WALDECK DO AMARAL PIMENTA CLAUDIO RODRIGUES CALOMENI PAULO LUIZ DE OLIVEIRA MORAES GALILEU AUGUSTO CASTRO DE ASSIS RICARDO ROCHA BASTOS MEYER OSTROWSKY JOSÉ CARLOS DIAS CARNEIRO ROBERTO AMORIM TANCREDO RIBEIRO GALVÃO NTCTM BONDER ELMIRO FERREIRA DINIZ PAULO CESAR BASTOS VIEIRA PAULO MAURICIO GONÇALVES DE CARVALHO GERSO ALANO NOGUETRA MARTINELLI PAULO ROBERTO TOLEDO DE MIRANDA MARCOS AURÉLIO FERREIRA MARTINS ARNALDO THOMAZ CORDEIRO BARBOSA GERALDO RODRIGUES CARLOS EMÍLIO GUIMARÃES MEDEIROS FRANCISCO JOSÉ ROSSI BRAULIO CESAR DA ROCHA BARBOSA NÉLIO SANT'ANNA DA SILVA JAIME MENDES DA COSTA ROBERTO CESAR COSTA JOSÉ CELESTINO BORGES MAURÍLIO SANTOS VIEIRA OTILIO CARLOS MARQUES NELSON ALMEIDA DE SOUZA JOÃO CALVINO DE ALBUQUERQUE MARINHO MARCELO GOLDNER NATALÍCIO CAMBOIM JUNIOR MUNIR RAHKAL SÉRGIO LUIS RODRIGUES DOMINGUES VALTER SCHECHTER ALCIONE FONTES DE ALMEIDA SIRLON DE SOUZA JUNIOR EDMUNDO PINTO DA CRUZ PAULO ARDENTE

FARMACÊUTICOS

FRANCISCO EINSTEIN DO NASCIMENTO
JOSÉ FELIPE JARDIM SARDINHA
SEDI ANTONIO TURRA
ARNALDO BARROS LORDELLO
WILLIAM VALLE DE FIGUEIREDO
ANDERSON NOVAES GOULART
MARCOS SOUZA SIVIERO
ROBERTO CELESTE
JOÃO CARLOS GABRIEL
FERNANDO BALBINO
LUIZ DANILO COELHO MARTINS
EDILSON LEAL DA CUNHA
FLÁVIO DIAS DA COSTA
REGINALDO DE BIAGI
RIMOND CHAMOUND LUIZ

DENTISTAS

AIRTO ANTONIO ZANINI
DULCIO DA SILVA MENDES
ELIACI SILVA ALBUQUERQUE
CESAR GOMES DAMASCENO
FRANCISCO DE ASSIS SANTOS AZEVEDO
JORĜE FERNANDES DE OLIVEIRA

CLÁUDIO CERICATIO CLAUDINO DE SOUZA PARTEIRA PAULO ROBERTO DE OLIVEIRA NADIR ALVES DA ROSA BRENO JUNQUEIRA CARDOZO MESSIAS SOARES DE CARVALHO OERTAS CARDOSO FIGUEIREDO JOSÉ LUIS BARPOSA CASTANHEIRA ROGERIO BARCELOS DAS NEVES JOSÉ WILSON LEITE JOSÉ HENRIQUE CAVALCANTI LIMA WANTUIL RODRIGUES DE ARAÚJO FILHO ARIOSVALDO BETTIO WILLIAM BITTENCOURT BATISTA FERNANDO ALBERTO FELIX DOS SANTOS JOSÉ GERALDO QUEIROZ JORGE MARTINS CAMPOS FILHO FREDERICO CARLOS MACHADO JOSÉ BRASIL DA SILVA VIANA.

WALTER PIRES DE CANVALHO E ALBUQUERQUE

DEPARTAMENTO-GERAL DO PESSOAL

PORTARIA NO 273 DGPDMOV, DE 09 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 728, de 23 de agos to de 1982, combinada com o inciso 2 do Art 6º do Regulamento des te Departamento, aprovado pelo Decreto nº 78.724, de 12 de novembro de 1975,

RESOLVE:

Mandar agregar à respectiva Q M, a contar de 04 Set 82, de acor do com o item XIV do Art 82 da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares), o 2º SGT 043207460-7 - CARLOS MAGNO PEREIRA GONÇALVES, QM 09/242, CP 42254-3, da Cia Cmdo CMP/lla. R M (BRASÍLIA-DF).

GEN EX MÁRIO DE MELLO MATTOS

PORTARIA Nº 274 DGPDMOV, DE 09 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 728, de 23 de agos to de 1982, combinada com o inciso 2 do Art 6º do Regulamento des te Departamento, aprovado pelo Decreto nº 78.724, de 12 de novembro de 1976,

RESOLVE:

Mandar agregar às respectivas Q M, de acordo com o item IV do Art 81 da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares).

A contar de 13 Out 82, o ST 022960100-0 - BENEDITO SILVESTRE, Q M 09/246, CP 56378-5, do Pq R Armt/9 (CAMPO GRANDE-MS).

A contar de 13 Out 82, o CB 091100520-5 - DJANIRO BATISTA, Q M 10/061, do 179 R C (AMAMBAI-MS).

A contar de 14 Out 82, o ST 032544490-9 - ILDO MELO MORALLES, QM 02/201, CP 31698-4, do 59 RC Mec (QUARAI-RS).

A contar de 14 Out 82, o 29 SGT 091098820-3 - MOZART SIMÃO VILLALBA, QM 06/201, CP 60208-6, do 29 GAC AP (ITU-SP).

A contar de 14 Out 82, o CB 080805780-6 - FRANCISCO PAULINO DOS SANTOS, QM 11/071, do 19 B Esp Fron (TABATINGA-AM).

A contar de 14 Out 82, o CB 080812470-5 - AUGUSTO DA CONCEI--ÇÃO FEITOSA, QM 00/012, do 19 B Esp Fron (TABATINGA-AM).

A contar de 19 Out 82, o ST 017474420-1 - WALTER HENRIQUE DO SACRAMENTO, QM 10/242, CP 53845-4, do 159 RC Mec (RIO-RJ).

A contar de 20 Out 82, o ST 071124170-3 - SEBASTIÃO DELFINO DE OLIVEIRA, QM 09/246, CP 47996-4, do Pq R Mnt/6 (SALVADOR-BA).

A contar de 20 Out 82, o 29 SGT 071180760-2 - RENATO SÉRGIO DE QUEIROZ, QM 07/101, CP 36873-8, do 599 BI Mtz (MACEIÓ-AL).

A contar de 25 Out 82, o ST 032458290-7 - GUY DA SILVA BUE--NO, QM 11/271, CP 47390-0, do 39 B Com Ex (PORTO ALEGRE-RS).

A contar de 25 Out 82, o ST 090777600-9 - ZÓZIMO JORGE DE SOUSA, QM 02/201, CP 36009-4, do 3º BCom Ex (PORTO ALEGRE-RS).

A contar de 25 Out 82, o ST 051183850-0 - IRONE CARDOSO DE $\underline{0}$ LIVEIRA, QM 10/255, CP 34494-5, do Esqd Cmdo la. Bda C Mec (SAN TIAGO-RS).

A contar de 25 Out 82, o ST 022915480-2 - JOSÉ FRANCISCO LI-MA, QM 11/271, CP 32262-5, da AMAN (RESENDE-RJ).

A contar de 25 Out 82, o ST 042466980-5 - JOSÉ BORGES FILHO, QM 09/251, CP 46618-5, do 249 BIB (RIO-RJ).

A contar de 25 Out 82, o ST 090769740-5 - JOSÉ AUGUSTO CER-QUEIRA, QM 07/201, CP 46065-9, do 49 BIB (0SASCO-SP).

A contar de 25 Out 82, o 1º SGT 051170510-5 - GUIDO JOAQUIM DE OLIVEIRA, QM 10/241, CP 37262-3, do 8º B Log (PORTO ALEGRE-RS).

A contar de 25 Out 82, o 19 SGT 071200520-6 - SEVERINO ALVES DA SILVA, QM 09/251, CP 38865-2, do CPOR/R (RECIFE-PE).

A contar de 25 Out 82, o 2º SGT 071511710-7 - CLAUDINETO GA-BRIEL FERREIRA DE LIMA, QM 09/145, CP 59947-2, do 19º B Log (RIO-RJ).

A contar de 25 Out 82, o 29 SGT 032644140-9 - WILSON DE SOU-ZA, QM 07/201, CP 30581-3, do 99 BI Mtz (PELOTAS-RS).

GEN EX MÁRTO DÉ MELLO MATTOS

PORTARIA NO 275 DGPDMOV, DE 09 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 728, de 23 de agos to de 1982, combinada com o inciso 2 do Art 6º do Regulamento des te Departamento, aprovado pelo Decreto nº 78.724, de 12 de novembro de 1976,

RESOLVE:

Mandar revogar, a contar de 01 Out 82, a Portaria nº 093-DGPDMOV de 14 Abr 81, publicada no Bol DGP nº 048, de 27 Abr 81, na parte relativa à agregação do 2º SGT 093665421-9 - ELIAS GAZAL DIB, Q M 07/101, CP 46000-6, adido à Cia Cmdo 9a. RM/9a. DE (CAMPO GRANDE-MS).

GEN EX MÁRIO DE MELLO MATTOS

PORTARIA Nº 276 DGPDMOV, DE 11 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando das atribuições que The confere a Port Min nº 728, de 23 Ago 82, combinada com o inciso 2 do Art 6º do Regulamento deste Departamento, aprovado pelo Decreto nº 78.724, de 12 Nov 76,

RESOLVE:

Mandar agregar ao respectivo quadro, de acordo com o item I do Art 81 da Lei nº 6.880, de 09 Dez 80 (Estatuto dos Militares), a con tar de 13 Out 82, o Cap QAO/Adm G 031762170-4 - ELY RODRIGUES DE SOUZA, CP 15986, do STM (BRASILIA-DF).

GEN EX MÁRIO DE MELLO MATTOS

PORTARIA Nº 277 DGPMOV, DE 11 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando das atribuições que 1he confere a Port Min nº 728, de 23 Ago 82, combinada com o inciso 2 Art 6º do Regulamento deste Departamento, aprovado pelo Decreto nº 78.724, de 12 Nov 76,

RESOLVE:

Mandar agregar ao respectivo quadro, de acordo com o item IV do Art 81 da Lei nº 6.880, de 09 Dez 80 (Estatuto dos Militares).

A contar de 08 Nov 82, o Cap QAO/Adm G 014143050-4 - LÁZARO DE CARVALHO FUNES, CP 12807, da D Mov (BRASÍLIA-DF).

A contar de 08 Nov 82, o Cap QAO/Adm G 032360390-2 - ALOYSIO VICTOR SEIDEL, CP 17311, da D Prom (BRASÍLIA-DF).

A contar de 09 Nov 82, o Cap QAO/Adm G 100275530-2 - FRANCISCO PEREIRA FERRAZ, CP 15234, do Cmdo 8a RM (BELÉM-PA).

A contar de 09 Nov 82, o Cap QAO/R Tel 100274140-1 - MILTON VI LANOVA, CP 16858, do Cmdo 1a RM (RIO-RJ).

GEN EX MARIO DE MELLO MATTOS

PORTARIA Nº 278 DGPDMOV, DE 11 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando das atribuições que The confere a Port Min nº 728, de 23 Ago 82, combinada com o inciso 2 do Art 6º do Regulamento deste Departamento, aprovado pelo Decreto nº 78.724, de 12 Nov 76,

RESOLVE:

Mandar agregar ao respectivo quadro, de acordo com o item IV do Art 81 da Lei nº 6.880, de 09 Dez 80 (Estatuto dos Militares), a contar de 10 Nov 82, o Cap QAO/Adm G 032233060-6 - ACIRÁHY SCHOLZE, CP 16629, da 13a Del SM/10a CSM (GETÚLIO VARGAS-RS).

GEN EX MARIO DE MELLO MATTOS

PORTARIA Nº 279 DGPDMOV, DE 12 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 728, de 23 de agosto de 1982, combinada com o inciso 2 do Art 6º do Regulamento deste Departamento, aprovado pelo Decreto nº 78.724, de 12 de novembro de 1976,

RESOLVE:

Mandar agregar à respectiva Q M, a contar de 20 Out 82, de acordo pom o item I do Art 81 da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares), o ST 018033730-5 - ANTONIO FERREIRA DOS SANTOS, QM 11/271, CP 56051-6, à disposição da P R (BRASÍLIA-DF)

GEN EX MÁRIO DE MELLO MATTOS

PORTARIA Nº 280 DGPDMOV, DE 12 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 728, de 23 de agosto de 1982, combinada com o inciso 2 do Art 6º do Regulamento deste Departamento, aprovado pelo Decreto nº 78.724, de 12 de novembro de 1976, RESOLVE:

Mandar agregar as respectivas Q M, de acordo com o item III do Art 81 da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares).

A contar de 01 Nov 82, o 29 SGT 018874860-2 - GUIDO FONTGALAND FERRO, QM 10/241, CP 33135-5, do H Gu B (BRASÍLIA-DF).

A confar de 07 Nov 82, o 29 SGT 080682450-4 - MANOEL BURTON DE SOUZA, QH 09/151, CP 54475-9, da la. Cia Esp Trnp (MANAUS-AM).

A contar de 13 Nov 82, o 1º SGT 060709940-5 - OSVALDO FERREIRA DA SILVA, QM 09/251, CP 42736-9, do Pq R Mnt/6 (SALVALOR-BA).

A contar de 14 Nov 82, o 29 SGT 018376530-4 - ANTONIO PEREIRA LO PES, QM 09/251, CF 40456-6, do 309 BI Mtz (APUCARANA-PR).

A contar de 18 Nov 82, o 29 SGT 042160870-4 - JOÃO ALVES DE SI-QUEIRA, QM 10/741, CP 45979-2, do 149 GAC (POUSO ALEGRE-MG).

A contar de 20 Nov 82, o 3º SCT 071173080-4 - JOSÉ NUNES DA SIL VA, QM 09/146, CP 59688-2, do 7º GAC (OLINDA-PE).

GEN EX MÁRIO DE MELLO MATTOS

PORTARIA Nº 281 DGPDMOV, DE 12 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 728, de 23 de agosto de 1982, combinada com o inciso 2 do Art 6º do Regulamento deste Departamento, aprovado pelo Decreto nº 78.724, de 12 de novembro de 1976,

RESOLVE:

Mandar agregar as respectivas Q M, de acordo com o item IV do Art 81 da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares).

A contar de 27 Out 82, o ST 031819770-4 - VITOR FLORENCE RODRI--GUES, QM 09/251, CP 35100-7, do 89 B Log (PORTO ALEGRE-RS).

A contar de 27 Out 82, o ST 051186840-8 - TOLENTINO PINHEIRO FI-LHO, QM 02/201, CP 48898-1, do 29 Esqd Ind Cav (PALMAS-PR).

A contar de 27 Out 82, o ST 051255600-2 - MARIANO CYGANCZUK, Q M 09/251, CP 55585-4, do 279 B Log (CURITIBA-PR).

A contar de 27 Out 82, o ST 051028650-3 - AGUINAL DOS SANTOS AZE VEDO, QM 07/201, CP 43064-5, da Cia Cmdo 5a. RM/DE (CURITIBA-PR.

A contar de 03 Nov 82, o ST 017531280-0 - MANOEL VALENÇA FI-LHO, QM 11/271, CP 32672-8, do 209 B Log Pqdt (RIO-RJ).

A contar de 03 Nov 82, o ST 033462370-9 - LUIZ DA SILVA UESSLER, QM 07/201, CP 46327-3, da Cia Cmdo III Ex (PORTO ALEGRE-RS).

A contar de 03 Nov 82, o ST 051038940-6 - JOEL GONÇALVES, Q.M. 10/242, CP 39700-0, do 279 B Log (CURITIBA-PR).

A contar de 03 Nov 82, o 29 SGT 018447920-2 - ACHILLES DE OLIVEI RA PEREIRA, QM 09/246, CP 36395-2, do 219 B Log (RIO-RJ).

A contar de 03 Nov 82, o 29 SGT 018023560-8 - JOSÉ OLIVEIRA SAN TOS, QM 90/500, CP 50600-5, da A M A N (RESENDE-RJ).

A contar de 03 Nov 82, o 39 SGT 035128500-2 - GARIBALDI SILVA SOARES, QM 00/016, do 99 B Log (SANTIAGO-RS).

A contar de 03 Nov 82, o CB 080803491-2 - COSMO DOS SANTOS, Q M 00/016, do 49 B Esp Fron (RIO BRANCO-AC).

A contar de 03 Nov 82, o CB 080796940-7 - OSCAR DE SOUZA CORDO--VIL, QM 07/001, do 69 B Esp Fron (GUAJARÁ MIRIM-RO).

GEN EX MÁRIO DE MELLO MATTOS

PORTARIA NO 282 DGPDMOV, DE 12 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 728, de 23 de agosto de 1982, combinada com o inciso 2 do Art 6º do Regulamento deste Departamento, aprovado pelo Decreto nº 78.724, de 12 de novembro de 1976,

RESOLVE:

Mandar agregar as respectivas Q M, de acordo com o item III do Art 82 da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares).

A contar de 03 Nov 82, o 29 SGT 033538300-6 - SADY BARCELOS ACOS TA, QM 10/242, CP 35577-6, do CPOR/SP (SÃO PAULO-SP).

A contar de 03 Nov 82, o 29 SGT 013315011-5 - FLÁVIO SCHMITZ, QM 09/242, CP 57914-3, do 239 B I (BLUMENAU-SC).

GEN EX MÁRIO DE MELLO MATTOS

PORTARIA Nº 283 DGPDMOV, DE 12 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 728, de 23 de agosto de 1982, combinada com o inciso 2 do Art 6º do Regulamento deste Departamento, aprovado pelo Decreto nº 78.724, de 12 de novembro de 1976, RESOLVE:

Mandar agregar às respectivas Q M, de acordo-com o item V do Art 82 da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares).

A contar de 15 Out 82, o ST 051604950-9 - JUVENIL BATISTA DE BEM, QM 06/201, CP 56033-4, do 209 GAC (QUITAONA-SP).

A contar de 26 Ago 82, o SD 1107999663-7 - JOSÉ EURÍPEDES DA COSTA, QM 07/001, do 42º BI Mtz (GOIÂNIA-GO).

GEN EX MÁRIO DE MELLO MATTOS

PORTARIA Nº 284 DGPDMOV, DE 12 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 728, de 23 de agosto de 1982, combinada com o inciso 2 do Art 6º do Regulamento deste Departamento, aprovado pelo Decreto nº 78.724, de 12 de novembro de 1976.

RESOLVE:

Mandar agregar à respectiva Q M, de acordo com o item XIV do Art 82 da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares), a contar de 30 Ago 82, o 2º SGT 100810560-1 - FRANCIS-CO FERREIRA RAMOS, QM 08/233, CP 44274, da Cia Cmdo 6a. R M (SALVADOR-BA).

GEN EX MÁRIO DE MELLO MATTOS

PORTARIA Nº 285 DCPDMOV, DE 12 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 728, de 23 de agosto de 1982, combinada com o inciso 2 do Art 6º do Regulamento deste Departamento, aprovado pelo Decreto nº 78.724, de 12 de novembro de 1976,

RESOLVE:

Mandar reverter à respectiva Q M, a contar de 01 Out 82, de acor do com o Art 86 da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares), o CB 012187891-2 - PEDRO UBIRAJARA DA SILVA, Q M 02/001, do 3º R C C (RIO-RJ).

GEN EX MÁRTO DE MELLO MÁTTOS

Ministério da Fazenda

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 239, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Ministro de Estado DA

FAZENDA, de acordo com o disposto no artigo 99, do Decreto nº 78.276, de 17 de agosto de 1976, com a nova redação dada pelo Decreto nº 84.129, de 29 de outubro de 1979, resolve

DESIGNAR

os seguintes representantes junto ao Conselho Diretor do Fundo de Participação PIS-PASEP: JOSÉ ANTÔNIO BERARDINELLI VIEIRA e JOSÉ LINO DE ALMEIDA, titular e suplente do Ministério da Fazenda; JOÃO AGOSTINHO TELES e MARIA EMÍLIA ROCHA MELO DE AZEVEDO, titular e suplente da Secretaria de Planejamento da Presidência da República; JORGE FRANCISCO MURAD JÚNIOR E ALOYSIO ARYKOERNER DE OLÍVEIRA, titular e suplente da Caixa Econômica Federal; JOSÉ LUIZ SILVEIRA MIRANDA e FRANCISCO DAS CHAGAS COSTA DO AMARAL, titular e suplente do Banco do Brasil S.A.; TELMO RAUL BLAUTH e SÉRGIO BARCALA BAPTISTA, titular e suplente do Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social; ADHEMAR MARTINS BENTO GOMES e OTÂVIO DE SOUZA MACHADO, titular e suplente dos Participantes do Programa de Formação do Patrimônio do Servidor Público; JOSÉ

AQUINO PORTO e ARTHUR JOÃO DONATO, titular e suplente dos Contribuintes do PIS; GELINDO ZULMIRO FERRI e ROBERTO TOSHIO HORIGUTI, titular e suplente dos Participantes do PIS.

ERNANC GALVĒAS

Atos do Chefe do Gabinete

O CHEFE DO GABINETE DO MINISTRO DA FAZENDA, no uso da competên cia que lhe foi subdelegada pelo Senhor Ministro em Portaria nº 18, de 10.01.80, autorizou o afastamento do País, com ônus limitado, de:

ADHEMILSON BASTOS DE CARVALHO, da Procuradoria Geral da Fazenda Nacional, no período de 16 a 20.11.82, para representar a União nas ne gociações finais e assinatura de contrato de empréstimo externo, com garantia da União, na cidade de Londres(Inglaterra). (Processo MF nº 0168-014796/82).

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 592, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MI NISTERIO DA FAZENDA, usando da subdelegação de competência que lhe foi conferida pela Portaria do Secretário-Geral do Ministério da Fazenda nº 198, de 03/05/82, publicada no Diário Oficial de 05 seguinte,

RESOLVE

Conceder aposentadoria aos funcionários do Quadro Permanente deste Ministério, constantes da relação anexa à presente Portaria.

JORGE CAETANO

RELAÇÃO DAS APOSENTADORIAS CONCEDIDAS ATRAVÉS DA PORTARIA

DP N° 592 , DE 18 / 11 /1982

MATRICULA	NOME	CAT FUNCIONAL	VANTAGENS	FU	NDAMENTO LEGAL	ED005500
	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	CÓD-30-CLASSE REF		CÓDIGO - DV - SIGLA	E NOUADRAMENTO	PROCESSO
1.275.439-0	ESPERIDIÃO DANIEL	1202-E-RM-08	com os proventos correspondentes a classe <u>C</u> , Referên cia NM-13		Arts. 101, item III, 102, item I, alínea a e parágra fo 29 da Emenda Constitucio nal nº 1, de 17/10/69, com binados com o art. 184 item	0380-009983/82
		-			I, da Lei 1.711, de 28/10/52.	
1.187.924-6	PAULO SOARES RIBEIRO	801-B-NM-24	com os proventos correspondentes à classe C, Referên cia NM-29		- IDEM -	0650-050780/82
1.587.292-0	OLINTO BARBOSA FILHO	1027-D-NM-28	com os proventos correspondentes à classe S, Referên cia NM-32		- IDEM -	0610-010018/82
1.061.352-8	ALVARO PERÈIRA	702-A-N:-10			Art. 101, item III, combina inado com o art. 102, item II, alinea a, da Emenda Constitucional no 1, de 17/10/69.	0768-34197/82
1.189.716-3	NILSON SEPE	1043-C-NM-29]		- IDEM -	0768-19881/82
1.184.147-8	JOÃO JOSÉ CARDOSO	801-C-NM-27			- IDEM -	0768-34551/82
1.188.338-3	WALTER KOPLIN	801-B-NY-24			- 1DEM -	0768-38590/82
1.638.843-7	MOACYR PINTO DE CARVALHO	801-B-N:1-24			- LDEM -	0880-29052/82
1.576.528-1	WALDIR PERDIGÃO FERNANDES PEREIRA	901-S-NS-25	,		- IDEM -	0580-013221/82
1.269.901-2	SÕNIA FACUNDO DO VALLE	602-C-NS-20			Arts. 101, item III, 102, item I, alinca a e paragra fo 2º da Emenda Constitucio nal nº 1, de 17/10/69, com binados com os arts. 184, item I, da Lei l.711, de 28/10/52 e 5º do Decreto lei 1.709, de 31/10/79.	0283-016176/82
1.862.561-4	ANTONIO LOPES DE OLIVETRA FILHO	602-B-NS-17	com os proventos correspondentos à classe C, Referên cia NS-21		Arts. 101, item III, 102, item I, alínea a e paragra fo 2º da Emenda Constitucio nal nº 1, de 17/10/69, com binados com os arts. 184, item I, da Lei / 1.711, de 28/10/52 e 5º do Decreto -lei 1.709, de 31/10/79.	0855.5.810/82
1.903.304-4	EURICO MEIRA GUIMARÃES		com os proventos correspondentes ã classe S, Referê <u>n</u> cia NS-22	. 1	- IDEM -	0855.08041/82
1.746.716-0			com os proventos correspondentes â classe S, referê <u>n</u> cia NS-25		Arts. 101, item TII, 102, item I, alinea a e parágra fo 29 da Emenda Constiticio nal nº 1, de 17/10/69, com binados com os arts. 184, item I, da Lei 1.711, de 28/10/52 e 59 do Decreto -lei 1.709, de 31/10/79.	0440-052363/82
1.023.424-1	CORNÉLIO WANTUIL DE SIQUETRA		com os proventos correspondentes a classe C, referên cia NS-21		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	0650-050762/82

MATRÍCULA	NOME	CAT, FUNCIONAL	VANTAGENS		NDAMENTO LEGAL	PROCESSO
· ·		CÓL-30-CLASSE REF		CÓDIGO - DV - SIGLA	E NOUA DR AMENTO	PROCESSO
1.587,479-	6 RUBENS CLÁUDIO DE MENDONÇA	602-C-NS-21	com os proventos correspondentes à classe S, referên cia NS-24		- IDEM -	0640-051780/8
1.361.427-4	JOSÉ OTTONI DE OLIVEIRA	601-C-NS-22	com os proventos correspondentes à classe S, referên cia NS-25		- IDEM -	0640-051648/8
1.274.788-2	2 JOSÉ ADAIL CATUNDA GONDIM	601-C-NS-21	com os proventos correspondentes à classe S, referên cia NS-25		- IDEM -	0768.33099/82
1.285.625-8	JOSÉ GOMES DOS SANTOS	601-C-NS-21			binado com o art. 102. item	0845-54552/82
					I, alinea a, da Emenda Constitucional nº 1, de 17/10/69, e art. 5º do De creto-lei 1.709, de	
1.182.581-2	LUIZ GUIMARÃES PINHEIRO	601-C-NS-22	·		31/10/79.	
1.023.209-5	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	801-C-NM-28	com os proventos		- IDEM -	:0845-56577/82
		002 0 14.7 20	correspondentes à classe S, referên cia NM-32		Art. 101, item III, parā grafo único, 102, item I, alínea a, parāgrafo 2º da Emenda Constitucional nº 1, de 17/10/69, combinados com o art. 184, item I, da Lei nº 1.711, de 28/10/52, e 1º da Lei 6.701, de	0680-000943/8
1.189.885-2	EUNICE CAVALCANTI		com os proventos correspondentes à classe C, NM-29		24/10/79. - IDEM -	0680 .007844/8
1.369.135-0	ALDENORA DA CÂMARA	601-B-NS-16	com os proventos correspondentes à classe C, referên cia NS-19		Arts. 101, item III, para grafo único, 102, item I, alínea a e paragrafo 29 da Emenda Constitucional nº 1, de 17/10/69, combinados com os arts. 184, item I, da Dei 1.711, de 28/10/52, 19 da Lei 6.701, de 24/10/79, e 59 do Decreto-lei 1.709, de 31/10/79.	0440-052072/8
1.011.469-6	TEMOTEO ANTONIO FERREIRA	1038-A-NM-04		1	Art. 176, item III, combina	0983-8463/82
-					do com o art. 178, item I, alínea b, da Lei 1.711, de 28/10/52, nova redação dada pela Lei 6.481, de 05/12/77.	03.03 04.03/02
1.775.297-3	ANTONIO ANDRADE DE CARVALHO	602-B-NS-18			Art. 176, item III, combina dos com o art. 178, item I, alínea b, da Lei 1.711, de 28/10/52, nova redação dada cela Lei 6.481, de 05/12/77, e art. 59 do Decreto-lei 19 1.709, de 31/10/79.	0580-13262/82
353.555-2	RAIMUNDO GONÇALVES DE CARVALHO	602-B-NS-17		1	- IDEM -	0580-1105/82
1	JOSÉ EDMAR PEREIRA	602-B-NS-17		ŀ	- IDEM -	0680-9357/82
1.032.182-9	MARIA DE LOURDES OLIVEIRA CARVA- LHO	801-B-NM-24		f a d	rt. 101, item III, parágra o único, combinado com o rt. 102, item I, alínea a, a Emenda Constitucional no de 17/10/69.	0660-50161/82
1.189,629-9	MARIA DA GRAÇA BLANC SIMÕES	924-C-NS-19		A f a d d	rt. 101, item III, parágra o único, combinado com o rt. 102, item I, alínea a, a Emenda Constitucional no, de 17/10/69, e 59 do De reto-lei 1.709, de 1/10/79.	0880-28970/82
1	DILZE TORRES DOS SANTOS	602-E-NS-18		4	- IDEM -	0768-39162/82
1	IVA SANTOS CARVALHO	924-B-NS-15	· [- IDEM -	0168-13290/82
1.589.527-0	ARELARDO VIETRA CAVALCANTI		Com as vantagens da função de As sistente do Dele gado da Receita Federal em Ma ceió-Alagoas, co digo DAI-112.3.	i C 1 a: f 2 p	rts. 101, item III, 102, tem I, alinea a, da Emenda onstitucional nº 1, de 7/10/69, combinados com os rts. 180, item II, parágra o 2º, da Lei 1.711, de 8/10/52, nova redação dada ela Lei 6.732, de 34/12/79 5º do Decreto-lei nº 1709, e 31/10/79.	0410-050964/8
668.385-4	CEDIR DOS SANTOS	1202-S-NM-13		A i f f c.		0168-012966/83

10210 SEÇÃO II DIÁRIO OFICIAL SEXTA-FEIRA, 19 NOV 1982

MATRICULA	NOME	CAT, FUNCIONAL	VANTAGENS	FUFU	NDAMENTO LEGAL	PROCESSO
		COURSO CLASSE REF		CÓDIGO - DV - SIGLA	ENQUADRAMENTO	PR051550
2.281.634-8	JOÃO CAETANO DE FARIA (Compulsória a partir de 22/10/82)	1202-B-N4-6			Art. 101, item II, combina do com o art. 102, item II, da Emenda Constitució nal nº 1, de 17/10/69° e art. 187 da Lei 2.721, de 28/10/52.	0168-13.515,
1.024.035-7	MARIA AMÉLIA CARNEIRO RIBEIRO	801-8-11	com as vantagens la função de as- sistente da Divi são de Material do Departamento de Administração.		Arts. 101, item III, pará grafo único, 102, item I, alínea a, da Emenda Constitucional nº 1, de 17/10/69, combinados com o art. 180, item I, da Lei nº 1.711 de 28/10/52, nova redação da da pela Lei nº 6.732, de 04/12/79.	0768-26\$70/s
2.031.677-4	TEREZINHA DE OLIVEIRA CORDEIRO	892-5-33:	Com as vantagens do Cargo em Comis são de Chefe da Divisão de Apoio Administrativo do Conselho Interministerial de Precos (CIP), código DAS-101.1.		Arts 101, item 117, pará grafo único, 102, item 17, alinea a, da Emenda Constitucional nº 1, de 17/10/69, combinados com o art. 180, item II, parágrafo 2º, da Lei nº 1.711, de 28/10/52, nova redação dada pela Lei 6.732, de 04/12/79 e artigo 2º do Decreto-lei nº 1.746, de 27/12/79.	0768-32.026,
1.881.804-8	NIZE MEINICKE FARIAS	801-3-XM-24			Art. 101, item III, para grafo único, combinado com o art. 102, item I, alínea a, da Emenda Constitucio nal nº 1, de 17/10/69.	0710-12505/c
1.506.251-1	AGOSTINHO DE PAULA VIANA FILHO	924-B-NS-14	com os proventos a correspondentes a classe C, Referên cia NS-19	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	Art. 197, alinea c, da E denda Constitucional no 1, de 17/10/69, combinado com os articos 184, item I, da Vei 1.711, de 28/10/52, 19 da Vei 6.701, de 24/10/79 e 59 do Decreto -lei 1.709, de 31/10/79, observando-se o limite Constitucional estabelecido no parágrafo 29 do art.102.	0380-9801,/62
1.532.479-4	UBIRATAN VIANNA RAMALHO .	601-S-NS-25			Arts. 101, item III, 102, item I, alinea a e para grafo 20 da Emenda Constitucional no 1, de 17/10/69, combinados com os arts. 184, item II, da Lei 1.711, de 28/10/52, e 50 do Decreto-lei 1.709, de 31/10/79.	1007-0403/8
1.522.690-5	LAURA BAPTISTA	602-B-NS-18			Art.101, item IHI, paragra fo único, combinado com os arts. 102, item I, alínea a, da Emenda Constitucional no 1, de 17/10/69 e 50 do Dec.Lei 1.709, de 31/10/79.	0710-25721/8

PORTARIA Nº 593, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O DIRETOR-GERAL SUBSTITUTO DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTERIO DA FAZENDA, usando da subdelegação de competência que 1he foi conferida pela Portaria da Secretaria-Geral do Ministério da Fazenda nº 198, de 03/05/82, publicada no Diário Oficial de 05 seguinte,

RESOLVE

Retificar as aposentadorias dos servidores do Quadro Permanente deste Ministério, constantes da relação anexa à presente Portaria, e não como constou nos atos concessivos.

ALVARO FIALHO DE SANT'ANA

Diretor-Geral Substituto

RELAÇÃO AMEXA À PORTATIA DP Nº 593 , DE 18 / 11 /10 82 REFERENCE A RETHFICAÇÃO DE ATOS DE APOSENTADORIA

	Nove	PORTAR	RIA A SER	ACFERADA	ALTEF	14Ç40	FR.001980
MATRICULA	BNCN	K.	DATA	D.O.	CKOE SE LÊ	LE:4-SE	
1.591.483	CELIA MARTINS DE OLIVEIRA (compulsória a partir de 22/10/80)	47	11/02/81		Arts.101, item II e 102, item I, alinea a, da E menda Constitucional no 1, de 17/10/69, com binados com o art.187, da Lei no 1.711 de 28/10/52.	e paragrafo 29, da E menda Constitucional nº 1, de 17/10/69,com	1080-13470/80

SEXTA-FEIR	A, 19 NOV 1982		DIA	RIO O	FICIAL		SEÇÃO II	1(
	=	POATE	NA A SER	A TEPIC	Δ' Δ17F	740 <u>4</u> 0		
PATRÍCULA	NO ME	100	5 4.7A	50	CLOE SE PE		FRICEIS	Ż.
	•					tos correspondentes a classe C, Ref. NS-20, por estar amparada pe lo art. 177, paragra fo 19 da Constituição Federal de 1967.		
1.699.684	NILO AUGUSTO REQUE	288	27/07/8	2 29/07/8	De acordo com o art. 101, item III, combina do com o art. 102,item I, alínea a, da Emenda Constitucional nº 1, de 17/10/69.	De acordo com os arts. 101, item III e 102, item I, alinea a, e parágrafo 29, da Emen da Constitucional no 1, de 17/10/69, combinados com o art. 184, item I, da Lei 1.711, de 28/10/52, com os proventos correspondentes à classe C, Ref. 54.		•
1.926.750-9	SILVINO AUGUSTO DINIZ	436	21/09/8	2 22/09/8	Art. 176, item III,com binado com os arts.178, item I, alínea a, da Lei nº 1.711, de 28/10/52, nova redação dada pela Lei 6.481,de 25/12/77 e 5º do Dec. Tei 1.709, de 31/10/79.	Arts. 176, item III e 178, item I, alínea b, da Lei 1.711, de 28/10/52, nova reda ção dada pela Lei no 6.481, de 25/12/77,cm binados com os arts. 184, item I, da Lei 1.711, de 28/10/52, e 59 do Dec.Lei 1.709, de 31/10/79, com os proventos correspon dentes à classe S,Ref. NS-25, obsarvando-se o limite constitucional estabelecido no parágrafo 29, do art. 102.		?
1.187.763	SILVIA FERRETRA DE OLIVEIRA	563	b3/12/80	05/12/80	Agente Administrativo, 801-B, Ref. 31, com as vantagens da função de Chefe do Setor de Mecanografia da DRF-Recife-PE, código DAI-111.1, de acordo com os arts. 101, item III e 102, item I, alínea a, da Emenda Constitucional nº 1, de 17/10/69, com binados com o art.180, item II, parágrafo 2º, da Lei nº 1.711, de 28/10/52, com a nova redação dada pela Lei 6.732, de 05/12/79.	801-B, Ref. 31, com os proventos corresponden tes à classe C,Ref.36, de acordo com os arts. 101, item III, parágra fo único e 102, item	0	•
1.057.002-0	JAHYR DE FREITAS	385	01/09/82	03/09/82	Arts. 101, item III e 102, item I, alinea a, e narágrafo 29, da E menda Constitucional nº 1, de 17/10/69, com binados com os arts. 184, item I, da Lei nº 1.711, de 28/10/52, e 5º do Dec.Lei 1.709,de 31/10/79.	Arts. 101, item III e 102, item I, alínea a, da Emenda Constitucio nal nº 1, de 17/10/69, combinados com os arts 184, item I, da Lei nº 1.711, de 28/10/52 e 5º, do Dec.Lei 1.709, de 31/10/79, por estar amparado pelo art.177, parágrafo 1º, da Constituição Federal de 1967.		
1,300.088	JOÃO DE ABREU PINHEIRO		26/05/80		Arts. 101, item III e 102, item I, alínea a, da Emenda Constitucio nal nº 1,de 17/10/69, "ex-vi" do art. 4º, da Lei 6.683,de 28/08/79 e dos arts. 21 e 22 do Decreto nº 84.143, de 30/10/79, com vigencia a partir de 29/04/80.	Arts. 101, item III e 102, item I, alīnea a, da Emenda Constitucio nal no 1, de 17/10/69, "ex-vi" do art. 40, da Lei 6.683, de 28/08/79 e dos arts. 21 e 22 do Decreto no 84.143, de 30/10/79, combinados com o art. 184, item I, da Lei 1.711, de 28/10/52, no cargo de Controlador da Arreca dação Federal, classe C, Ref. 50, com proven tos correspondentes à classe S, Ref. 53, por estar amparado pelo art. 177, parágrafo 10, da Constituição Federal de 1967, com vigên cia a partir de 23/04/80.		
638.773	. APPARECIDA NEGRI	e	21/08/79 21/12/79	1	Agente Administrativo, 801-C, Ref. 34, com a vantagem de Chefe do Setor de Apoio Adminis trativo da Inspetoria da Receita Federal em Barra Funda no Estado de São Paulo, código	Agente Administrativo, 801.C, Ref. 35, com a vantagem da função de Chefe da Seção de In formações Econômico-Fiscais da Agência da Recita Federal - Barra Funda, código DAI-111.	0880-55455/78	

MATRÍCULA	NOME	PORTAR	LA A SER	ALTERADA	ALTE =		
MAIRIOULA		1,0	27-7	5.0	CYCE SE LÊ	1.514-05	1811-18Q ₀
1.356.706	ORLANDO CAVALCANTI DE AZLVEDO	271	15/07/82	F9/07/82	blicada no Diário Ofí cial de 04/02/70, para ser considerada de <u>a</u>	GB-28, de 28/01/70, pu blicada no Diārio Ofi cial de 04/02/70, de acordo com o art. 101, item III, da Constitui	

SECRETARIA DE CONTROLE INTERNO

PORTARIAS DE 12 DE NOVEMBRO DE 1982.

O SECRETARIO DE CONTROLE INTERNO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Capítulo IV, artigo 89, item VIII do Regimento Interno aprovado pela Portaria Ministerial nº 38, de 18 de janeiro de 1982,

RESOLVE

Nº 134 - Dispensar face ao disposto no artigo 3º, do Decreto nº 87.274, de 14 de junho de 1982, o Contador, JOSÉ LINDOLFO LOPES DE RE SENDE, classe C, referência 16, matrícula nº 1.394.425, da função de Chefe da Seção de Tomadas de Contas, do Grupo-Direção e Assitência Intermediária, código DAI-111.3 NM, da antiga Inspetoria-Seccional de Finanças no Estado de Goiás, por ter sido designado para outra função.

Nº 135.- Dispensar face ao disposto no artigo 3º, do Decreto nº 87.274, de 14 de junho de 1982, o Contador, ARTHUR BORGES, classe S, referência 24, matrícula nº 1.299.579, da função de Chefe da Seção de Coordenação, do Grupo-Direção e Assitência Intermediária, côdigo DAI-111.2 NM, da antiga Inspetoria-Seccional de Finanças no Estado de Goiás, por ter sido designado para outra função.

ANTONIO ALVES DE OLIVEIRÀ NETO

PROCURADORIA GERAL DA FAZENDA NACIONAL

PORTARIA Nº 238, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Procurador Geral da Fazenda Nacional, de conformidade com o disposto no item II, da Portaria nº 287, de 29 de ju lho de 1976, publicada no D.O. de 05/08/76, e no uso da competência que lhe foi atribuída pelo item III, parte final, da mesma Portaria, e pelo item IV da Portaria nº 887, de 30 de dezembro de 1977, publicada no D.O. de 09/01/1978, ambas do Senhor Ministro da Fazenda,

RESOLVE

retificar o Quadro anexo a Portaria nº 216, de 22 de outubro de 1982, publicada no Diario Oficial do dia 25 seguinte, na parte referen te ao servidor FRANCISCO JOSÉ PARENTE VASCONCELOS, Procurador da Fazenda Nacional, SJ-1101, classe "A", ref. NS-05, matricula nº 3.002.972-4, para determinar que tenha lotação e exercicio iniciais na Procuradoria da Fazenda Nacional no Estado do Cearã, e não como constou do mencionado Quadro.

SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL

Superintendência Regional da Receita Federal 5ª Região Fiscal

PORTARIAS DE 11 DE NOVEMBRO DE 1982.

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL NA 5ª REGIÃO FIS-CAL, no uso de suas atribuições legais, NO 159 - RESOLVE tornar insubsistente a Portaría no 151, de 10 de outubro de 1982, publicada na pagina 9809, da Seção II, do Diãrio Oficial, do dia 08 de outubro de 1982, que dispensou ERATOSTE NES BERENGUER PRADO, Controlador da Arrecadação Federal, Classe "B", Ref. NS-18, Código TAF-602, matricula no 2.010.186-4, de Chefe da divisão de Informações Econômico-Fiscais, Código DAI-111. 3 (NS), da Delegacia da Receita Federal em Feira de Santana.

Nº 160 - RESOLVE tornar insubsistente a Portaria nº 152, de 1º de outubro de 1982, publicada na pagina 9809, da Seção II do Diário Oficial, do dia 08 de outubro de 1982, que designou ERATOSTENES BERENGUER PRADO, Controlador da Arrecadação Federal, Classe "B", Ref. NS-18, Codigo TAF-602, matricula nº 2.010.186-4, de Agente da Receita Federal em Rui Barbosa, Código DAI-111.3, jurisdicionada à Delegacia da Receita Federal em Feira de Santana.

MILITINO RODRIGUES MARTINEZ

Portaria nº 150, de 01 de novembro de 1982, publicada no Diário Oficial de 08 do mesmo mês, Seção II, página 9809, coluna 02.

RETIFICAÇÃO

Onde se lê: "a partir de 16 de setembro de 1982". Leia-se: "a partir de 16 de outubro de 1982".

Ministério da Agricultura

SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA PESCA

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA PESCA - SUDEPE, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 10, inciso XI, do Decreto nº 73.632, de 13 de fevereiro de 1974, e tendo em vista o que consta do Processo SUDEPE nº 377/81,

RESOLVE:

Nº G-244 de 17.11.82 - Designar ADEMAR MENDONÇA FILHO, para exercer as atividades de Executor do Convênio firmado em 28 de dezembro de 1979, entre a Superintendência do Desenvolvimento da Pesca - SUDEPE e a Em - presa Goiana de Pesquisa Agropecuária - EMGOPA, visando dar continuida de aos trabalhos de Pesquisa ictiológica iniciados no Estado de Goiás. ROBERTO FERREIRA DO AMARAL/SUPERINTENDENTE.

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA PESCA - SUDEPE, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 10, inciso XI, do Decreto nº 73.632, de 13 de fevereiro de 1974, e tendo em vista o constante do Processo SENAR 006/82,

RESOLVE:

 ${
m NO~G-245}$ de 17.11.82 - Designar PAULO ROBERTO BANNWART, Coordenador de Recursos Humanos desta Superintendência, para exercer na área do Dis -

trito Federal, as atividades de Executor do Convênio firmado em 15 de julho de 1982, entre a Superintendência do Desenvolvimento da Pesca - SUDEPE e o Serviço Nacional de Formação Profissional Rural - SENAR, vi sando a realização das tarefas objeto do referido convênio. ROBERTO FERREIRA DO AMARAL/SUPERINTENDENTE.

Departamento de Pessoal

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA PESCA - SUDEPE, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pelo Senhor Superintendente, através da Portaria nº G-25, de 29 de junho de 1978, publicada no Diário Oficial de 04 de julho de 1978,

RESOLVE:

Nº P-109 de 17.11.82 - Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 176, item II e 178, item I, alínea a, combinados com o artigo 184, item I, da Lei 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pelas Leis 6.481, de 05 de dezembro de 1977 e Lei 6.701, de 24 de outubro de 1979, observado o parágrafo segundo do artigo 102, da Constituição da República Federativa do Brasil,

a ALMERINDA SALDANHA DA SILVA, matrícula número 1.980.954, no cargo de Agente de Portaria, código TP-1202, classe "A", referência NM-5, com as vantagens da referência NM-10, da classe "B", do Quadro Permanente - desta Superintendência. (Processo S/BSB/02778/82). OSWALDO GUY MACHADO DE SOUZA CASTRO/DIRETOR DEPES.

Nº P-110 de 18.11.82 - Dispensar ALMERINDA SALDANHA DA SILVA, Agente de Portaria, código TP-1202, classe "A", referência NM-5, da função de Secretário Administrativo, DAI-111.1, do Departamento de Administração desta Autarquia, para a qual foi designada pela Portaria nº P-053, de 02 de julho de 1981, publicada no Diário Oficial de 06 subsequente, por motivo de aposentadoria. OSWALDO GUY MACHADO DE SOUZA CASTRO/DIRETOR DEPES/SUDEPE.

Ministério da Educação e Cultura

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 459, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Ministro de Estado DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE

Conceder dispensa a MARIO LACERDA DE MELO, da fun ção de membro suplente do Conselho Diretor da Fundação Joaquim Nabuco.

Esther de Figueiredo Ferraz

PORTARIA Nº 460, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Ministro de Estado DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso de suas atribuições $$

RESOLVE

Dispensar, a pedido, HENRIQUE COSTABILE da função de Membro Titular do Conselho Diretor da Fundação Centro Brasile \underline{i} ro de TV Educativa.

Esther de Figueiredo Ferraz

PORTARIA Nº 461, DE 17 DE MOVEMBRO DE 1982.

O Ministro de Estado DA EDUCAÇÃO E CULTURA, no uso da atribuição que lhe confere o artigo 1º do Decreto nº 86.868.

de 21 de janeiro de 1982, e tendo em vista o disposto no artigo 13, item III do Estatuto da Universidade Federal de Ouro Preto, resolve

NOMEAR

DÉCIO STOSTINI, como membro titular, e VIRGÍLIO DE CASTRO VEADO, como membro suplente, para o Conselho Diretor da Universidade Federal de Ouro Preto, na qualidade de representantes do Ministério das Minas e Energia.

Esther de Figueiredo Ferraz

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

Portaria nº 968 de 18 de novembro de 1982

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, usando da competência que lhe foi subdelega da pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, publicada no Diário Oficial de 11 subsequente,

RESOLVE

Conceder aposentadoría aos funcionários relacionados' no anexo à presente Portaria, do Quadro e Unidades ali mencionados.

Guy de Fontgalland.

RELAÇÃO DAS APOSENTADORIAS CONCEDIDAS PELA PORTARIA Nº 968 DE 18/11/1982 DO SENHOR DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

QUADRO PERMANENTE DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

Proc. 237.626/82 - WILMA LIMA BRANCO, Mat. nº 2.057.482, CATEGORIA FUN CIONAL, Técnico em Assuntos Educaionais NS-927-B-NS-15, FUNDAMENTO LE GAL, Artigos 101, item III, e 102, item I, letra \underline{a} , da Constituição da República Federativa do Brasil.

Proc. nº 208.493/82 - LUCIMAR NUNES GONÇALVES, Mat. nº 2.212.831, CATE GORIA FUNCIONAL, Agente Administrativo SA-801-S-NM-30, FUNDAMENTO LE GAL, Artigos 101, item III, e 102, item I, letra a, da Constituição da República Federativa do Brasil, combinado com o art. 184, item II, da lei nº 1.711/52, consoante o disposto na Lei nº 6.701/79, e observado o parágrafo 2º da referida Constituição.

Proc. nº 242.431/72 - FRANCISCA LÚCIA DE VASCONCELOS MIRANDA, Mat. nº 2.099.691, CATEGORIA FUNCIONAL, Agente Administrativo SA-801-C-NM-28 , FUNDAMENTO LEGAL, Artigos 101, item III, § único e 102, item I, letra a, da Constituição da República Federativa do Brasil,

Proc. nº 238.367/82 - LEONOR LÉA BOTTERI GENEHR, Mat. nº 2.022.471, CA TEGORIA FUNCIONAL, Técnico em Assuntos Educacionais NS-927-C-NS-18,FU $\overline{\text{N}}$ DAMENTO LEGAL, IDEM.

Proc. nº 237.595/82 - MARIA HELENA DE LIMA CORDEIRO, Mat. nº 2.183.702', CATEGORIA FUNCIONAL, Técnico em Assuntos Educacionais, NS-9.27-B-NS-16, FUNDAMENTO LEGAL, IDEM

Proc. nº 230.212/82 - DELCY PACHECO DE ARAÚJO REIS, Mat. nº 2.054.984, CATEGORIA FUNCIONAL, Agente Administrativo SA-801,C.NM-28, com as van tagens da função de Secretária Administrativa da Diretoria do Serviço de Radiodifusão Educativa do Departamento de Assuntos Culturais DAI-111.1, FUNDAMENTO LEGAL, Artigos 101, item III, parágrafo único, 102, item I, letra a, da Constituição da República Federativa do Brasil,com binado com o artigo 180, item I, da Lei nº 1.711/52, alterada pela Leī nº 6.732/79.

Proc. nº 237.578/82 - JOSÉ DE MAGALHÃES GRAÇA, Mat. nº 2.054.981, CATE GORIA FUNCIONAL, Técnico em Assuntos Culturais NS-928-C-NS-16, com as vantagens da função de Chefe de Seção de Produção da Central de Produção e Gravação do Serviço de Radiodifusão Educativa do Departamento de Assuntos Culturais, Código DAI-111.2, FUNDAMENTO LEGAL, Artigos 101, item III e 102, item I, letra a, da Constituição da República Federativa do Brasil, combinado com o artigo 180, item I, da Lei nº 1.711/52, alterada pela Lei nº 6.723/79.

Proc. nº 232.968/82 - IVO CARLOS BRASILEIRO BONARDI, Mat. nº 1.944.597 CATEGORIA FUNCIONAL, Engenheiro NS-916-C-NS-20, com as vantagens da função de Chefe do Serviço de Engenharia da Delegacia Regional, no Estado do Rio de Janeiro. DAI-111.3, FUNDAMENTO LEGAL, IDEM

Proc. nº 238.519/82 - JOSÉ BARRETO DE SOUZA, Mat. nº 2.054.735, CATE-GORIA FUNCIONAL, Agente Administrativo SA-801-ESPECIAL-NM-31, com as vantagens da função de chefe da Seção de Serviços Gerais da Divisão de Atividades Auxiliares do Conselho Federal de Cultura, DAI-111.2, FUNDA MENTO LEGAL, Artigos 101, item III, e 102, item I, letra a, da Constituição da República Federativa do Brasil, combinado com o artigo 180,item I, da Lei nº 1.711/52, alterada pela Lei nº 6.732/79.

Proc. nº 230.211/82 - ALLAN FERREIRA DE LIMA OLIVA, Mat. nº 2.054.977, CATEGORIA FUNCIONAL, Técnico em Assuntos Culturais, NS-928-C-NS-16,com as vantagens da Função de Coordenador da Central de Produção e Gravação do Serviço de Radiodifusão Educativa do Departamento de Assuntos Culturais, DAI-111.3, FUNDAMENTO LEGAL, IDEM

Proc- nº 225.853/82 - ILSON GOMES FRIAS, Mat. nº 2.183.524, CATEGORIA FUNCIONAL, Motorista Oficial TP-1201-ESPECIAL-NM-16, FUNDAMENTO LEGAL

Artigos 176, item III, combinado com o artigo 178, item II, da Lei nº 1.711/52, alterada pela Lei nº 6.481/77.

Proc. nº 237.306/82 - OLAVO GUTLHERME HENRICHS, Mat. nº 1.087.639, CA TEGORIA FUNCIONAL, Agente de Vigilância NM-1045-ESPECIAL-NM-23, FUNDA-MENTO LEGAL, Artigos IO1, item III, e 102, item I, letra a, da Constituição da República Federativa do Brasil, combinado com o artigo 184, i tem II, da Lei nº 1.711/52, alterada pela Lei nº 6.732/79, observado o § 2º da referida Constituição.

QUADRO EM EXTINÇÃO DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

Proc. nº 237.511/82 - ZULMA LIGIÉRO VARGAS, Mat. nº 2.191.012, CATEGO RIA FUNCIONAL, Professor de Ensino de 1º e 2º Graus M-402-D-2, com as vantagens da função de Assistente da Diretoria do Colégio Comercial' "Professor Clôvis Salgado" do Departamento de Ensino Médio DAI-112.3, Artigos 101, item III, § único e 102, item I, letra a, da Constituição da República Federativa do Brasil, combinado com o artigo 180, item I, da Lei nº 1.711/52, alterada pela Lei nº 6.732/79.

QUADRO PERMANENTE DO CENTRO NACIONAL DE EDUCAÇÃO ESPECIAL

Proc. nº 238.243/82 - SANTINA RIBEIRO DE AQUINO REIS, Matrícula nº 2.187.719, CATEGORIA FUNCIONAL, Agente Administrativo SA-801-C-NM-28, FUNDAMENTO LEGAL, Artigos 101, item III, § único e 102, item I, letra a, da Constituição da República Federativa do Brasil.

Proc. nº 238.244/82 - BENTA DAS DORES FONSECA, Mat. nº 2.163.700, TEGORIA FUNCIONAL, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos NM-1006, C-NM-17, FUNDAMENTO LEGAL, IDEM

Proc. nº 238.261/82 - WILSON GOMES VITAL, Mat. nº 1.179.438, CATEGORIA FUNCIONAL, Agente Administrativo SA-801-C-NM-29, FUNDAMENTO LEGAL, Artigos 101, item III e 102, item I, letra a, da Constituição da República de República ca Federativa do Brasil.

QUADRO PERMANENTE DA COORDENAÇÃO NACIONAL DE ENSINO AGROPECUÁRIO

Proc. nº 234.480/82 - FLORIVAL JOSÉ BOMFIM, Mat. nº 1.833.736, CATEGO RIA FUNCIONAL, Agente de Atividades Agropecuárias NM-1007-A-NM-5, FUN DAMENTO LEGAL, Artigos 176, item III, combinada com o artigo 178, item I, letra b, da Lei nº 1.711/52, alterada pela Lei nº 6.481/77.

Proc. nº 238.627/82 - FRANCISCO CÂNDIDO DIAS, Mat. nº 2.003.898, CATEGO RIA FUNCIONAL, Agente de Atividades Agropecuárias NM-1007-A-NM-4, FUN DAMENTO LEGAL, Artigos 176, item I, combinado com o artigo 187, da Lei nº 1.711/52, alterada pela Lei nº 6.481/77, e observado o item I, le tra a, do artigo 102, da Constituição da República Federativa do Bra

Guy de Fontgalland

PORTARIA Nº 970 DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MI NISTERIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, usando da competência que 1he f legada pela Portaria Ministerial nº 382 de 09 de junho de 1981, foi de

RESOLVE DISPENSAR:

01 - EMIR D' ALBUQUERQUE MARANHÃO, Técnico em Assuntos Educacionais, Código NS-927, Classe "C", Referência NS-17, do Quadro Permanente do MEC, da função de Coordenador Técnico da Delega cia do Minist erio da Educação e Cultura no Estado de Pernambuco, Codigo DAI-111.3 (NS), do Quadro Permanente deste Ministério; e

02 - ANTONIO DA SILVA NEVES, Técnico em Asauntos Educacionais, Código NS-927, Classe "C", Referência NS-21, do Quadro Permanente do MEC, da função de Assistente do Delegado do Ministério, da Educação e Cultura, no Estado de Pernambuco, Código DAI-112.3 (NS), do Quadro Permanente deste Ministério.

Guy de Fontgalland

PORTARIA Nº 971 DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MI NISTERIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, usando da competência que lhe foi su \overline{b} delegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981,

RESOLVE:

I - Nomear EMTR D' ALBUQUERQUE MARANHÃO, exercer o cargo em Comissão de Coordenador de Programação e Apoio Técnico da Delegacia do Ministério da Educação e Cultura no Estado de Pernam buco, Codigo DAS-101.1, constante do Quadro Permanente deste M. rio, de que trata o Decreto nº 87.691, de 11 de outubro de 1982. Ministē

II - Designar ANTONIO DA SILVA NEVES para exercer a função de confiança de Coordenador de Supervisão e Controle da Dele gacia do Ministério da Educação e Cultura no Estado de Pernambuco, Co digo LT-DAS-101.1, constante da Tabela Permanente deste Minist erio, de que trata o Decreto nº 87.691, de 11 de outubro de 1982.

Guy de Fontgalland

PORTARÍA Nº 972 DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MI NISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, usando da competência que 1he foi sub delegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981,

RESOLVE:

I - Dispensar

01 - LENICE BEZERRA MOURA da função de Confian ça de Diretor da Divisão de Assuntos Educacionais do Centro Brasileiro de Construções e Equipamentos Escolares, Código LT-DAS-101.1, constante da Tabela Permanente do referido Örgão;

02 - HELOISA LAGE ORNELLAS DE SOUZA da

de confiança de Diretor da Divisão de Pessoal do Centro Brasileiro de Construções e Equipamentos Escolares, Código LT-DAS-101.1, cons da Tabela Permanente do referido Orgão; e 03 - TEREZA MARIA DE MELO COPRAY da função

confiança de Assessor do Coordenador do Programa de Expansão e Melhoramento das Instalações do Ensino Superior, Código LT-DAS-102.1, cons tante da Tabela Permanente deste Ministério.

II - Designar : 01 - TEREZA MARIA DE MELO COPRAY, para exercer Função de confiança de Assessor do Diretor-Geral do Centro de Desen volvimento e Apoio Técnico a Educação, Código LT-DAS-102.1, constante da Tabela Permanente do referido Orgão de que trata o Decreto nº 87.692, de 11 de outubro de 1982;

02 - JOSÉ RENATO DE CARVALHO para exercer a fun ção de confiança de Assessor do Diretor-Geral do Centro de Desenvolvimento e Apoio Técnico à Educação, Código LT-DAS-102.1, constante Tabela Permanente do referido Órgão, de que trata o Decreto nº87.692, de 11 de outubro de 1982;

03 - LENICE BEZERRA DE MOURA para exercer a fun ção de confiança de Assessor do Dirctor-Geral do Centro de Desenvolvi mento e Apoio Tecnico à Educação, Código LT-DAS-102.1, constante Tabela Permanente do referido Órgão, de que trata o Decreto nº 87.692, de 11 de outubro de 1982;

04 - WILLIAM DALBIO ALMETDA DE CARVALHO, exercer a função de confiança de Assessor do Diretor-Geral do Centro de Desenvolvimento e Apoio Técnico a Educação, Código LT-DAS-102.1, cons tante da Tabela Permanente do referido Órgão, de que trata o Decreto $n\overline{Q}$ 87.692, de 11 de outubro de 1982; 05 - WANDERLEY FONTE BOA para exercer a função

de confiança de Assessor do Diretor-Geral do Centro de Desenvolvimento e Apoio Técnico a Educação, Código LT-DAS-102.1, constante da Tabela Permanente do referido Órgão, de que trata o Decreto nº 87.692, de 11 de outubro de 1982;

06 - LAUDIR FRANCISCO SCHMITZ para exercer a função de confiança de Chefe do Departamento de Orçamento Finanças e Contabilidade da Diretoria de Desenvolvimento de Operações do Centro de Desenvolvimento e Apoio Técnico a Educação, Código LT- DAS -101. 1 constante da Tabela Permanente do referido Órgão, de que trata o De creto nº 87.692, de 11 de outubro de 1982; 07 - FRANCISCO ELOI DOS SANTOS para exercer

função de confiança de Chefe do Departamento de Apoio Operacional da Diretoria de Desenvolvimento de Operações do Centro de Desenvolvimento e Apoio Técnico a Educação, Código LT-DAS-101.1, constante da Tabela Permanente do referido Órgão, de que trata o Decreto nº 87.692, de 11 de outbre do 1983.

08- SEBASTIÃO DE OLIVEIRA LOPES para exercer a função de confiança de Chefe do Departamento de Estudos e Planejamento da Diretoria de Desenvolvimento Técnico do Centro de Desenvolvimento , e Apoio Técnico a Educação, Código LT-DAS-101.1, constante da Tabela Permanente do referido Orgao, de que trata o Decreto nº 87.692, de 11 de outubro de 1982;

09 - MARDEN TEIXEIRA DE MELO para exercer função de confiança de Chefe do Departamento de Desenvolvimento Técnicas Construtivas da Diretoria de Desenvolvimento Técnico do tro de Desenvolvimento e Apoio Técnico a Educação, Código LT-DAS-101. Tonstante da Tabela Permanente do referido Orgão, de que trata o De creto nº 87.692, de 11 de outubro de 1982;

10 - LUIZ CLAUDIO DE ALMEIDA MELO E SILVA para exercer a função de confiança de Chefe do Departamento de Decombian

exercer a função de confiança de Chefe do Departamento de Desenvolumen to, de Equipamentos da Diretoria de Desenvolvimento Tecnico do Centro de Desenvolvimento e Apoio Técnico a Educação, Código LT-DAS- 101.1, constante da Tabela Permanente do referido Orgão, de que trata o Decre to nº 87.692, de 11 de outubro de 1982;

11 - ELIANA GLAUCIA MENEZES DA SILVA exercer a função de confiança de Chefe do Núcleo de Documentação Informação da Diretoria de Desenvolvimento Técnico do Centro de Desenvolvimento e Apoio Técnico a Educação, Código LT-DAS-101.1, constante da Tabela Permanente do referido Órgão, de que trata o Decreto 87.692, de 11 de outubro de 1982

Guy de Fontgalland

PORTARIA Nº 973 DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MI NISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, usando da competência que lhe foi dele gada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981,

RESOLVE:

Dispensar MARIA ELIZABETE DOS SANTOS GUIMARÃES DE ALMEIDA, Técnico em Assuntos Educacionais, Código LT-NS 927, Classe "A", Referência NS-7, da Tabela Permanente do MEC, da função de Assistente do Delegado do Ministério da Educação e Cultura, no Estado de Mines Cernic Minas Gerais, Codigo DAI-112.3 (NS), do Quadro Permanente deste Minis-

Guy de Fontgalland

PORTARIA Nº 974 DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MI NISTERIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA, usando da competência que lhe foi sub delegada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981,

RESOLVE DESIGNAR

01 - MARIA ELIZABETE DOS SANTOS GUIMARÃES DE MEIDA, para exercer a função de confiança de Coordenador de Supervisão da Delegacia do Ministério da Educação e Cultura no Estado de Mi nas Gerais, Código LT-DAS-101.1, constante da Tabela Permanente deste Ministério, de que trata o Decreto nº 87.691, de 11 de outubro de 1982

02 - MARIA TEREZA DE CARVALHO MACHADO, para cer a função de confiança de Coordenador de Programação e Apoio Técni-co, da Delegacia do Ministério da Educação e Cultura no Estado de Minas Gerais, Código LT-DAS-101.1, constante da Tabela Permanente des te Ministério, de que trata o Decreto nº 87.691, de 11 de outubro de Guy de Fontgalland

UNIVERSIDADES FEDERAIS

Universidade Federal do Ceará

Departamento de Pessoal

O Diretor do Departamento de Pessoal, no uso de suas atribuições conferidas através da Portaria n34, de 06 de janeiro de 1982, do Magnífico Reitor,

RESOLVE:

PORTARIA Nº 1527, de 12 de novembro de 1982 PROCESSO Nº 12738/82-UFC

Rescindir, a pedido, o Contrato de Trabalho do servidor JO SÉ MILSON GOMES BASTOS, Agente de Portaria LT-TP-1202, referência NM-03, integrante da Tabela Permanente desta Universidade, a partir de 01.11.82.

PORTARIA Nº 1528, de 12 de novembro de 1982 PROCESSO Nº 13.091/82-UFC

Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 176, item III, § 29, combinado com o art.178, item I, letra b, da Lei nº 1711/52, alterada pela Lei nº 6481/77, a HILDA AUGUSTA SILVA, mat. nº 2.159.367 no cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, código: NM-1006, Classe B, referência NM-12, do Quadro Permanente desta Universidade.

CARLOS CAVALCANTE PEREIRA MARQUES

Universidade Federal de Minas Gerais

PORTARIA NO 2.127, DE 03 DE NOVEMBRO DE 1982.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, no uso de atribuição que lhe confere o item VI do artigo nº 43, do Estatuto da UFMG, e considerando que não haverá aumento numérico na lotação existente; considerando o que dispõe o Ofício Circular SESU/DP nº 023/80, de 18-03-80,

RESOLVE:

Admitir, sob o regime de Legislação Trabalhista, no em - prego de Professor Auxiliar, LT-M-401, ref.01, da Tabela Permanente desta Universidade, a candidata abaixo relacionada, habilitada em concurso público de Provas e Títulos:

ESCOLA DE EDUCAÇÃO FÍSICA

- Departamento de Educação Física-Disciplina, Terapia Ocupacional Aplicada:
- ANGELA MARTA DINIZ COSTA, em vaga decorrente da rescisão contratual de Carlos José Gonçalves.

A entrada em exercício,por parte da candidata,ora admitida,dar-se- \tilde{a} durante o prazo de 30 (trinta) dias, contados da da ta da publicação desta Portaria no Diário Oficial.

JOSE HENRIQUE SANTOS

PORTARIA NO 2.135, DE 05 DE NOVEMBRO DE 1982.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, no uso de atribuição conferida pelo artigo 9°, alínea "a", do Decreto n \underline{u} mero 59.676, de 06/12/66, tendo em vista o que consta do Processo n° 40/385/82,

RESOLVE, nos termos dos artigos 176, inciso II, e 178, in ciso I, alínea "a", da Lei nº 1.711/52, ambos com a redação dada pela Lei nº 6.481, de 05/12/77, combinado com o artigo 5º do Decreto-lei nº 1709, de 31/10/79, conceder aposentadoria ao servidor FRANCISCO MARINHO DOS SANTOS, no cargo de Bibliotecário, NS-932, ref.NS-14, classe "B", do QP da UFMG, lotado na Faculdade de Direito, com os proventos equivalentes ao vencimento integral do cargo acrescido da gratificação de nivel superior, por ter provado contar 35 anos de serviço.

JOSÉ HENRIQUE SANTOS

PORTARIA Nº 2.141, DE 05 DE NOVEMBRO DE 1982.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, no uso de suas atribuições,

- RESOLVE alterar com base no item 1.2 da IN-107/79-DASP, e no Parecer nº 298, de 1982, as Portarias abaixo relacionadas, para aplicar o artigo 184 da Lei nº 1711/52, observado o limite estabelecido pelo \$2º do artigo 102 da Constituição Federal:
- Portaria nº 2090/81, publicada no D.O.U. de 30/10/81, de interesse de ANTONIETA ALVES DE SOUZA. Onde se lê: Auxiliar de Enfermagem, NM 1001, ref.NM-17, leia-se: Auxiliar de Enfermagem, NM-1001, ref.NM-24.
- Portaria nº 686/82, publicada no D.O.U. de 12/04/82, de interesse de ARY MOREIRA DE MIRANDA. Code se 1ê: Técnico de Laboratório, NM-1005, ref.NM-28, leia-se: Técnico de Laboratório, NM-1005, ref.NM-32.
- Portaria nº 0308/82, publicada no D.O.U. de 09/02/82, de interesse de CERCSINA MARTINS VALDOMIRO. Onde se 1ê: Agente de Portaria, TP-1202, ref.NM-04, leia-se: Agente de Portaria, TP-1202, ref.NM-12.
- Portaria nº 0855/82, publicada no D.O.U. de 05/05/82, de interesse de MARIA ALVES. Onde se 1ê: Auxiliar de Enfermagem, NM-1001, ref.NM-28, leia-se: Auxiliar de Enfermagem, NM-1001, ref.NM-32.
- Portaria nº 1198/82, publicada no D.O.U. de 02/07/82, de interesse de MARIA SILVA. Onde se 1ê: Agente de Portaria, TP-1202; ref.NM-04, leia-se: Agente de Portaria, TP-1202, ref.NM-12.
- Portaria nº 0733/82, publicada no D.O.U. de 16/04/82, de interesse de MARIO PEREIRA DA SILVA. Onde se 1ê: Agente Administrativo, SA-801, referência NM-28, leia-se: Agente Administrativo, SA-801, ref.NM-32.
- Portaria nº 383/82, publicada no D.O.U. de 19/02/82, de interesse de TEREZA CHAVES SABINO. Onde se 1ê:Auxiliar em Assuntos Educacionais, NM-1025, ref.NM-19, leia-se: Auxiliar em Assuntos Educacionais, NM-1025, referência NM-24.

JOSÉ HENRIQUE SANTOS

PORTARIA Nº 2.142, DE 05 DE NOVEMBRO DE 1982.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

- I Anular a Portaria nº 1955, de 04/10/82, por ter sido aplicada incorretamente a legislação que fundamenta a matéria;
- II Alterar com base no item 1.3 da IN-107/79-DASP, e no Parecer nº 298, de 1982, as Portarias abaixo relacionadas para aplicar o artigo 184 da Lei nº 1711/52, observado o limite estabelecido pelo §2º do artigo 102 da Constituição Federal:

-		
Portarias:	D.O.U.:	Interessados:
1358/82	10/09/82	EDALMO SOUZA COUTO
1597/82	18/08/82	FRANCISCO GONÇALVES COUTO FILHO
958/82	21/05/82	THEREZINHA MYRTES COSTA MURAD

JOSE HENRIQUE SANTOS

PORTARIA Nº 2.143, DE 05 DE NOVEMBRO DE 1982.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, no uso atribuição que lhe confere o item 6, do artigo 43, do Estatuto da UFMG, e tendo em vista o que consta dos Processos DASP n°s 18098/82 18354/82, 19408/82, 19204/82, 18354/82 e 20058/82,

RESOLVE admitir, sob o regime de Legislação Trabalhista nos empregos abaixo relacionados, os seguintes candidatos habilitados em concurso público:

Categoria Funcional: AGENTE ADMINISTRATIVO, LT-SA-801 ,
ref.NM-17:

- ANGELA SCARPELLI AGUIAR, em vaga decorrente da aposen tadoria de Maria José Falcão, publicada no D.O.U. de 30/08/82,
- ELIZABETH DE LIMA FIGUEIREDO, em vaga decorrente da rescisão contratual de Alfredo Navarro Borja, publicada no D.O.U. de 29/07/82,
- GEMA GALGANI CARNEIRO PEIXOTO, em vaga decorrente da rescisão contratual de Zelita de Oliveira Lopes, publicada no Di<u>a</u>rio Oficial da União de 29/07/82,
- MARIA HELENA SERAFIM, em vaga decorrente da aposentadoria de Petronilha Gomes Bahia, publicada no D.O.U. de 21/05/82,
- MARIA DAS DORES DA SILVA, em vaga decorrente da aposentadoria de Geralda Ferreira Silva, publicada no D.O.U. de 29 de julho de 1982,

- MARIA DE FATIMA MACHADO ABRAHAO, em vaga decorrente da aposentadoria de Maria Idovina Moraes Cortez, publicada no D.O.U. de 21/07/82,
- JOSÉ LUIZ CERQUEIRA LIMA, em vaga decorrente da movimentação de Angelina Moisés Turbay, publicada no D.O.U. de 02 de setembro de 1982.

Categoria Funcional: AGENTE DE PORTARIA, LT-TP-1202,re ferência NM-01:

- . ROMEU MOREIRA CONSENZA, em vaga decorrente da exoneração de Lúcia Cândida Matias, publicada no D.O.U. de 10/04/81,
- EDUARDO ANTÔNIO SIQUEIRA, em vaga decorrente da rescisão contratual de Zilca Vieira dos Santos, publicada no Diário Oficial da União de 15/01/81,
- LEONES JOSÉ TOLENTINO, em vaga decorrente da aposentadoria de Luîz Francisco da Silva, publicada no D.O.U. de 04 de junho de 1981,
- TEREZINHA MARQUES DO NASCIMENTO, em vaga decorrente da aposentadoria de Targino Cordeiro de Ávila, publicada no Diário Oficial da União de 15/09/80,
- MARIA ISABEL FONTELA DE CASTRO, em vaga decorrente da movimentação de Mário de Melo Marques, publicada no D.O.U. de 21 de maio de 1982,
- MARTA APARECIDA GOULART, em vaga decorrente da aposentadoria de Oliveira Tavares da Costa, publicada no D.O.U. de 21/05/82.
- CREUZA TEIXEIRA ANTUNA, em vaga decorrente da aposen tadoria de José Sebastião dos Santos, publicada no D.O.U. de 21 de maio de 1982, >
- RUBENS CARMO DE JESUS, em vaga decorrente da aposentadoria de Geraldo de Oliveira, publicada no D.O.U. de 21/05/82,
- MAGDA MARIA PROFETA DA LUZ, em vaga decorrente da aposentadoria de João Paulo Vieira, públicada no D.O.U. de 22/04/82,
- CARLOS EDUARDO DOS SANTOS, em vaga decorrente da aposentadoria de Gercília Júlia dos Santos, publicada no D.O.U. de 29/04/82,
- VLADIMIR FERREIRA DOS SANTOS, em vaga decorrente da aposentadoría de Divino Expedito dos Santos, publicada no D.O.U. de 17/05/82,
- NILCE DAS CHAGAS FERREIRA, em vaga decorrente da aposentadoria de Aracy Ribeiro Lima, publicada no D.O.U. de 21 de maio de 1982.

- VALDIR ALONSO FERREIRA DA SILVA, em vaga decorrente da rescisão contratual de Adélia Garcia Barbosa, publicada no D.O.U. de 09/09/81.
- MARIA DAS GRAÇAS DE OLIVEIRA LUCAS, em vaga decorrente da aposentadoria de Maria Alves, publicada no D.O.U. de 19 de fevereiro de 1982,
- TERESA CRISTINA LOREDO, em vaga decorrente da rescisão contratual de Efigênia Lopes Dutra, publicada no D.O.U. de 03 de março de 1982,
- MARIA DE FATIMA CASTRO, em vaga decorrente da movimen tação de Raimundo Penaforte Valadares, publicada no D.O.U. de 18 de março de 1982,
- ISABEL REGINA DE SOUZA, em vaga decorrente da movimen tação de Maria Helena Valadares, publicada no D.O.U. de 18/03/82,
- IVONE MARIA FIGUEIREDO, em vaga decorrente da rescisão contratual de Mârcîa Maria Cota, publicada no D.O.U. de 19 de julho de 1982,
- RITA DE CASSIA DIAS, em vaga decorrente da aposentado ría de Ercina Guimarães, publicada no D.O.U. de 12/04/82,
- NELY SANTANA BERNARDINO, em vaga decorrente da movi mentação de Dulcinea Santero, publicada no D.O.U. de 09/09/82,
- CIRENE ENGRACIA FIGUEIREDO REIS, em vaga decorrente da aposentadoría de Olinda Marta Alves de Jesus, publicada no D.O.U. de 10/09/82.
- ENEIDA MARIA DA SILVA, em vaga decorrente da movimentação de Mário Lúcio de Carvalho, publicada no D.O.U. de 16/09/82,

- MARIA LUIZA DA ŚILVA, em vaga decorrente da movimenta ção de Estela da Cruz, publicada no D.O.U. de 29/09/82.

A entrada em exercício,por parte dos candidatos, ora admitidos,dar-se-a durante o prazo de 30 (trinta) dias, contados da data da publicação desta Portaria no D.O.U.

JOSE HENRIQUE SANTOS

PORTARIA Nº 2.144, DE 05 DE NOVEMBRO DE 1982.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS CERAIS, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o que consta do Processo nº 14/464/82,

RESOLVE rescindir o contrato de trabalho da servidora MARÍLIA DOS SANTOS ALVES BARBOSA, ocupante do emprego de Datilógrafo, LT-SA-802, referência NM-09, da Tabela Permanente da UFMG, lotada na Faculdade de Odontologia.

JOSE HENRIQUE SANTOS

PORTARIA Nº 2.145, DE 05 DE NOVEMBRO DE 1982.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o que consta do Processo nº 00/28541/82,

RESOLVE rescindir o contrato de trabalho da servidora MARIA ELE-NA DA SILVA, ocupante do emprego de Datilógrafo, LT-SA-802, ref.NM-11,da Tabela Permanente da UFMG, lotada na Reitoria.

JOSE HENRIQUE SANTOS

PORTARIA Nº 2.146, DE 05 DE NOVEMBRO DE 1982.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o que consta do Processo nº 00/14235/82,

RESOLVE rescindir o contrato de trabalho do servidor HELVECIO COS SENZO PINTO, ocupante do emprego de Agente de Mecanização e Apoio, LT-NM-1043 ref.NM-13, da Tabela Permanente da UFMG, lotado na Reitoria.

JOSÉ HENRIQUE SANTOS

PORTARIA Nº 2.147, DE 05 DE NOVEMBRO DE 1982.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, no uso de suas atribuições,

RESOLVE, nos termos dos artigos 74, item V, e 76, parágrafo único, item II, da Lei nº 1.711/52, de 28/10/52, declarar vago o cargo de Farma cêutico, código NS-908, ref.NS-18, do Quadro Permanente da UFMG, que era ocupado por BENEDITO CÂNDITO DA SILVA, na Faculdade de Farmácia, por motivo de aposentadoria.

JOSÉ HENRIQUE SANTOS

PORTARIA Nº 2.148, DE 05 DE NOVEMBRO DE 1982.

0 REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS,
no uso de suas atribuições, e tendo em vista o que consta do Processo
nº 25/0191/82,

RESOLVE rescindir o contrato de trabalho do Professor ROBERTO LUIZ DE MELO MONTE-MOR, ocupante do emprego de Professor Assistente, LT-M-401 ref.03, da Tabela Permanente da UFMG, lotado na Escola de Arquitetura.

JOSÉ HENRIQUE SANTOS

PORTARIA NO 2.149, DE 05 DE NOVEMBRO DE 1982.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, no uso de atribuição que lhe confere o îtem VI, do artigo 43, do Estatuto da UFMG, e tendo em vista o que consta dos Processos DASP núme ros 17.458/82, 19.204/82, 20.058/82, 18.354/82, 17.458/82,

RESOLVE admitir, sob o regime de Legislação Trabalhista nos empregos abaixo relacionados, os seguintes candidatos, habil<u>i</u> tados em concurso público:

Categoria Funcional: AGENTE ADMINISTRATIVO, LT-SA-801 . ref.NM-17:

- ALAOR PEREIRA FERNANDES, em vaga decorrente da aposentadoria de Eloysa Borlido, publicada no D.O.V. de 17/05/82,
- ELIANA MARZAGÃO, em vaga decorrente da rescisão contratual de Neuri do Nascimento Magalhães, publicada no D.O.U. de 31/05/82,
- MARILDA KATIA CUNHA, em vaga decorrente da aposentado ria de Maria Matozinhos Alves, publicada no D.O.U. de 21/05/82.

Categoria Funcional: AUXILIAR DE ENFERMAGEM, LT-NM-1001 ref.NM-17:

- MARIA DAS GRAÇAS DE BARROS, em vaga decorrente da movimentação de Fátima de Lourdes Oliveira, publicada no D.O.U. de 02/09/82,
- GILBERTO BATISTA, em vaga decorrente da movimentação de Inácia Rezende de Oliveira, publicada no D.O.U. de 18/03/82,
- MARIA LUCIA DE SOUZA SANTOS, em vaga decorrente da movimentação de Maria Helena Gomes da Silva, publicada no D.O.U. de . 22/03/82.
- LEONOR GONÇALVES, em vaga decorrente da rescisão contratual de Maria Gorette Alves de Assis, publicada no D.O.U. de 03 de junho de 1982.

Categoria Funcional: AGENTE DE CINEFOTOGRAFIA E MICRO-FILMAGEM, LT-NM-1033, ref.NM-01:

- GUILHERME HENRIQUE MENDONÇA DA SILVA, em vaga decorrente da rescisão contratual de MARCELO ERNESTO DOS SANTOS, publicada no D.O.U. de 21/05/82.

<u>Categoria Funcional: AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS, LT-NM-1006, ref.NM-01;</u>

Área: Lavanderia e Passadeira

- CELIA APARECIDA FURTADO, em vaga decorrente da aposentadoria de João Lemes da Costa, publicada no D.O.U. de 19 de fevereiro de 1982,
- MARIA DAS GRAÇAS, em vaga decorrente da aposentado ria de Efigênia Maria de Paula, publicada no D.O.U. de 04/08/80, Area: Atendimento
- MARIA LŪCIA DA COSTA ROCHA, em vaga decorrente do fa lecimento de Estelina Dias Leite, publicada no D.O.U. de 02/07/82.

Categoria Funcional: AGENTE DE PORTARIA, LT-TP-1202,re ferência,NM-01:

- APARECIDA KÊNIA BISINOTO THOMAZ, em vaga decorrente da rescisão contratual de Ana Maria Correa Kfuri, publicada no Diário Oficial da União de 21/05/82.

A entrada em exercício, por parte dos candidatos, ora admitidos, dar-se-a durante o prazo de 30 (trinta) dias, conta dos da data da publicação desta Portaria no D.O.U.

JOSE HENRIQUE SANTOS

PORTARIA Nº 2.150, DE 05 DE NOVEMBRO DE 1982.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, no uso de atribuição que lhe confere o item VI, do artigo 43, do Estatuto da UFMG, e tendo em vista o que consta dos Processos DASP n° s. 19408/82, 18604/82, 20058/82,

RESOLVE admitir, sob o regime de Legislação Trabalhista, nos empregos abaixo relacionados, os seguintes candidatos habilitados em concurso público:

Categoria Funcional: AGENTE ADMINISTRATIVO, LT-SA-801, ref.NM-17

- JOÃO LUIS SOARES NETO, em vaga decorrente da movimentação de Mirtes Menezes Silva Alabart, publicada no D.O.U. de 16/09/82.
- IDA GRACIA ROSSI, em vaga decorrente da rescisão contratual de Rejane de Oliveira Costa, publicada no D.O.U. de 10/09/82.
- CARMEN FERREIRA SARAIVA, em vaga decorrente da rescisão contra tual de Maria Augusta Gomes, publicada no D.O.U. de 10/09/82.

Categoria Funcional: AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS , LT-NM-1006, ref.NM-01 - Classe A

Area de Copa

- MARISA GONÇALVES DA SILVA, em vaga decorrente da aposentadoria de Maria Clementina de Souza, publicada no D.O.U. de 11/12/80.

Categoria Funcional: ENFERMEIRO, LT-NS-904, ref.NS-01, classe A

- JANUS JOSE, em vaga decorrente da rescisão contratual de Maria da Anunciação Silva, publicada no D.O.U. de 21/05/82.
- EVANIR SOARES DA FONSECA, em vaga decorrente da rescisão contratual de Maria José Gabral Grillo Caldeira Brant, publicada no D.O.U. de 02 de jameiro de 1981.
- IETICIA LUSTOSA RUBIÃO, em vaga decorrente da aposentadoria de Ana Maria Pimenta Rachel, publicada no D.O.U. de 17/05/82.
- AMALIA AUGUSTA NUNES, em vaga decorrente da aposentadoria de Rosemira de Castro Firmino, publicada no D.O.U. de 12/05/82.
- ELIANE NOGUEIRA LARANJEIRA, em vaga decorrente da aposentadoria de Judith Campos, publicada no D.O.U. de 21/05/82.

A entrada em exercício, por parte dos candidatos, ora admitidos , dar-se-ã durante o prazo de 30 (trinta) dias, contados da data da publicação desta Portaria no Diário Oficial da União.

JOSÉ HENRIQUE SANTOS

Departamento de Pessoal

PORTARIA Nº 2.030, DE 08 DE OUTUBRO DE 1982.

O ASSISTENTE DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, no uso de atribuição conferida pela Portaria de Delegação de Poderes nº 493, do 10-03-81, da Sra. Diretora-Geral do DP/UFMG,

RESOLVE rescindir o contrato de trabalho dos servidores abaixo relacionados:

_		
NOME	EMPREGO	A PARTIR DE
HELENA MARIA DE D.CASTRO	-TELEFONISTA.LT.NM.1044, ref.N	4.4 18-05-81
ROBERTO DE A.FERREIRA	TESENHISTA, LT-NM-1014, refe	
	rência NM.17	31-08-82
LUCY GONÇALVES FONTES	BIBLIOTECARIO,LT-NS-932,re	
•	• ferência NS.01	24-06-82
ANDRE LUIZ P.AMORIM	AG.DE CINEF.E MICROFILMA -	
	GEM, LT-NM-1033, ref. NM. 14	15-07-82
ROBERTO V.DE SIQUEIRA	AG.ADMINISTRATIVO, LT-SA-801,	•
•	ref.NM.17	27-08-82
MARIA MADALENA C.MASCARE		
NHAS	AG.ADMINISTRATIVO, LT-SA-801,	
	ref.MI-18	12-07-82
OLIMPIO LOPES PACHECO	AG.DE PORTARIA, LT-TP-1202, re	
	ferência NM.04	01-06-82
ARLETE IZABEL SILVA	BIBLIOTECARIO, LT-NS-932, refe	
	rencia NS.01	26-08-82
JOÃO B	OSCO ALVES QUEIROZ	

PORTARIA Nº 2.031, DE 08 DE OUTUBRO DE 1982.

O ASSISTENTE DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, no uso de atribuição conferida pela Portaria de Delegação de Poderes nº 493, de 10-03-81, da Sra. Diretora-Geral do DP/UFMG,

RESOLVE rescindir o contrato de trabalho dos servidores abaixo relacionados:

NOME	EMPREGO	A PARTIR	DI		
ALVINA TRAJANO CAMARGOS	BIBLIOTECÁRIO, LT-NS-932, Ref.NS.0	419-07-82			
ANADIAS T.CARMARGOS	ENFERMEIRO, LT-NS-904, Ref. NS-14	13-07-82			
CARLOS JOSÉ S.ALVARENGA	PROF.ASSISTENTE, LT-M-401, Ref.03	01-08-82			
CLAUDIO ROCHA FERNANDES	AG.ADMINIST.LT-SA-801, Ref.NM.17	20-11-81			
EDINA GUEDES GOMES	AUX.DE ENFERMAGEM, LT-NS-1010, Refe				
	rência NM.22	12-08-82			
GEORGE LIU KWON CHING	PROF.ASSISTENTE,LT-M-401,Ref.01	15-07-82			
MÁRCIA FARHAT FORTES	PSICOLOGO,LT-NS-907,Ref.NS.14	08-08-76			
MARIA C.G.CESAR	PSICOLOGO.LT-NS-932,Ref.NS.11	19-07-82	,		

MARIA DAS GRAÇAS R.F.CRUZ

SELMA DINIZ M.NIFFINEGGER

~ AG.DE PORTARIA, LT-TP-1202, Refe-

rência NM.01

01-08-82 BIBLIOTECARIO, LT-NS-932; referen

cîa NS.01

19-07-82

JOÃO BOSCO ALVES QUETROZ

PORTARIA Nº 2.032, DE 08 DE OUTUBRO DE 1982.

O ASSISTENTE DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, no uso de atribuição conferida pela Por taria de Delegação de Poderes nº 493, de 10-03-81, da Sra. Diretora-Geral do DP/UFMG,

RESOLVE considerar rescindido o contrato de trabalho, dos servidores abaixo relacionados por motivo de aposentadoria :

NOME	CARGO/EMPREGO	A PARTIR DE
CARMEM LIDIA F.DE C.		
MAGALHĀES	AG.ADMINIST.SA-801,ref.NM.19	02-05-79
DULCE ARAUJO QUEIROZ	AG.ADMINIST.SA-801,ref.NM.18	22-03-79
EUNILCE VALLE CRUZ	AG.ADMINIST.SA-801,ref.NM.17	07-08-79
JOAO VENÂNCIO DA SILVA	AG.ADMINIST.SA-801,ref.NM.18	16-11-79
LADISLAU SEBASTIÃO	ARTIFICE DE EST.DE OBRAS E	
	METALURG.ART.701,ref.NM.17	29-09-78
MARIA DE LOURDES M.COSTA	AG.ADMINIST.SA-801,ref.NM.17	13-06-78
PAULO WALDIR SANTOS	AG.TELECOMUNICAÇÕES E ELETRICIDA	
	DE,NM.1027,ref.NM.22	01-08-78
ROSA GONÇALVES DE ARAÚJO	AG.DE PORTARIA, LT-TP.1202, refe -	
	rência NM.06	01-06-82
JO	ÃO BOSCO ALVES OUETROZ	

PORTARIA Nº 2.124, DE 29 DE OUTUBRO DE 1982.

O ASSISTENTE DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS, no uso de atribuição conferida pela Portaria de Delegação de Poderes nº 493, de 10/03/81, da Sra.Diretora-Geral do DP/UFMG, tendo em vista o que consta do Processo núme ro 00/39452/82,

RESOLVE retificar a Portaria nº 1653, de 16/08/82, que dispensou a servidora OTILIA BORJA PEREIRA È FERREIRA, da função de Diretor da Divisão de Processamento Técnico da Biblioteca Central, DAT-111.3-NS, quanto ao número da Portaria que a designou que é 0842/81 e não Portaria nº 404/78 como constou.

JOÃO BOSCO ALVES OUEIROZ

PORTARIA Nº 2154, DE 08 DE OUTUBRO DE 1982

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA ZRAL DE MINAS GERAIS, em exercício, no uso de UNIVERSION suas atribuições e de acordo com o artigo 12 do Decreto número 72.912, de 10 de outubro de 1973, tendo em vista o disposto no item 4 da Instrução Normativa DASP nº 46, de 19 de agosto de 1975.

RESOLVE designar MARIA DE LOURDES MACEDO, ocu pante do emprego de Agente Administrativo, LT-SA-801, referência NM-17 da Tabela Permanente da mesma Universidade, para exe<u>r</u> cer a função de Secretária Administrativa do Departamento de Pes soal, código DAI-III.I da Reitoria, correlata com a categoria funcional de Agente Administrativo, indicada de acordo com o 0 e creto nº 78.169, de 02 de agosto de 1976.

Universidade Federal do Paraná

PORTARIAS

O RETTOR DA UNIVERSIDADE PEDERAL DO PARANÁ, usando da competência que The confere o artigo 30, item VII, do Estatuto da Universidade,

Nº 0527, de 05/11/82 - Conceder aposentadoria, de acondo com os artigos 176, item II e 178, item I, letra "a", da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1.952,

com as alterações constantes na Lei nº 6.481, de 05 de dezembro de 1.977, a FE-LIPE LERNER, matrícula nº 1,938.187, na Categoria Funcional de Professor de Ensino Superior, classe Professor Adjunto, código M-401, ref.4, do Quadro Perma nente desta Universidade, lotado no Departamento de Clínica Médica, do Setor de Ciências da Saúde. Processo nº 67.156/82.

Alcy Joaquim Ramalho - REITOR.

O RETTOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANA, no uso de suas atribuições

Nº 0524, de 05/11/82 - Retificar a Portaria nº 0445, de 30 de setembro de 1982, publicada no Diário Oficial da União de 11 de outubro do mesmo ano, a fim de de clarar que foi concedida aposentadoria ao funcionário JOÃO RODRIGUES, matrícula nº 1.295.774, na Categoria Funcional de Técnico de Administração, código NS--923.B, ref.NS-14, do Quadro Permanente desta Universidade, lótado no Departa mento de Contabilidade e Finanças, da Pro-Reitoria de Administração, e não como constou no referido ato. Processo n9 65.278/82.

Alcy Joaquim Ramalho - REITOR.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, e tendo em vista o que dispõe o item II, pará - grafo único, do artigo 10 do Decreto nº 85.487, de 11 de dezembro de 1.980, RESOLVE:

Nº 0525, de 05/11/82 - Conceder progressão vertical ao Professor de Ensino Superior BENEDITO BAPTISTA DOS SANTOS, da referência 01 da classe de Professor Auxiliar para a referência Ol da classe de Professor Assistente, da Tabela Permanente desta Universidade, com efeitos a partir de 1º de março de 1.982. Alcy Joaquim Ramalho - RETTOR.

Pró-Reitoria de Administração

O PRÓ-REITOR DE ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANA, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 0033, de 04 de maio de 1.982, e o que consta do artigo 30, item VII, do Estatuto da Universidade, RESOLVE:

Nº 0217/PRA, de 04/11/82 - Dispensar LÍDIA ELÍLIA STANCZYK, ocupante da Categoria Funcional de Bibliotecário, NS-932.A, ref.08, do Quadro Permanente desta Universidade, da Função de Confiança de Secretário Administrativo, código -111.2, da Coordenação do Curso de Ciências Econômicas, do Setor de Ciências So ciais Aplicadas, a partir da data da posse na função a que se refere a Portaria nº 0218/PRA, de 04 de novembro de 1.982. Djalma Lopes de Medeiros - Pró-Reitor de Administração.

REITORIA

O PRO-HELLOR DE ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANA, NO USO de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 0033, de 04 de maio de 1.982, e o que consta do artigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1.973, e o disposto na alínea "b" do item 5 da Instrução Normativa nº 46/DASP, de 19 de agosto de 1.975, RESOLVE:

NO 0218/PRA, de 04/11/82 - Designar a funcionária LÍDIA ELÍLIA STANCZYC, ocupan te da Categoria Funcional de Bibliotecário, NS-932.A, ref.08, do Quadro Perma nente desta Universidade, para exercer a Função de Confiança de Chefe do Serviço de Apoio Administrativo, código DAI-III.3, do Setor de Ciências Sociais Aplicadas, criada pelo Decreto no 77.026, de janeiro de 1.976, en caráter pro visório enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e/ou em pregos integrantes da Categoria Funcional de Agente Administrativo, SA-801, cor relata com a função referida, de acordo com o Decreto supracitado.

Djalma Lopes de Medeiros - Pró-Reitor de Administração.

Universidade Federal Rural de Pernambuco

PORTARIA Nº 151/82-GR, DE 05 DE NOVEMBRO DE 1982

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO, no exercício da Reitoria, no uso de suas atribuições legais,

RESOLVE:

Conceder exoneração do cargo em comissão de Diretor do Departamento de Serviços Gerais, Código DAS-101.1, a IVANISE CORDEIRO DAN-TAS, a partir de 19 de outubro do corrente ano, tendo em vista sua designação para exercer função de confiança na Fundação JOAQUIM NABUCO.

PORTARIA Nº 152/82-GR, DE 05 DE NOVEMBRO DE 1982

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO, no exercício da Reitoria, no uso de suas atribuições legais,

RESOLVE:

Declarar vago um emprego de Professor Assistente, código LT-M-400, da Tabela Permanente desta Universidade, em decorrência da aposentadoria concedida pelo INAMPS, a Professora INALDA XAVIER DA SILVA, a partir de 19 de outubro do corrente an ϕ .

PORTARIA Nº 153/82-GR, DE 05 DE NOVEMBRO DE 1982

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO, no exercício da Reitoria, no uso de suas atribuições legais,

RESOLVE:

Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 101, Inciso III, e 102 Inciso I, letra "a", da Emenda Constitucional nº 1, de 17 de outubro de 1969, a ANTONIO COELHO DA SILVA, matrícula nº 1.048.520 no cargo de Agente de Portaria, código TP-1202, Classe B, Ref. NM-7, / do Quadro Permanente desta Universidade (Processo UFRPE Nº 7812/82).

MURILO SALGADO CARNEIRO

Escola de Farmácia e Odontologia de Alfenas

PORTARIA Nº 123, DE 03 DE NOVEMBRO DE 1982

O DIRETOR DA ESCOLA DE FARMACIA E ODONTOLOGIA DE ALFENAS, usando de suas atribuições legais,

RESOLVE:

Demitir, a partir de 31 de outubro do corrente ano, a ser vidora LOURDES LOPES PAMPLONA, ocupante do emprego de Agente de Portaria. LT-TP.1202, classe A, ref. 3, da Tabela Permanente desta Escola

VÍNIO BARBOSA TAMBURINI,

Faculdade Federal de Odontologia de Diamantina

PORTARIA Nº 067, DE 03 DE NOVEMBRO DE 1982

O DÍRETOR DA FACULDADE FEDERAL DE ODONTOLOGIA DE DIAMANTI-NA, no uso de suás atribuições,

RESOLVE:

Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 101, Item III, e 102 Item I, alínea "a" da Constituição da Repiblica Federativa do Brasil, combinados com os artigos 176, Item II e 180 alínea "A" da Lei nº 1.711 de 28 de outubro de 1952, com redação dada pelas Leis nº 6.481, de 05 de dezembro de 1977 e nº 6.732, de 04 de dezembro de 1979, a DAMIÃO DE ALMEIDA RAMOS, Agente Administrativo SA-801.S, ref. NM-31, matricula nº 2085773, do Quadro Permanente desta Faculdade, na Função / de confiança de Assessor de Extenção Universitária LT-DAS-102.1, da Tabela Permanente desta Autarquia.

JOÃO ANTUNES DE OLIVEIRA,

Divisão de Pessoal

PORTARIA NO 068, DE 03 DE NOVEMBRO DE 1982

O DIRETOR DA DIVISÃO DE PESSOAL DA FACULDADE FEDERAL DE ODONTOLOGIA DE DIAMANTINA, usando da competência que lhe foi atribuida pelo § 1º do artigo 13 do Decreto nº 85.645, de 20 de janeiro de 1981,

RESOLVE:

Retificar a Portaria nº 058, de 30 de agosto de 1982, publicada no D.O.U. de 20 de setembro subsequente, para declarar que de acordo com o parecer COLEPE/DASP, nº 1.161/81, a Ascenção Funcional de MARIA HELENA SANTOS NEVES, para Técnico em Assuntos Educacionais LT-NS-927.A, prevalece para a ref. LT-NS-7. e não como constou.

PORTARIA Nº 069, DE 03 DE NOVEMBRO DE 1982

Retificar a Portaria nº 064, de 1º de outubro de 1982, publicada no D.O.U. de 04 subseqüente, para declarar que de acordo com o Parecer COLEPE/DASP, nº 1.161/81, a Ascenção Funcional de MARIA DA CONCEIÇÃO ARAÚJO, para o cargo de Técnico em Assuntos Educacionais NS-927.A, prevalece para a ref. NS-7 e não como constou.

LUCIANO AMADOR DOS SANTOS

Escola Técnica Federal de Goiás

PORTARIA Nº 153, DE 03 DE NOVEMBRO DE 1982
O DIRETOR DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE GOIÁS, no uso da atribuição 1 que lhe confere o artigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10 de outubro de 1973,
RESOLVE designar Maria de Jesus da Silva, ocupante do emprego de Técnico em Ensino e Orientação Educacional, código LT-936.A, da Tabela Permanente dasta Escola, para exercer a função de Assistente da Chefe do Departamento de Pedagogia e Apoio Didático, código DAI-112.3, constante do Decreto nº 78.165, de 02 de agosto de 1976.
PORTARIA Nº 154, de 03 de novembro de 1982
Admite Agente Administrativo, habilitado em concurso público.
D DIRETOR DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE GOIÁS, no uso de suas atríbuições e tendo em vista o contido no Processo DASP nº 18614/82,
RESOLVE admitir, sob o regime da legislação trabalhista, no emprego de Agente Administrativo, código LT-801, referência NM-17, JÚLIO MOTA DO NASCIMENTO, candidato habilitado em concurso público, em vaga de corrente da movimentação de Maria José da Silveira Protasio.

Centro Federal de Educação Tecnológica Celso Suckow da Fonseca

PORTARIA Nº 197, DE 05 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Diretor-Geral do Centro Federal de Educação Tecnológica «Celso Suckow da Fonseca»-RJ, no uso de suas

atribuições, e tendo em vista o que consta do Processo nº 000783/82, e

com base no artigo 176, item II, da Lei 1.711, de 28/10/1952, combinado com o item I, alínea "a", do artigo 102, da Constituição Federal e, artigo 49, item II, do Decreto nº 85.712, de 16/02/82,

RESOLVE:

Conceder aposentadoria a LUIZ FRANCO, Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, Classe "D", referência 2 (dois), Matrícula nº 1.882.075, do Quadro Permanente do Centro Federal de Educação Tecnológica Celso Suckow da Fonseca-RJ.

EDMAR DE OLIVEIRA GONÇALVES Diretor-Geral "Pro Tempore"

PORTARIA Nº 198, DE 08 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Diretor-Geral do Centro Federal de Educação Tecnológica «Celso Suckow da Fonseca»—RJ, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o que consta do Processo nº 000526/82, e

com base no artigo 176, item II, da Lei 1.711, de 28/10/1952, combinado com o item I, alínea "a", do artigo 102, da Constituição Federal e, artigo 40, item I, do Decreto nº 85.712, de 15/02/82,

RESOLVE:

Conceder aposentadoria a WILKIE MOREIRA BARBOSA, Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, Classe "D", referência 2 (dois), Matrícula número L.831.168, do Quadro Permanente do Centro Federal de Educação Tecnológica Celso Suckow da Fonseca-RJ.

EDMAR DE OLIVEIRA GONÇALVES Diretor-Geral "Pro Tempore"

FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO

PORTARIAS DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Diretor-Geral da Secretaria Executiva do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no artigo 31 do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial nº 655, de 04 de dezembro de 1981,

RESOLVE:

Nº 90 - 1- Designar JOÃO FELIPE DE ARAÚJO, ocupan te do emprego de Agente Administrativo, código: LT-SA-801,Classe "S", Referência NM-31 da Tabela Permanente do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, com habilitação profissional de Téc nico de Administração, para, nos termos do disposto no item 5, alínea c da Instrução Normativa DASP nº 46, de 19.08.75, exercer, em caráter provisório e por se tratar de primeiro provimento, a função de Assistente da Divisão de Financiamento Reembolsável da Diretoria de Administração Orçamentária e Financeira desta Autar quia, código: DAI-112.3, sem prejuizo da observância da correla ção estabelecida pelo Decreto nº 87.694 de 11.10.82.

2- Dispensar JOÃO FELIPE DE ARAÚJO, Agente Administrativo, código: LT-SA-801 "S", Referência NM-31, da função de confiança de Assistente da Diretoria de Finanças da mesma Autarquia, código: DAI-112.3.

Nº 91 - Designar EUNICE CARVALHO ANDRADE, ocupante do emprego de Técnico de Contabilidade, código: LT-NM-1042, Clas se "A", Referência NM-18 da Tabela Permanente do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, para nos termos do disposto no item 5, alínea b da Instrução Normativa DASP Nº 46, de 19.08.75, exercer a função de Assistente da Divisão de Execução Orçamentária e Financeira da Diretoria de Administração Orçamentária e Financeira desta Autarquia, código: DAI-112.3, em caráter provisório, enquanto não houver servidores ocupantes de cargos e em pregos integrantes da lotação da Categoria Funcional, correlata com a referida função, de acordo com o Anexo I do Decreto nº 87.694 de 11.10.82.

ECILDA RAMOS DE SOUZA

Ministério do Trabalho

SECRETARIA GERAL

PORTARIA NO 359, DE 11 DE NOVEMBRO DE 1982.

O SECRETÁRIO-GERAL SUBSTITUTO DO MINISTÉRIO DO TRA-BALHO, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 3.295, de 24 de novembro de 1980, publicada no D.O.U. de 25 subsequente, resolve

DESIGNAR

MARIA JOSÉ ESTOLANO SILVEIRA, matrícula nº 1.080.902, Assistente da Subsecretaria de Integração do Imigrante, código DAI-112.3, do Quadro Permanente deste Ministério, para responder, pelo expediente da Coordenadoria de Assistência ao Imigrante, código DAS-101.1, no período de 11 a 30.11.82, tendo em vista o afasta mento do titular, e não existir substituto legal.

MARIA ALICE SILVA

PORTARIA Nº 366, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO DO TRABALHO, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 3.295, de 24 de novembro de 1980, publicada no D.O. de 25 seguinte, resolve

D E S I G N A R

FRANCISCA AURY OLIVEIRA, matricula nº 1.678,
ocupante do emprego de Contador NS-924, classe "B", referência NS-15 ,
da Tabela Permanente deste Ministério, para substituir o Diretor da Divisão de Acompanhamento Físico-Financeiro, código DAS-101.1, da Secretaria de Administração Financeira, da Secretaria de Controle Interno deste Ministério, nos casos de impedimento legal, temporário ou eventual.

GERALDO ANIONIO NOGUEIRA MINÉ

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 617, DE 12 DE NOVEMBRO DE 1982.

A DIRETORA-GERAL SUBSTITUTA DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DO TRABALHO, usando da atribuição que l'he foi conferida pelo artigo 22 do Decreto nº 84.669, de 29 de abril de 1980,

RESOLVE

Excluir os nomes dos servidores da Portaria

abaixo relacionada:

Na Portaria DP nº 577 de 26 de outubro de 1982, publicada no Diário Oficial de 27 subsequente.

- I da classe A, referência NM-20, para a classe B, referência NM-21, da Categoria Funcional de Agente Administrativo, código SA-801, a
 - 01 BENEDITA TEREZINHA DE JESUS PEREIRA REZENDE (DRT/SP)
- II da classe C, referência NS-21, para a classe S, referência NS-22, da Categoria Funcional de Fiscal do Trabalho, código NS-933, a

OT - LUIZA MARTINS DA SILVA (DRT/RJ)

02 - RAMEZ ZARUR (DRT/SP)

GILDA GUIMARÃES

PORTARIA Nº 623, DÉ 12 DE NOVEMBRO DE 1982.

A DIRETORA-GERAL SUBSTITUTA DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DO TRABALHO, usando da atribuição que lhe foi conferida pelo artigo 22 do Decreto nº 84.669,de 29 de abril de 1980,

RESOLVE

Conceder Progressão Vertical, de acordo com o paragrafo único do artigo 29, combinado com os artigos 25, item II, e 27, do Diploma Legal acima referido, com efeitos a partir de 19 de setembro de 1982, a ARMANDO ANTONIO ABATE, lotado na DRT/SP, da classe C, referência NS-21, para a classe S, referência NS-22, da Categoria Funcional de Fiscal do Trabalho, código NS-933, mediante deslocamento do respectivo cargo para compor a lotação na nova classe, no Quadro Permanente deste Ministério.

GILDA GUIMARÃES

PORTARIA Nº 625, DE 12 DE NOVEMBRO DE 1982.

A DIRETORA-GERAL SUBSTITUTA DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DO TRABALHO, usando da atribuição que lhe foi conferida pelo artigo 22 do Decreto no 84.669, de 29 de abril de 1980,

$R \ E \ S \ 0 \ L \ V \ E$

Conceder Progressão Vertical, de acordo com oparágrafo único do artigo 29, combinado com os artigos 25, item II, e 27, do Diploma Legal acima referido, com efeitos a partir de 10 de setembro de 1982, aos servidores lotados na Delegacia Regional do Trabalho no Estado do Rio de janeiro.

No Quadro Permanente deste Ministério

- da classe A, referência NM-20, para a classe B, referência NM-21, da Categoria Funcional de Agente Administrativo, codigo SA-801, mediante deslocamento do respectivo cargo para compor a lotação da nova classe, a
 - 01 MARIA MARGARIDA SANTOS
- II da classe A, referência NM-05, para a classe B, referência NM-06, da Categoria Funcional de Agente de Portaria, código TP-1202, mediante deslocamento do respectivo cargo para compor a lotação da nova classe, a
 - 01 DARIO VIEIRA DO COUTO

GILDA GUIMARÃES

PORTARIA Nº 628, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Diretor-GERAL SUBSTITUTA DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DO TRABADHO, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 3.631, de 31 de outubro de 1979, e das disposições contidas no Decreto nº 86.795/81, e tendo em vista o que consta do Processo DASP nº 18.671/82,

RESOLVE:

I- Admitir, sob o regime da legislação trabalhista, no emprego abaixo indicado, o seguinte candidato habilitado em concurso público em Brasília-DF.

A- Na Categoria Funcional de Técnico de Administração, código LT-NS-923:

a) classe "A", referência NS-5:

1. ELSE VIANA PADILHA DE OLIVEIRA, em vaga decorrente da aposentadoria de Oswaldo Colatino de Araújo Góes, revertida da classe "C", nos termos do artigo 29 e seus parágrafos, do Decreto nº 82.265/78.

II- A entrada em exercício, por parte da candidata, dar-se-á durante o prazo de 30 (trinta) dias contados da data da publicação desta Portaria.

GILDA GUIMARÃES

<u>D E S P A C H O S</u> <u>D E</u>

12 DE NOVEMBRO DE 1982

MTb-319.737/80 0 DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DO TRABALHO, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Fortaria Ministerial nº 3.631, de 31 de outubro de 1979, RESOLVE a postilar a cópia xerox do anexo à Fortaria nº 91 de 13.02.81, publicada no D.O. de 11 subsequente, na parte relativa a JOSÉ ALVES DE BRITO, matricula 1.193.064, a fim de declará-lo aposentado, nos mesmos cargo e Quadro, Classe "C", referência NS-21, de acordo com os artigos 101, item III e 102, item I, letra a, da Constituição Federal, combinados com o artigo 5º, do Decreto-lei 1.709/79 e artigo 7º, do Decreto-lei 1.820/80, excluindo em consequencia, o artigo 184, item I, da Leis 1.711/52, a IN/DASP Nº 107/79, e o teto previsto no § 2º do artigo 102 da referida "Constituição, tendo em vista diligência do Egrégio Tribunal de Contasda União.

MTb-319.221/80 O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DO TRABALHO, usando da competência que lhe foi subdelegada pe la Portaria Ministerial nº 3.631, de 31 de outubro de 1979, RESOLVE apostilar a presente Portaria nº 48, de 28.01.81, publicada no D.O. de 02.02.81, a fim de declarar EDMILSON MACIEL LOUREIRO, matricula 1.138.849, aposentado nos mesmos cargo e Quadro, Classe "C", referência NS-20, de aca do com os artigos 101, item III e 102, item I, letra a, da Constituição Federal, combinados com o artigo 5º, do Decreto-lei 1.709/79 e artigo 7º, do Decreto-lei 1.820/80, excluindo em consequência, o artigo 184, item I, da Lei 1.711/52 e IN/DASP/107/79 e o teto previsto no art.102,\$ 2º da Constituíção, tendo em vista diligência do Colendo Tribunal de Contas da União.

MTD-111.377/80 O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DO TRABALHO, usando da competência que lhe foi subdelegada pe la Portaria Ministerial nº 3.631, de 31 de outubro de 1979, RESOLVE, apostilar a presente Portaria nº 760, de 18.12.80, publicada no D.O. de 24 subsequênte, a fim de declara ANTONIO DA SILVEIRA THOMAZ, matricula nº 1.118.179, aposentado de acordo com a legislação citada naquele ato, porem no cargo de Técnico em Assuntos Educacionais, classe "A", código NS-927, referência 43, a partir de 26 de desembro de 1979, tendo em vista' o constante de Parecer da DICLACE de fls.32.

MTb-100.412/80 O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO FESSOAL DO MINISTÉRIO DO TRABALHO, usando da competência que lhe foi subdelegada pe la Portaria Ministerial 3.631, de 31 de outubro de 1979, RESOLVE, apostilar a presente cópia xerox do Anexo à Portaria nº 766, de 05.12.80, pu blicada no D.O. de 12 subsequente, na parte relativa a PEDRO MENDES-CORREA, matricula nº 1.157.433, a fim de declará-lo aposentado nos mesmos cargo e Quadro, referência 52, classe "C", de acordo com os artigos 101, item III e 102, item I, letra a, da Constituição Federal, combinados com o artigo 5º, do Decreto-Lei nº 1.709/79, excluindo em consequência, o artigo 184, item I, da Lei 1.711/52, a IN/DASP 107/72 e a observância ao teto previsto no artigo 102, \$ 2º do texto constitucional, tendo em vista diligência do Colendo Tribunal de Contas da União.

MTb-319.529/79 O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DO TRABALHO, usando da competência que lhe foi subdele
gada pela Portaria Ministerial nº 3.631, de 31 de outubro de 1979, RE
SOLVE apostilar a presente cópia xerox do Anexo à Portaria 275, de
30.04.80, publicada no D.O. de 06.05.80, na parte relativa a ANTONIO
PAULO DOS SANTOS, matrícula 1.193.038, a fim de declará-lo aposentado
nos mesmos cargo e Quadro, classe "C", referência 51, de acordo com
os artigos 101, item III, e 102, item I, letra a, da Constituição Fe
deral, combinados com o artigo 5º, do Decreto-lei 1.709/79, excluira
do, em consequência, o 184, item I, da Lei nº 1.711/5², a IN/DASP/Nº
107/79 e à observância ao limite previsto no artigo 10², \$ ºº da referida Constituição, tendo em vista diligência do Egrégio Tribunal de Contas da União.

MTb-319.004/79 O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DO TRABALHO, usando da competência que lhe foi subdele
gada pela Portaria Ministerial nº 3.631, de 31 de outubro de 1979, RE
SOLVE apostilar a presente cópia xerox do anexo à Portaria nº 101, de
06.03.80, publicada no D.O. de 11 subsequente, na parte relativa a
JOSE DE OLIVEIRA ROSCOE, matricula 1.199.741, a fim de declará-lo a
posentado nos mesmos cargo e Quadro, classe "C", referência 51, de a
cordo com os artigos 101, item III e 102, item I, letra a da Constituição Federal, combinados com o artigo 5º do Decreto-loi nº 1.709/79
excluindo, em consequencia, o artigo 184, item I, da lci 1.711/52, a

IN/DASP/NY 137/78 e a observância ao toto previsto no artigo 102, \$ \$484 da Constituição.

MTb-113.652/79 J PIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DO TRARALHO, usando da competência que lhe foi subdele
gada pela Pertaria Ministerial 3.631, de 31.10.79, RESOLVE, apostilaru presente sópia xerox do Anexo à Pertaria 434, de 07.07.80 publicada na DO, de 10 subsequente, na parte relativa a HELIO LEÔNIDAS VERGARA LOFES, matricula 1.194.134, a fim de declará-lo aposentado nosmesmos cargo e Quadro, classe "C", referência 51, de acordo com os ar
tigos 101, item III e 102, item I, letra a, da Constituição Federal,
combinados com o artigo 59, do Decreto-lei 1.709/79, excluindo em con
sequência o artigo 184, item I da Lei nº 1.711/52, a IN/DASP/Nº 107
70 e a observância ao teto contido no artigo 102, § 2º da Constituição, tendo em vista diligência do Egrégio Tribunal de Contas da União.

MTD-109.158/79 O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DO TRABALHO, usando da competência que lhe foi subdele
gada pela Portaria Ministerial 3.631, de 31 de outubro de 1979, RESOLVE apostilar a presente cópia xerox do Anexo à Portaria nº 107, de
20.02.81, publicado no D.O. de subseqüente, na parte relativa a WALDEMAR NOGUEIRA, matrícula nº 1.191.802, a fim de declará-lo aposenta
do, a partir de 03.01.80, nos mesmos cargo e Quadro, referência 51,
classe "C", de acordo com os artigos 176, item I, 178, item I, letra
a e 187, da Lei 1.711/52 com a redação dada pela Lei 6.481/77, com
binados com o artigo 59, do Decreto-lei 1.709 de 31.10.79, excluindo
em consequência, o artigo 184, item I, da Lei nº 1.711/52, a IN/DASP
nº 107/79, e a observância ao teto previsto no artigo 102,§ 2º da
Constituição e artigo 7º do Decreto-Lei 1.820/80, tendo em vista dili
gência do Egrégio Tribunal de Contas da União.

MTb-132.120/76 O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DO TRABALHO, usando da competência que lhe foi subdele
gada pela Portaria Ministerial nº 3.631, de 31 de outubro de 1979, RE
SOLVE, apostilar a Portaria Ministerial nº 3.495, de 17.08.77, publica
da no D.O. de 24.08.77, na parte relativa à aposentadoria de ARY AZE
VEDO, matricula número 1.193.769, a fim de declará-lo aposentado nos
mesmo cargo, classe e Quadro, porém na referência 44, tendo em vista
informação da DICLACE às fls. 51, e não como se fez constar.

SECRETARIA DE SEGURANÇA E MEDICINA DO TRABALHO

Portaria de 12 de novembro de 1982

O SECRETÂRIA DE SEGURANÇA E MEDICINA DO TRABALHO, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 3.633, de 31 de outubro de 1979, RESOLVE

Nº 027/82 Designar a Agente Administrativo, Código LT-SA-801, classe "A", ref. NM-17, da Tabela Permanente deste Ministério, SUE LI OLIVEIRA DE MOURA, mat. 2.548, para exercer a função de Secretária do Coordenador de Estudos e Programação, da Subsecretaria de Programas de Prevenção de Acidentes, Código DAI-111.1, desta Secretaria, em virtude da dispensa de LUZIA MARIA DAMASCENO DOS SANTOS. DAVID BOIANOVSKY

Delegacia Regional do Trabalho no Estado do Rio Grande do Sul

Portaria nº 098 de 27 de outubro de 1982

O DELEGADO REGIONAL DO TRABALHO NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 3.633, de 31 de outubro de 1.979,

RESOLVE

dispensar o Fiscal do Trabalho, classe"A", referência NS-08, da Tabela Permanente deste Ministério, LEONIDO PAZINI, matrícula nº 3.053, da função de Chefe da Seção de Segurança do Trabalho, código DAI-111.2, desta Delegacia Regional.

HUGO FERNANDO SIMÕES WEBSTER
Delegado Regional do Trabalho
Substituto

Portaria nº 102 de 27 de outubro de 1.982

O DELEGADO REGIONAL DO TRABALHO NO ESTADO
DO RIO GRANDE DO SUL, usando da competência que lhe foi delegada pela
Portaria Ministerial nº 3.633, de 31 de outubro de 1979, resolve

DESIGNAR

LEONIDO PAZINI, matrícula nº 3.053,ocupam te do cargo de Fiscal do Trabalho, código LT NS 933, classe "A", referência NS-08, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer a fum

ção de Diretor da Divisão de Segurança e Medicina do Trabalho, código DAI-111.3, desta Delegacia Regional, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação da ca-

tegoria funcional correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 80.556, de 11 de outubro de/1977.

HUGO FERNANDO SIMÕES WEBSTEK Delegado Regional do Trabalho Substituto

Delegacia Regional do Trabalho em São Paulo

PORTARIA NO 156, DE 29 DE OUTUBRO DE 1982.

O DELEGADO REGIONAL DO TRABALHO EM SÃO PAULO , usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 3 633, de 31 de outubro de 1979, publicada no DOU da mesma data, resolve

DESIGNAR

DALVA TEREZINHA CONÇALVES VEJALÃO, matrícula 3 868, ocupante do empre go de Agente Administrativo, Código IJT-SA-801.B, Classe "B", Referência NM-22, da Tabela Permanente deste Ministério, para exercer a função de Chefe da Seção de Emprego e Reajustamento Salarial, Código DAI-111.2, da Divisão de Emprego e Salário, desta Delegacia, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos/e empregos integrantes da lotação da Categoria Funcional correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 80.556, de 11 de outubro de 1977.

RICARDO NACIM SAND

PORTARIA Nº 162, DE 27 DE OUTUBRO DE 1982.

O DELEGADO REGIONAL DO TRABALHO EM SÃO PAULO, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 3 633, de 31 de outubro de 1979, publicada no DOU da mesma data,

RESOLVE designar o Fiscal do Trabalho, Classe "C", Referência NS-19, do Quadro Permanente deste Ministério, THEREZINHA MARIA DA -/ SILVA DINIZ, matrícula nº 1 197 734, para exercer a função de Chefe do - Posto Regional do Trabalho de General Salgado, Código DAI-111.2, da Subdelegacia do Trabalho de São José do Rio Preto, da Delegacia Regional do Trabalho em São Paulo.

RICARDO NACIM SAAD

Ministério da Aeronáutica

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 1.354/GMl, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, usando da competência que lhe foi delegada pelo Decreto núme - ro 83 840, de 14 de agosto de 1 979,

RESOLVE

Declarar vagosos seguintes empregados da Tabela Permanente deste Ministério, em razão de ter sido concedida Aposentadoria Especial aos seus ocupantes, pelo Instituto Nacional da Previdência Social,

1 - A partir de 31 de agosto de 1 982, JOAQUIM NICOLAU VIANA DA COSTA, ocupante do emprego de Médico, código LT-NS-901,classe "B", Referência NS-18 (Processo número 10-03/700/82); e

2 - A partir de 01 de dezembro de 1 979, ROBERTO DA SILVA FREITAS, ocupante do emprego de Professor do Ensino do 29 Grau (Processo número 04-01/156/80).

DÉLIO JARDIM DE MATTOS

PORTARIA Nº 1.355/GM1, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, usando da competência que The foi delegada polo Decreto número 63 840, de 14 de agosto de 1 979, tendo em vista o pronunciamento do Órgão de Saúde da Aeronáutica,

RESOLVE

Aposentar, de acordo com e artigo 176, item III, combinado com e arti
go 178, item I, letra "a", da Lei núme
ro 1 711, de 28 de outubro de 1 952,com
a redação dada pela Lei número 6 481,
de 05 de dezembro de 1 977,

MIGUEL RODRIGUES TAVARES, matrícula número 067-1 737 797, no cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, código NM-1006, classe "B", Referência NM-12, do Quadro Permanente deste Ministério (Processo número 23-13/R 1983/82).

DELIO JARDIM DE MATTOS

PORTARIA Nº 1.356/GM1, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, usando da competência que lhe foi delegada pelo Decreto núme ro 83 840, de 14 de agosto de 1 979, tendo em vista o pronunciamento do Orgão de Saúde da Aeronáutica,

RESOLVE

Aposentar, de acordo com o artigo 176, item III, combinado com o artigo 178, item I, letra "b", da Lei número 1 711, de 28 de outubro de 1 952,com a redação dada pela Lei número 6 481,de 05 de dezembro de 1 977,

LUIZ DA SILVA GUSMÃO, matricula número 067 - 1 898 555, no cargo da classe de Artifice, código ART-704, Referência NM-10, da Categoria Funcional de Artifice de Carpintaria e Marcenaria, do Quadro Permanente deste Ministério (Processo número 40-11/R 591/78).

DÉLIO JARDIM DE MATTOS

PORTARIA Nº 1.357/SCC, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, por delegação de competência do Presidente da República, nos termos do artigo 19, item V, do Decreto número 61 464, de 04 de outubro de 1 967,

RESOLVE:

Retificar para 30 Mar 72, a data de concessão da Medalha Militar, categoria Bronze, conferida ao Maj Int JOSÉ DA ROCHA CAVALCANTE FILHO, através da Portaria SCC de 02 Set 75, publicada no DO de 19 Set 75.

DELIO JARDIM DE MATTOS

PORTARIA Nº 1.358/SCC, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, por delegação de competência do Presidente da República, nos termos do artigo 1º, item V, do Decreto número 61 464, de 04 de outubro de 1 967,

RESOLVE:

Retificar para 02 Mai 71, a data de con cessão da Medalha Militar, categoria Bronze, conferida ao Cap Esp Com ADJAME OLIVEIRA, através da Portaria número 516/ SCC, de 08 Jul 76, publicada no DO de 27 Jul 76.

DÉLIO JARDIM DE MATTOS

COMANDO GERAL DO PESSOAL

PORTARIA COMGEP Nº 663/2GAB1, DE 12 DE NOVEMBRO DE 1982.

O COMANDANTE GERAL DO PESSOAL, usando da competência que The foi delegada pela Pertaria Nº 597/GM3, de 15 de maio de 1979.

RESOLVE:

Designar para o Serviço Ativo, em caráter transitório e me diante aceitação voluntária, de acordo com o disposto no Parágrafo 1º do Art 12 da Lei Nº 6 880, de 09 Dez 80, no Art 128 da Lei 5 787, de 27 Jun 72 e na Portaria COMGEP Nº 432/EM, de 17 Jun 82.

GRADUAÇÃO		NOME	PERÍODO					
	3S QC (BO)	R/R - IVAN CORREIA DA SILVA	De	01 No	v 82 a	31 Jan	85	
	3S QC (BO)	R/R - DAGNOR PECENDE SILVA	De-	01 No	v 82 a	31 Jan	84	
	3S QC (SH)	R/R - CARLOS HIPN'NDO DO NASCIMENTO						
		PADILHA	De (01 No	v 82 a	31 Ago	83	
	35 QC (VA)	R/R - JOSÉ SANTANA LUZ	De (01 No	v 82 a	31 Jan	84	
	CB Q MR VA	R/R - JORGE JERÔNIMO IGNÁCIO	De (01 De	z 82 a	30 Nov	84	
	CB Q MR CM	R/R - FRANCISCO DAS CHAGAS CANDEIRO	De (01 De:	z 82 a	31 Mar	84	

TEN BRIG DO AR - SAULO DE MATTOS MACEDO

Ministério da Saúde

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 279, DE 16 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Ministro de Estado da Saude, no uso da competência que lhe foi de legada pelo Decreto nº 83.840, de 14 de agosto de 1979, publicado no Diário Ofi cial da mesma data, e tendo em vista o que consta do Processo MS nº 9149/82, re solve

Conceder dispensa a ANTÔNIA DA CLORIA OLIVEIRA, a partir de 03 de novembro de 1982, do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, clas se A, referência NM-17, da Tabela Permanente deste Ministério.

WALDYR MENDES ARCOVERDE

PORTARIA Nº 280, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Ministro de Estado da Saúde, de acordo com o artigo 79, item fl eo Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a re dação do Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve:

Nomear JULIBERTO DE OLIVEIRA, Auditor, código NS-934, classe B, referência NS-15, do Quadro Permanente da Superinten dência de Campanhas de Saúde Pública, para exercer o cargo em comissão de Assessor do Secretário-Geral, código DAS-102.1,cons tante do Quadro Permanente do Ministério da Saúde, de que trata a Portaria DASP nº 577, de 24 de abril de 1978.

WALDYR MENDES DE ARCOVERDE

PORTARIA Nº 281, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Ministro de Estado da Saude, usando da atribuição que lhe confere o artigo 49 do Decreto nº 75.627, de 18 de abril de 1975, publicado no Diário Oficial da mesma data, resolve:

Dispensar JULTBERTO DE OLIVEIRA, Auditor, cédigo NS-934, classe B, referência NS-15, do Quadro Permanente da Superintendên cia de Campanhas de Saúde Pública, da Função de Assessoramento Su perior - FAS de Auditor, por ter sido designado para outra função.

WALDYR MENDES ARCOVERDE

SECRETARIA GERAL

PORTARIA Nº 157, DE 16 DE NOVEMBRO DE 1982.

O SECRETÁRIO GERAL DO MINISTÉRIO DA SAODE, no uso das atribuições que lhe confere o item V, da Portaria Ministerial nº 415/Bsb, de 22 de junho de 1979, publicada no Diário Oficial de 27 subsequente, resolve:

I - Dispensar ALCEDO GOMES DA SILVA, dos encargos de subs tituto eventual do Coordenador Regional de Saúde da Coordenadoria Regional de Saúde do Sudeste.

II - Designar FRANZ RULLI COSTA, Sanitarista (Area de Medi cina), Código LT-SP-1701, Classe B, Referência NS-15, da Tabela Per manente do Pessoal deste Ministério, exercendo atualmente o Cargo em Comissão de Diretor da Divisão de Saúde, Código LT-DAS-101.2, da Coordenadoria Regional de Saúde do Sudeste, para substituto even tual do Coordenador, da referida Coordenadoria, Çódigo DAS-101.4.

MOZART DE ABREU E LIMA

PORTARIA Nº 158, DE 16 DE NOVEMBRO DE 1982.

O SECRETARIO GERAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, no uso atribuições que lhe confere o item VIII, da Portaria Ministerial nº 415/Bsb, de 22 de junho de 1979, publicada no Diário Oficial de 27 subsequente, resolve:

Mandar servir em Brasilia-DF, procedente do Estado do Es pirito Santo-ES, no interesse da Administração, EDMAR CABRAL DA SIL VA, Sanitarista (Área de Medicina), Código LT-SP-1701, Classe A, fi. cando asseguradas ao referido servidor as vantagens da legislação vi gente. MOZART DE ABREU E LIMA

PORTARIA Nº 159, DE 16 DE NOVEMBRO DE 1982.

O SECRETARIO GERAL DO MINISTERIO DA SAUDE, no uso atribuições que lhe confere o item V, da Portaria Ministerial 415/Bsb, de 22 de junho de 1979, publicada no Diário Oficial de 27 subsequente, resolve:

I - Dispensar ARCHIMEDES GUIMARÃES DE CASTRO, dos encar gos de substituto eventual do Diretor da Divisão Nacional de Derma tologia Sanitária, da Secretaria Nacional de Programas Especiais de Saúde.

II - Designar MÁRCIA GALDINO MOREIRA, Médico Sanitarista I, do Quadro de Pessoal da Secretaria de Saúde do Estado de São Pau lo, atualmente exercendo o Cargo em Comissão de Chefe do Serviço de Supervisão e Avaliação, Código DAS-101.1; da Divisão Nacional de Dermatología Sanitária, da Secretaria Nacional de Programas Espe ciais de Saúde, para substituta eventual do Diretor da referida Di visão, Código DAS-101.2. MOZART DE ABREU E LIMA

SUPERINTENDÊNCIA DE CAMPANHAS DE SAUDE PÚBLICA

PORTARIA Nº 407, DE 16 DE NOVEMBRO DE 1982.

O SUPERINTENDENTE DE CAMPANHAS DE SAÚDE PÚBLICA, usando da com petência que lhe foi delegada através do despacho do Senhor Secretário de Pessoal Civil do DASP, exarado no Processo no 21.897/79, e tendo em vista o parágrafo único do artigo 3º da Lei nº 6.185 de 11-12-74, após manifestação favorável n. Proces so DASP no 19.757/82, resolve:

sob o regime de Legislação Trabalhista, os candidatos abaixo relacionados, habilitados em Concurso Público, para provimento dos empregos de AGENTE DE PORTARIA, Código LT-TP-1202, Classe "A" em Brasilia-DF.

MARIA MADELENA COMES FERNANDES - em vaga decorrente da dispen sa de Maria Ana dos Santos I rassochio, publicada no D.O. 2-7-82.

JOEDINA DE SOUSA

em vaga decorrente da aposentadoria de Leonor Milan a par tir de 01-06-82, conforme domento fornecido pelo INPS.

GILMAR DA CRUZ

 em vaga decorrente da aposentadoria de Manoel Cassimiro Batista, a partir de 01~:-82, conforme documento fornecido Pelo INPS.

Os candidatos ora admitidos terão 30(trinta) dias a contar da data da publicação desta Portaria, para entrar em exercício.

O provimento dos empregos de que trata a presente Portaria, atende as exigências estabelecidas no Decreto nº 86.795/81.

JOSÉ TAQUARUSSO FIUSA LIMA

PORTARIA Nº 408, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

O SUPERINTENDENTE DE CAMPANHAS DE SAÚDE PÚBLICA, usando da com petência que lhe foi delegada através do despacho do Senhor Secretário de Pessoal Civil do DASP, exarado no Processo nº 21.897/79 e tendo em vista o parágrafo único do artigo 3º da Lei nº 6.185/74, RESOLVE:

EXCLUIR da Portaria nº 327/Bsb, de 10.09.82, publicada no D.O. de 14 subsequente, os nomes dos candidatos abaixo relaciona dos, por terem desistido dos empregos de AGENTE DE SAÚDE PÚBLICA, Código LT-SP-1702, para os quais foram habilitados em Concurso Público:

HUMAITA/AM:

- 01. ARNALDO SOUZA DE ALENCAR
- 02. JOÃO GOMES DE LIMA
- 03. PAULO DA SILVA LEAL

JOSE TAQUARUSSO FIUSA LIMA

PORTARIA Nº 409, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

O SUPERINTENDENTE DE CAMPANHAS DE SAÚDE PÚBLICA, usando da com petência que lhe foi delegada através do despacho do Senhor Secretário, de Pessoal Civil do DASP, exarado no Processo nº 21.897/79 e tendo em vista o parágrafo unico do artigo 3º da Lei nº 6.185/74, RESOLVE:

EXCLUIR da Portaria nº 320/Bsb, de 31.08.82, publica da no D.O. de 02.09.82, o nome do candidato ao emprego de AGENTE DE SAUDE PUBLICA, Código LT-SP-1702, DOMINGOS SÁVIO OTERO, por ter decorrido o prazo estabelecido na referida portaria, sem que o mesmo entrasse em exercício.

JOSE TAQUARUSSO FIUSA LIMA

PORTARIA Nº 410, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

O SUPERINTENDENTE DE CAMPANHAS DE SAÜDE PÜBLICA, usando da com petência que lhe foi delegada através do despacho do Senhor Secretário de Pessoal Civil do DASP, exarado no Processo no 21.897/79 e tendo em vista o pare prafo único do artigo 30 da Lei no 6.185/74, RESOLVE:

EXCLUIR da Portaria nº 327/Bsb, de 10.09.82, publicada no D.O. de 14 subsequente, os nomes dos candidatos aos empregos de AGENTE DE SAUDE PUBLICA, Código LT-SP-1702, por ter decorrido o prazo estabelecido na referida portaria, sem que os mesmos entrassem em exercício:

HUMAITA/AM:

- 01. JOSÉ LUCIMAR LIMA DUARTE
- 02. JORGE ANTONIO FREIRE DA SILVA

SÃO GABRIEL DA CACHOEIRA/AM:

- 01. MARTINHO ARCANJO FREITAS
- 02. ANTONIO VAZ
- 03. NICODEMOS JOÃO DA SILVA

JOSÉ TAQUARUSSÚ FIUSA LIMA

Ministério da Indústria e do Comércio

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 144, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Ministro de Estado da Indústria e do Comércio, usando da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979,

RESOLVE:

Designar ADHEMAR FERREIRA DUTRA JUNIOR Γ ara

exercer a função de confiança de Secretário-Geral Adjum to, código LT-DAS-101.4, constante da Tabela Permanente deste Ministério, de que trata o Decreto nº 87.759, de 01 de novembro de 1982, ficando, em consequência, dispensado da função de Secretário de Administração, código LT-DAS-101.3, de que trata o Decreto nº 77.823, de 15 de junho de 1976.

PORTARIA Nº 145, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Ministro de Estado da Indústria e do Comércio, usando da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979,

JOÃO CAMILO PENNA

RESOLVE:

Designar EVANDO BARBOSA para exercer a função de confiança de Secretário-Geral Adjunto, código LT-DAS-101.4, constante da Tabela Permanente deste Ministério, de que tra ta o Decreto nº 87.759, de 01 de novembro de 1982, fican do, em consequência, dispensado da Função de Assessoramento Superior - FAS, de que trata o Decreto nº 75.627, de 18 de abril de 1975.

JOÃO CAMILO PENNA

PORTARIA NO 146, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Ministro de Estado DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, usando da competência que lhe foi atribuída pelo art. 69, parágrafo único, do Decreto nº 77.339, de 25 de março de 1976,

RESOLVE:

Designar HANS GEORG SIPEEL, Diretor da Diretoria de Exportação do Instituto Brasileiro do Café para substituir o Presidente da Autarquia durante o seu afastamento por motivo de viagem ao exterior, no período de 16.11.82 a 30.11.82.

JOÃO CAMILO PENNA

Atos do Chefe do Gabinete

Em 16 de novembro de 1982

Autoriza afastamento do País de servidores

O Chefe do Gabinete do Ministro da Indústria e do Comércio no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo Senhor Ministro em Portaria nº 095, de 03.06.81, autorizou o afastamento do País dos servidores abaixo relacionados:

SIDERURGIA BRASILEIRA S/A - SIDERBRÁS

JOSÉ HENRIQUE LOPES SOARES e MARIA ELISA DE OURO PRETO SANTOS - pelo prazo de 30 dias, a partir de 20.11.82, nas condições mencionadas no processo MIC/Nº 110097/82.

EMPRESA BRASILEIRA DE TURISMO - EMBRATUR

JOSÉ RENATO SANTOS PEREIRA - pelo prazo de 15 dias, a partir de 21.11.82, nas condições mencionadas no processo MIC/N9 110022/82.

SECRETARIA DE TECNOLOGIA INDUSTRIAL - STI

HUGO TÚLIO RODRIGUES - pelo prazo de 07 dias, a partir de 21.11.82, nas condições mencionadas no processo MIC/Nº 109990/82 (com ônus limitado)

SECRETARIA GERAL

PORTARIA Nº 189, DE 16 DE NOVEMBRO DE 1982.

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIC DA INSÚSTRIA F DO COMÉRCIO, no uso de suas atribuições: R F S L O V L :

Subdelegar competência ao Secret<u>é</u>rio de Coordenação, Boutor HECLITON SANTINI MENRIQUES, para, durante seus afastamentos temporácios ou eventuais, assinar, em nome deste Ministério, contratos, ajustes e termos aditi

vos a convênios já previamente firmados, ficando - revogado a Portaria nº 172, de 16 de julho de 1981.

MARCOS JOSÉ MARQUES

PORTARIA Nº 191, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTERIO DA IMPÚSTRIA E DO COMERCIO, usando da competência que 1he foi delegada pela Portaria Ministerial nº 164, de 04 de dezembro de 1980, RESOLVE:

Designar CARLOS ALBERTO DE ÁVILA para exercer a função de confiança de Secretário de Administração, responsável pela Secretaria de Modernização Administrativa, código L'I-DAS-101.3, constante da Tabela Permanente deste Ministério, de que trata o Decreto nº 77.823, de 15 de ju nho de 1976 (Processo MIC nº 110.122/82).

MARCOS JOSÉ MARQUES

PORTARIA Nº 192, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTERIO D INDÚSTRIA E DO COMERCIO, no uso d suas atribuições,

RESOLVE:

I - Atribuír a EVANDO BARBOSA, Secretário-Geral Adjunto, a função de Assessor Especial do Secretário-Geral para atuar nos assuntos referentes à Comissão Nacional da Indústria da Construção Civil (CNICC), ao Conselho Nacional da Borracha (CNB), ao Conselho Nacional de Turismo (CNTur), ao Conselho de Não-Ferrosos e de Siderúrgia (CONSIDER), ao Programa de Conservação de Energia no Setor Industrial (CONSERVE) e à Comissão Especial de Desestatização.

II - Atribuir, igualmente, ao referido servidor, as funções de coordenação e supervisão geral das atividades de Cabinete da Secretaria-Geral.

III - C Secretărit-Strul, sempre que jul gar conveniente, deliberară sobre e assunte referide nes ta Portaria, sem prejuite desta delegação de competência, que prevalecerá até ser revogada por ato expresso.

IV - Esta Portaria entrará em vigor na data da sua publicação revogadas as disposições em contr<u>á</u>rio.

MARCOS JOSÉ MARQUES

PORTARIA Nº 193, ₽™ 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

O SECRETARIO-G'RAL DO MINISTÉRIO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, usando de suas atribuições, RESOLVE:

I - Subdelegar competência a ADHEMAR FERREI RA DUTRA JÚNIOR, Secretário-Geral Adjunto, para supervisionar diretamente a Secretaria de Administração (Secretaria de Modernização Administrativa), Departamento de Pessoal e Departamento de Serviços Gerais e delegar-lhe com petência para coordenar as ações de implementação e avaliação do Sistema de Planejamento do Ministério da Indústria e do Comércio - SIPLAMIC.

II - O Secretário-Geral, sempre que julgar conveniente, deliberará sobre o assunto referido nesta Portaria, sem prejuízo desta delegação de competência, que prevalecerá até ser revogada por ato expresso. III - Feta Porturia entriră em viger na data da sua publicação, revegadas as disposições em contrário.

MARCOS JOSÉ MARQUES

PORTARIA NO 194, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTERIO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, usando da competência que 1he foi delegada pela Portaria Ministerial nº 20-8, de 24 de junho de 1977, RESOLVE:

I - Subdelegar competência ao Secretário-Geral Adjunto, ADHEMAR FERREIRA DUTRA JONIOR, para, durante os afastamentos temporários ou eventuais do Secretário-Geral, assinar atos de designação ou dispensa de Funções de Assessoramento Superior - FAS.

II - Esta Portaria entrará em vigor na data da sua publicação, revogada a Portaria nº 171, de 16 de julho de 1981.

MARCOS JOSÉ MARQUES

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 415, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINIS TERIO DA INDÚSTRIA E DO COMERCIO, usando da competência que lhe foi atribuída pela Portaria Ministerial nº 341, de 30 de outubro de 1979, em conformidade com o Parecer nº N-36, de 30 de maio de 1980, da Consultoria-Geral da República e as decisões de 27 de agosto de 1981 (TC-40.063/80, Ata nº 63/81, Anexo XIII) e 29 de outubro de 1981 (TC-1.714/81, Ata nº 81/81, Anexo VIII), do Egrégio Tribunal de Contas da União, e tendo em vista o que consta do processo nº MIC-7.719/67,

RESOLVE:

De acordo com os artigos 19 e 29, da Lei 6.701, de 24/10/79, e 19 e 89, da Lei n9 6.703,26/10/79, e observado o \$19 do art.177 da Constituição do Brasil de 1967,

Reajustar, a partir de 1º de janeiro de 1980, no va lor da Referência 29, correspondente à Classe "B", da Catego ria Funcional de Agente Administrativo, Código SA-801, com a vantagem da Classe "C", Referência 32, da mesma Categoria Funcional, a que se refere o art.184, item I, da Lei nº 1.711, de 28/10/1952, os proventos de PALMYRA NEVES, matrícula número 1.192.014, aposentada por Decreto de 11 de maio de 1967, publicado no Diário Oficial de 12 seguinte, ficando, a mesma, em de corrência, excluída do relacionamento da Portaria nº 38, de 13 de fevereiro de 1980, publicada no Diário/Oficial de 15 sub següênte.

RICARDO PEREIRA LINO

INSTITUTO BRASILEIRO DO CAFÉ

Departamento de Pessoal

PORTARIAS DE II DE NOVEMBRO DE 1982.

O CHEFE DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO INSTITUTO BRASILEIRO DO CAFÉ, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria n $^\circ$ PRESI-84, de 17 de setembro de 1980,

RESOLVE

Nº 811 - RESCINDIR, a pedido, a partir de 05 de outubro de 1982, o contrato de trabalho do servidor JOÃO MARIA PELEGRINI NEVES, Agente Administrativo, Classe "A", referência NM-19, lotado na Agência Regional de Paranagua, (Processo nº DEPES - 1.643/82).

JAY'E BAPTISTA FERREIRA

O CHEFE DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO INSTITUTO BRASILEIRO DO CAFE, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº PRESI-51, de 14 de julho de 1980,

RESOLVE

- Nº 312 CONCEDER APOSENTADORIA ao funcionário HERMINIO GONÇALVES PEREIRA, lotado na Administração Central, mediante a percepção de proventos integrais sobre os vencimentos da referência NM-31, do cargo de Técnico de Contabilidade, acrescidos da Gratificação de Função, código DAI.111.3(NS), e do percentual de vinte por cento, correspondente a quatro quirquênios. Amparo legal: inciso II, do arto 176; alínea "a", do inciso I, do arto 178, e inciso I, do arto 180, da Lei no 1.711, de 1952, com a redação dada pela Lei no 6.732, de 1979, e arto 10, da Lei no 4.345, de 1964 (Processo no DEPES-1.579/82).
- Nº 813 Dispensar, por motivo de aposentadoria, HERMÍNIO GON CALVES PEREIRA, Técnico de Contabilidade, Classe "S", Referência NM-31, da função de Chefe do Serviço de Coordenadoria das Projeções no Exterior, Código DAI.111.3 (NS), do Departamento de Operações. (Proc.DEPES nº 1.579/82)
- Nº 814 Designar CLEBER BARROSO CAMPAGNOLI, Técnico de Contabilidade-LT, Classe "B", Referência NM-28, para exercer a função de Chefe do Serviço de Coordenação das Projeções no Exterior, Código DAI.111.3 (NS), do Departamento de Operações, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação da categoria funcional de Economista, correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 78.939, de 13 de dezembro de 1976. (Proc.DEPES nº 1.586/82)
- Nº 815 CONCEDER APOSENTADORIA à funcionaria EUGENIR GOMES DOS SANTOS SCHELLENBERG, lotada na Agência Regional do Río de Janeiro, mediante a per cepção de proventos integrais sobre os vencimentos da referência NM-28, do cargo de Agente Administrativo, acrescidos da gratificação de função, código DAI.111.2 (NM), e do percentual de vinte por cento, correspodente a qua tro quinquênios. Amparo legal: inciso II, do art? 176; alínea "a", do inciso I, do art? 178, e inciso I, do art? 180, da Lei nº 1.711, de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6.732, de 1979, e art? 10, da Lei nº 4.345, de 1964-(Processo DEPES nº 1.659/82).
- Nº 816 Dispensar, por motivo de aposentadoria, EUGENIR GOMES DOS SANTOS SCHELLENBERG, Agente Administrativo, Classe "C", Referência NM-28, da função de Chefe da Seção de Pagamento, Código DAI.111.2 (NM), da Agência Regional do Rio de Janeiro. (Proc.DEPES nº 1.659/82)
- Nº 817 CONCEDER APOSENTADORIA ao funcionário SYLVIO FIORINI, lotado na Administração Central, mediante a percepção de proventos integrais sobre os vencimentos da referência NM-16, do cargo de Agente de Comercialização-de Café, acrescidos do percentual de vinte por cento, correspondente a qua tro quinquêncios. Amparo legal: inciso II, do art? 176; alinea "a", do inciso I, do art? 178, da Lei nº 1.711, de 1952, e art? 10, da Lei nº 4345, de 1964 (Processo nº DEPES 1.556/82).
- Nº 818 CONCEDER APOSENTADORTA ao funcionário IVAN CAMPOS, Agente Administrativo, Classe C, referência NM. 29, lotado na Administração Central, me diante a percepção de proventos integrais sobre os vencimentos da referência NM. 32, acrescidos do percentual de trinta e cinco por cento, correspondente a sete quinquênios, observando-se, contudo, o parágrafo 29, do artigo 102, da Constituição Federal de 1969. Amparo legal: inciso II, do artigo 176, alínea "a" do inciso I, do artigo 178 (alterados pela Lei nº 6.481, de 1977) e inciso I, do artigo 184, da Lei nº 1711, de 1952, disposto pela Lei nº 6.701, uo 1979, e artigo 10, da Lei nº 4.345, de 1964 (Processo DEPES nº 1661/82).
- Nº 819 Dispensar por motivo de aposentadoria, IVAN CAMPOS , Agente Administrativo, Classe "C", Referência NM-29, da função de Chefe da Seção de Recepção, Expedição e Informação, código DAI-111.2 (NM), do Departamento de Serviços Gerais. (Proc. DEPES 1.661/82).
- Nº 820 Designar CARMEM ROLLAS, Agente Administrativo, Classe "S", Referência NM-31, para exercer a função de Chefe da Seção de

Recepção, Expedição e Informações, Código DAI.111.2 (NM), do Departamento de Serviços Gerais. (Proc. DEPES nº 1.672/82)

- Nº 822 ALTERAR, com vigência a partir de 1º de janeiro de 1980, a Portaria P. nº 485/72, de 04.12.72, para considerar GEORGINA DA ROCHA VAZ, aposentada com proventos integrais, do cargo de Agente Administrativo, referência NM.30, acrescidos de cinco quinquênios. Amparo legal: Decreto-lei nº 1445, de 1976 e artigos 1º e 8º, da Lei nº 6.703, de 1979 (Processo 33689/72)
- Nº 824 AUTERAR, con vigência a partir de 1º de janeiro de 1980, as aposentadories conocidos de acordo com os artigos 1º e 4º, da Lei nº 6.683, de 28.08.79, e Parcor nº N.39, de 26 de janeiro de 1980, da Consultoria Geral da República, a fim de consideran:
 - 1 GERALDO BEZERRA CHACCA, aposentado com proventos proporcionais ao tempo de serviço, à razão de 25/35 (vinte e cinco trinta e cinco avos), do cargo de Agento de Comercialização de Cafe, referência NM.22, acrescido de um quinquênio.
 - 2 HAROLD MONETRA SALCEDO, aposentado com proventos proporcionais ao tempo de serviço, à razão de 24/35 (vinte e quatro trinta e cinco avos), do cargo de Agente Administrativo, referência NM.25, acres cido de um quinquênio.
 - 3 MANUEL FIRMINO DE ARAGJO NETO, aposentado com proventos proporcio nais ao tempo de serviço, à razão de 21/35 (vinte e um trinta e cinco avos), do cargo de Agente de Comercialização de Café, referência NH. 22, acrescido de um quinquênio.

JAYME BAPTISTA FERREIRA

SUPERINTENDÊNCIA DA BORRACHA

PORTARIA Nº E - 120/82, de 4 de novembro de 1982 - BRASÍLIA - DF O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DA BORRACHA

- SUDHEVEA, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 33 da Lei
- nº 5.227, de 18 de janeiro de 1967, R E S O L V E :

 I Delegar competência ao servidor FRANCISCO JOSÉ FIGUEIREDO DE SOUSA,
 Auxiliar de Escritório, da Tabela Especial de Empregos do PROBOR, lotado na Unidade Local de Cruzeiro do Sul-AC, para em conjunto com o Ordenador de Despesas NELSON DOS SANTOS NOGUEIRA, Supervisor Técnico, da

mencionada Tabela, assinar cheques, ordens bancárias, notas de movimentação de recursos financeiros, bem como outros documentos que se façam necessários, referentes à movimentação de créditos orçamentários e recursos financeiros.

José Cezario Menezes de Barros

PORTARIA Nº E - 121/82, de 04 de novembro de 1982 - BRASÍLIA -DF

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DA BORRACHA - SUDHEVEA, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 33 da Lei nº 5.227, de 18 de janeiro de 1967,

RESOLVE:

I - Delegar competência a VITAL VALENTIN DA SILVA, Auxiliar de Escritório da Tabela Especial de Empregos do PROBOR, lotado na Unidade Local de Plácido de Castro-AC, para em conjunto com o Ordenador de Despesas ADAIL TON SOUZA SANTOS, Técnico em Heveicultura I, da mencionada Tabela, lotado naquela Unidade Local, assinar cheques, ordens bancárias, notas de movimentação de recursos financeiros, bem como outros documentos que se façam necessários, referentes à movimentação de créditos orçamentários e recursos financeiros.

José Cezario Menezes de Barros

Ministério das Minas e Energia

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA NO 1.605, DE 16 DE NOVEMBRO DE 1982.

O MINISTPO DE ESTADO DAS MINAS E ENERGIA, usando da com petência que lhe foi atribuída pelo artigo 70, item II, do Decreto número 77.336, de 25 de marco de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve

I - D E S I G N A R THEOBALDO LAURENTINO DE SOUZA, Agente Administrativo, Cōdigo LT-SA-80T, Classe A, Referência NM 18, da Tabela Permanente deste Ministério, nara substituir, em suas faltas ou impedimentos eventuais, o ocupante da função de confiança de Diretor da Divisão de Operações Financeiras da Delegacia Regional de Contabilidade e Finanças no Distrito Federal, Cōdigo LT-DAS-101.2, da Secretaria de Controle Interno, de que trata o Decreto nº 87.278, de 14 de junho de 1982; e

tabilidade, Código LT-NM-1042, Classe A, Referência NM 21, da Tabela Permanente deste Ministério, para substituir, em suas faltas ou impedimentos eventuais, o ocupante da função de confiança de Diretor da Divisão de Operações Contábeis da Delegacia Pegional de Contabilidade e Finanças no Distrito Federal, Código LT-DAS-101.2, da Secretaria de Controle Interno, de que trata o Decreto no 87.278, de 14 de junho de 1982.

Cesar Cals

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 1.596, DE 16 DE NOVEMBRO DE 1982.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINIS TERIO DAS MINAS E ENEPGIA, usando da competência que lhe foi del<u>e</u> gada pela Portaria Ministerial nº 595, de 21 de maio de 1980, re solve

Considerar dispensada, a nartir de 21 de outubro de 1982, a servidora VERA LÚCIA DE AZEVEDO BARROS, ocupante do empre go de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM 19, constante da Tabela Permanente desta Secretaria de Estado, da função de Chefe da Seção do Pessoal do 7º Distrito, Código DAI-111.3 (NM), do Departamento Nacional de Águas e Energia Elétrica, em virtude de sua movimentação para o Departamento Nacional de Obras e Saneamento.

Ministério do Interior

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 493, DE 12 DE NOVEMBRO DE 1982.

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL PO MINISTERIO DO INTERIOR, usando da competência que lhe foi subde legada pela PORTARIA MINISTERIAL Nº 027/GM, de 10 de março de 1982, publicada no Diário Oficial de 15 seguinte,

RESOLVE

Conceder aposentadoria, de acor do com os artigos 176, item II, 178, item I, alínea "a", e 180, item I, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, com as alterações introduzidas pelas Leis nº 6.481, de 05 de dezembro de 1977e 6.732, de 04 de dezembro de 1979,

a WILSON XAVIER DE ANDRADE, matrícula nº 1.851.447, no cargo de Agente de Telecomunicações e Eletricida de, Código NM-808, Classe "D", Referência NM-25, do Quadro de Pessoal, em extinção, do antigo Território Federal de Rondônia, com as vantagens do Cargo, em comissão, de Chefe da Seção de Rã dio-Telecomunicações de Territórios, Código DAI-201.3, com base na Lei nº 6.703, de 26 de outubro de 1979, e artigo 18 da Lei Complementar nº 41, de 22 de dezembro de 1981 (Processo nº 00-82-03896-1).

Dulce' Maria de Souza Breves

SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA AMAZÔNIA

PORTARIA NO 10.164 DE 09 DE NOVEMBRO DE 1982

O SUPERINTENDENTE DA SUDAM, no uso de suas atribuições legais e regulamentares; Considerando o que consta no Processo SUDAM nº 05179/82, resolve:

Dispensar, por motivo de Aposentadoria, a partir de 04.11.82, DULCEMAR FERREIRA FRAZÃO, do emprego de Agente Ad ministrativo, Código LT-SA-0801, Classe "S", Referência NM-31, da Tabe la Permanente e da função de Secretária Administrativa do Departamento de Setores Produtivos, Código LT-DAI-111.1.

ELIAS SEFER

Ministério das Comuniçações

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 1.379, DE 12 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MI NISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi sub delegada pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979, e tendo em vista o que consta do Processo MC nº 174.778/82,

RESOLVE dispensar, a pedido, a partir de 10 de novem bro de 1982, a servidora MARIA LUISA MARCON SOLA, do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801.A, Referência NM-17, da Tabela Permanente deste Ministério.

RUITER DOS REIS ROSA

PORTARIA Nº 1.389, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MI NISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES, no uso da atribuição que lhe confere o ar tigo 30 do Regimento Interno aprovado pela Portaria Ministerial no 774, de 4 de agosto de 1978, e tendo em vista o que consta do Proces so MC no 2340/80,

RESOLVE declarar vago, a partir de 1º de outubro de 1982, o emprego de Assistente Jurídico, código LT-SJ-1102.B, da Tabe la Permanente deste Ministério, ocupado por YARA XAVIER PINTO RODRÍ GUES DA COSTA, tendo em vista sua aposentadoria concedida pelo Instituto Nacional de Previdência Social.

RUITER DOS'REIS' ROSA

PORTARIA Nº 1.390, DE 17 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MI NISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi subdelega da pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979, e tendo em vista o que consta do Processo MC nº 122.943/82,

RESOLVE dispensar, a pedido, a partir de 16 de novem bro de 1982, JOSÉ DA SILVA LOSQUIAVO, do emprego de Assistente Jurídi co, código LT-SJ-1102.C, Referência NS.20, da Tabela Permanente deste Ministério.

KUITER DOS REÍS ROSA

PORTARIA NO 1.391, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTERIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi subde legada pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979,

RESOLVE retificar o fundamento legal das aposentadorias constantes da relação anexa, de servidores do Quadro de Pessoal do ex-Departamento dos Correios e Telégrafos, para considerá-los aposentados com fulcro na Lei Complementar nº 29, de 5 de julho de 1976, observado o artigo 28 da Lei nº 1.229, de 13 de novembro de 1950.

RUITER DOS REIS ROSA

RELAÇÃO ANEXA À PORTARIA NO. 1391 DE 18 DE DOVEMBRO DE 1982.

Ol- Na aposentadoria de ALTAIR DA SILVA DIAS, Auxiliar de Portaria GL-303.8.B, matrícula no 2.044.670, constante da Portaria DP no 709, de 5 de novembro de 1979, publicada no Diário Oficial de 8 seguinte, retifica-se o fundamento legal que deve ser considerado nos termos da Lei Complementar no 29, de 5 de julho de 1976, observado o artigo 28 da Lei no 1.229, de 13 de novembro de 1950. (Processo MC no 17.369/79);

02- Na aposentadoria de JOSÉ DOS SANTOS, Tele grafista CT-207.14.B, matrícula nº 2.044.741, constante da Portaria Ministerial nº 236, de 20 de fevereiro de 1979, publicada no Diário Oficial de 1º do mês seguinte, retifica-se o fundamento legal que deve ser considerado nos termos da Lei Complementar nº 29, de 5 de julho de 1976, observado o artigo 28 da Lei nº 1.229, de 13 de novembro de 1950. (Processo MC nº 3.688/79);

03- Na aposentadoria de MANOEL BERNARDO DA FONSECA, Carteiro CT-203.12.B, matrícula nº 1.999.875, constante da Portaria Ministerial nº 476, de 25 de maio de 1977, publicada no Diário Oficial de 6 do mês seguinte, retifica-se o fundamento legal que deve ser considerado nos termos da Lei Complementar nº 29, de 5 de ju lho de 1976, observado o artigo 28 da Lei nº 1.229, de 13 de novembro de 1950. (Processo MC nº 7.954/77).

PORTARIA Nº 1.393, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MI NISTERIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi subde legada pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979, e tendo em vista o que consta do Processo MC nº 12.541/82,

RESOLVE

Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III, parágrafo único, e 102, item I, letra "a", da Constituição da República Federativa do Brasil,

a IVETTE MARCONDES FREIRE, matrícula nº 1.971.519, no cargo de Agente Administrativo, código SA-801.C, Referência NM-26, do Qua dro Permanente deste Ministério, com as vantagens da Referência NM-31, previstas no artigo 184, item I, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6.701, de 24 de outubro de 1979, observado o parágrafo 2º do artigo 102, da Constituição.

RUITER DOS REIS ROSA

PORTARIA Nº 1.394, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MI NISTERIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi sub delegada pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979, e tendo em vista o que consta do Processo MC nº 6.188/74,

RESOLVE retificar a aposentadoria de MOACYR RODRIGUES DA SILVA, matrícula nº 1.303.265, constante de Decreto de 27 de abril de 1965, publicado no Diário Oficial de 4 do mês seguinte, para declarar que a mesma deve ser considerada efetivada no car go de Postalista CT-202.14.B, tendo em vista sua readaptação con forme Decreto de 31 de maio de 1965, publicado no Diário Oficial de 3 do mês seguinte.

MUTTER DOS REIS ROSA

PORTARIA Nº 1.395, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MI NISTERIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi sub delegada pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979, e tendo em vista o que consta do Processo MC nº 6.399/81,

RESOLVE retificar a aposentadoria de OSWALDO BRASIL SALDEADO, matrícula nº 1.304.348, constante de Decreto de 17 de agosto de 1964, publicado no Diário Oficial de 19 seguinte, para declarar que a mesma deve ser considerada efetivada no cargo de

Postalista CT-202.14.B, tendo em vista sua readaptação conforme Decreto de 23 de dezembro de 1964, publicado no Diário Oficial de 24 seguinte.

RUITER DOS REIS ROSA

PORTARIA Nº 1.396, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MI NISTERIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi sub delegada pela Portaría Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979, e tendo em vista o que consta do Processo MC nº 1.321/81,

RESOLVE retificar a aposentadoria de FLÁVIO REFFO, matrícula nº 1.360.458, constante de Decreto de 9 de dezembro de 1965, publicado no Diário Oficial de 13 seguinte, para declarar que a mesma deve ser considerada efetivada no cargo de Postalis ta CT-202.14.B, tendo em vista sua readaptação a partir de 3 de junho de 1965, conforme Decreto de 31 de maio de 1965, publicado no Diário Oficial de 3 do mês seguinte.

KUITER DOS REIS ROSA

PORTARIA NO 1.397, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MI NISTERIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi sub delegada pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979, e tendo em vista o que consta do Processo MC nº 845/72,

RESOLVE retificar a Portaria Ministerial nº 480, de 17 de agosto de 1970, publicada no Diário Oficial de 24 seguinte, alterada pela de nº 109, de 22 de janeiro de 1976, publicada no Diário Oficial de 6 do mês seguinte, na parte referente a FRAN CISCO SAMPAIO DE ANDRADE, matrícula nº 1.506.405, para declarar que o cargo ocupado pelo inativo é Guarda GL-203.10.A, e não como constou dos citados atos.

RUITER DOS REIS ROSA

PORTARIA Nº 1.398, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MI NISTERIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi sub delegada pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979, e tendo em vista o que consta do Processo MC nº 15.837/78,

RESOLVE, cumprindo determinação do Egrégio Tribunal de Contas da União, tornar sem efeito a Portaria Ministerial número 801, de 21 de setembro de 1979, publicada no Diário Oficial de 25 seguinte, na parte referente a GILSON XAVIER, Guarda Fios có digo CT-212.10, matrícula no 2.343.349, e declarar que permanece em vigor o ato inicial de aposentadoria do citado servidor, efe tivado pela Portaria Ministerial no 1.067, de 20 de outubro de 1978, publicada no Diário Oficial de 30 seguinte.

RUITER DOS' REIS ROSA

PORTARIA Nº 1.399, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MI NISTERIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi sub delegada pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979, e tendo em vista o que consta do Processo MC nº 13.581/81,

RESOLVE retificar a aposentadoria de BENEDICTO NUNES

DO PATROCINIO, matrícula nº 1.172.423, constante de Decreto de

14 de agosto de 1964, publicado no Diário Oficial de 18 seguin

te, para declarar que a mesma deve ser considerada efetivada no

cargo de Postalista CT-202.14.B, tendo em vista sua readaptação

conforme Decreto de 9 de novembro de 1964, publicado no Diário

Oficial de 11 seguinte.

RUTTER DOS REIS ROSA

PORTARIA Nº 1.400, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi subde legada pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979, e tendo em vista o que consta do Processo MC nº 12.079/82, RESOLVE

Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III, paragrafo uni

co, e 102, item I, letra "a", da Consti tuição da República Federativa do Br<u>a</u> sil,

a JEANNETTE MAGALHÃES BARBOZA, matrícula nº 2.044.677, no cargo de Agente Administrativo, código SA-801.A, Referência NM-17, do Qua dro Permanente deste Ministério.

RUITER DOS REIS ROSA

PORTARIA Nº 1.401, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MI NISTERIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi subde legada pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979, e tendo em vista o que consta do Processo MC nº 12.007/82,

RESOLVE

Declarar aposentado compulsoriamente, de acordo com o artigo 176, item I, com binado com o artigo 187, da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, obser vado o artigo 102, item I, letra "a", da Constituição da República Federativa do Brasil,

a partir de 19 de setembro de 1982, ADOLFO LOPES DE OLIVEIRA, trícula nº 1.804.437, no cargo de Agente de Telecomunicações e Ele tricidade, código NM-1.027.S, Referência NM-31, do Quadro Permanen te deste Ministério.

RUITER DOS REIS ROSA

PORTARIA Nº 1.402, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MI NISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi subde legada pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979,

RESOLVE, cumprindo determinação do Egré gio Tribunal de Contas da União, retificar o fundamento legal das aposentadorias constantes da relação anexa, de servidores do Qua dro de Pessoal do ex-Departamento dos Correios e Telégrafos, para considerá-los aposentados com fulcro na Lei Complementar nº 36, de 31 de outubro de 1979, observado o artigo 28 da Lei nº 1.229, de 13 de novembro de 1950. 1 11/4 40 11 11 11

RUITER DOS RÉIS ROSA

RELAÇÃO ANEXA À PORTARIA Nº 1402 DE 18 DE novembro DE 1982.

01- Na aposentadoria de CHRISPINIANO ZÓZIMO ANTUNES, Telegrafista CT-207.14.B, matricula no 1.896.423, da Portaria DP nº 384, de 31 de março de 1980, publicada no Diário Ofi cial de 8 do mês seguinte, retifica-se o fundamento legal que deve ser considerado nos termos da Lei Complementar nº 36, de 31 de outubro de 1979, observado o artigo 28 da Lei nº 1.229, de 13 de novembro de 1950 (Processo MC no 140.363/80);

02- Na aposentadoria de JOÃO GONÇALVES ESTE VES, Carteiro CT-203.14.C, matrícula nº 2.056.249, constante da Porta ria DP nº 1.384, de 23 de outubro de 1980, publicada no Diário Oficial de 29 seguinte, retifica-se o fundamento legal que deve ser considera do nos termos da Lei Complementar nº 36, de 31 de outubro de 1979, ob servado o artigo 28 da Lei nº 1.229, de 13 de novembro de 1950. (Pro cesso MC no 15.415/80);

03- Na aposentadoria de SEBASTIÃO CARLOS PE REIRA DA SILVA, Carteiro CT-203.12.B, matrícula nº 1.081.431, constan te da Portaria DP nº 1.390, de 23 de outubro de 1980, publicada no Diá rio Oficial de 29 seguinte, retifica-se o fundamento legal que ser considerado nos termos da Lei Complementar nº 36, de 31 de outubro de 1979, observado o artigo 28 da Lei nº 1.229, de 13 de novembro de 1950. (Processo MC no 15.901/80);

04- Na aposentadoria de WALTER JACOB DE SOU ZA, Postalista CT-202.12.A, matricula no 1.959.598, constante da Porta ria DP nº 1.105, de 18 de agosto de 1980, publicada no Diário Oficial de 22 seguinte, retifica-se o fundamento legal que deve ser considera do nos termos da Lei Complementar nº 36, de 31 de outubro de 1979, ob servado o artigo 28 da Lei nº 1.229, de 13 de novembro de 1950. (Pro cessos MC n9s 3.242/74, 19.987/79 e 12.608/80).

PORTARIA Nº 1.403, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MI NISTERIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi subde legada pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979,

RESOLVE retificar o fundamento legal das aposentadorias constantes da relação anexa, de servidores do Quadro de Pessoal do ex-Departamento dos Correiós e Telégrafos, pa ra considerá-los aposentados com fulcro na Lei Complementar nº 36, de 31 de outubro de 1979, observado o artigo 28 da Lei nº 1.229, de 13 de novembro de 1950. RUITER DOS REIS ROSA

RELAÇÃO ANEXA À PORTARIA Nº 1403 DE 18 DE novembro DE 1982.

01- Na aposentadoria de JOÃO SOARES DA SIL VA, Carteiro CT-203.14.C, matrícula nº 1.953.050, constante da Porta ria DP nº 837, de 27 de junho de 1980, publicada no Diário Oficial de 2 do mês seguinte, retifica-se o fundamento legal que deve ser conside rado nos termos da Lei Complementar nº 36, de 31 de outubro de 1979, observado o artigo 28 da Lei nº 1.229, de 13 de novembro de 1950. (Pro cesso MC no 8.314/80);

02- Na aposentadoria de JOCEMAR DE CARVALHO, Carteiro CT-203.14.C, matrícula nº 2.056.272, constante da Portaria DP nº 1.341, de 10 de outubro de 1980, publicada no Diário Oficial de 16 seguinte, retifica-se o fundamento legal que deve ser considerado nos termos da Lei Complementar nº 36, de 31 de outubro de 1979, observado o artigo 28 da Lei nº 1.229, de 13 de novembro de 1950. (Processo MC n9 16.100/80); 03- Na aposentadoria de LUIZ SOARES DA SIL

VA, Carteiro CT-203.14.C, matrícula nº 1.953.604, constante da Porta ria DP nº 1.384, de 23 de outubro de 1980, publicada no Diário Oficial de 29 seguinte, retifica-se o fundamento legal que deve ser considera do nos termos da Lei Complementar nº 36, de 31 de outubro de 1979, ob servado o artigo 28 da Lei nº 1.229, de 13 de novembro de 1950. (Pro cesso MC nº 15.495/80);

04- Na aposentadoria de MANOEL MARCELINO DOS SANTOS, Telegrafista CT-207.16.C, matrícula nº 1.179.430, constante da Portaria DP nº 1.651, de 9 de dezembro de 1980, publicada no Diário O ficial de 12 seguinte, retifica-se o fundamento legal que deve ser con siderado nos termos da Lei Complementar nº 36, de 31 de outubro 1979, observado o artigo 28 da Lei nº 1.229, de 13 de novembro de 1950. (Processo MC nº 21.074/80).

PORTARIA Nº 1.404, DE 18 DE NOVEMBRO DE 1982.

O Diretor - GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MI NISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi sub delegada pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979, e tendo em vista o que consta do Processo MC nº 13842/82,

RESOLVE dispensar, a pedido, a partir de 22 de novem bro de 1982, a servidora NILDA RODRIGUES DE SOUZA, do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801.A, Referência NM-17, da Tabela Permanente deste Ministério. RUITER DOS REIS ROSA

Ministério da Previdência e assistencia social

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

Portaria nº 98 de 18 de novembro de 1982

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÍRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL, tendo em vista a autorização do Senhor Ministro e a indicação da CODERSEL/DASP, no processão MPAS nº 014.241/80, e DASP nº 009.782/80, observadas as disposições do Decreto nº 86.795, de 28.12.81, resolve:

Tornar sem efeito a admissão procedida através da PT/DP nº 93/82, publicada no DOU de 01.11.82, do candidato JERRY FIRMINO, em vir tudo de sua desistência do emprego de Agente de Portaria, código LT-TP-1202, classe "A", referência NM-01. a.) Maria Eli Menezes.

INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL

RELAÇÃO Nº TAPAS/DG - 544/82

PRESIDÊNCIA

ATO DO PRESIDENTE

PT IAPAS/PR-nº 2.226, de 12-11-82 - O PRESIDENTE DO IAPAS, no uso de suas atribuições e da competência fixada no art.67, do Regimento Interno, e considerando o contido no Processo nº 1.051.254/82, RESOLVE: Tornar sem efeito a PT IAPAS//PR-nº 2.211, de 20-11-82, que dispensou a servidora ELIETE DA COSTA LOPES, matricu la 807.909, da função de Agente da Previdência Social em Caravelas/BA, código DAI-111.3, nº 13-02821.

PROCURADOR IA-GERAL

ATO DO PROCURADOR-GERAL

PT IAPAS/PG-nº 146, de 11-11-82 - O PROCURADOR-GERAL DO IAPAS,no uso das atribuições que lhe confere o inciso XVI, do art.10, anexo I,da PT/MPAS nº 954/78, RESOLVE: Designar o Procurador GUSTAVO ALBERTO VILLELA,mat.21.663, Procurador Autárquico, ref.NS-19, para exercer a função de Chefe de Equipe,cod.DAI-111.3, nº 23-72276.

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

ATO DA DIRETORA DA UNIDADE LOCAL DE PESSOAL-SUBSTITUTA

PT IAPAS/DLP-nº 770, de 12-11-82 - A DIRETORA DA UNIDADE LOCAL DE PESSOAL (SUBSTITUTA) DO IAPAS, usando da atribuição que lhe foi conferida pelo subitem 1.1, inciso VI, subalínea "p.h", da RS/IAPAS nº 107/81, e o que consta no Proc.IAPAS/DG nº 1.052.074/82, RESOLVE: Conceder aposentadoria, de acordo com o art.176, item II, combinado com o art.178, item I, alínea "a", da Lei nº 1.711/52, observada a reda cao dada pela Lei nº 6.481/77, a ELISYO FELIPE DE SOUZA, mat.9.278, no cargo de Agente de Portaria, cod.TP-1.202, classe "Especial", ref.NM-13, do Quadro Permanen te, com os proventos mensais correspondentes ao vencimento da citada referência, acrescidos de 35% referentes ao adicional por tempo de serviço.

E". (FTA"TA DE ENGENHARIA E ADMINISTRAÇÃO DO PATRIMÔNIO

ATO DO SECRETÁRIO

O SECRETÁRIO DE ENGENHARIA E ADMINISTRAÇÃO DO PATRIMÔNIO DO IAPAS, no uso das atribuições que lhe confere o inciso I, do art.85, do Regimento Interno,

RESOLVE

PT IAPAS/SEP-nº 265, de 1º-11-82 - Dispensar a servidora MARIA RITA DE SEIXAS CAVALCANTE, mat.45.027, da função de Encarregada de Análise, cód.DAI-111.2, nº 22-70868, para a qual foi designada pela PT COLETIVA IAPAS/SEP-nº3, de 26-7-78, em virtude de sua ascensão funcional à categoria funcional de Procurador Autarquico, cód.SJ-1.103, ref.NS-5, conformo PT COLETIVA nº ADP-609, de 21-10-82, publicada no BS/DG nº 206, de 1-11-82.

PT IAPAS/SEP-nº 266, de 19-11-82 - Dispensar a servidora LUCIA DE ANDRA-DE BLANCO, mat.66.990, da função de Assistente, cod.DAI-112.3,nº 23-70837,para a qual foi designada pela PT COLETIVA IAPAS/SEP nº 3, dc 26-7-78,em virtude de sua ascensão funcional à categoria funcional de Procurador Autarquico,cod.SI-1.103, ref.NS-5, conforme PT COLETIVA nº ADP-609,de 21-10-82,publicada no BS/DG número 206, de 19-11-82.

RELAÇÃO Nº IAPAS/DG - 543/82

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

ATO DA DIRETORA DA UNIDADE LOCAL DE PESSOAL - EM EXERCÍCIO

PT İAPAS/DLP-nº 771, de 12-11-82 - A DIRETORA DA UNI DADE LOCAL DE PESSOAL (EM EXERCICIO) DO IAPAS, no uso de suas atribuições, contidas na RS/IAPAS-nº 107, de 6/8/81.

CONSIDERANDO a indicação feita pelo DASP no Processo nº 20375/82.

CONSIDERANDO as disposições contidas no Decreto no 86.795, de 28/12/81.

RESOLVE:

Autorizar a lavratura de Contrato de Trabalho, para o emprego de Agente Administrativo, cód. LT/SA-801, ref. NM-17, na Direção Geral, em face de habilitação Concurso DASP/C-4/81, para cumprir 40 horas semanais de trabalho, conforme as disposições contidas nas normas em vigor, da candidata TEREZINHA DE MORAES BRAGA.

RELAÇÃO Nº 1APAS/SRMG-08/82

SUPERINTENDÊNCIAS REGIONAIS

ATOS DA DIRETORA DA DIVISÃO DE LEGISLAÇÃO, DIREITOS E DEVERES

A DIRETORA DA DIVISÃO DE LEGISLAÇÃO, DIREITOS E DEVERES DO IAPAS,no Estado de Minas Gerais, no uso da atribuição que lhe foi delegada pelo item 1, inciso i, alínea "j", da Portaria IAPAS/MGDP/172/80,

RESOLVE:

PT/IAPAS/MGDP/411-003.25/Nº 255, de 031182 - Tendo em vista o que consta do Processo 411-000/15588/82, conceder aposentadoria de acordo com o art.176, item II, da Lei 1711/52, observada a redação dada pela Lei 6.481/77, a ANTÔNIO BRASILIANO DA COSTA, mat. 181.631, no cargo de Procurado Autárquico, código SJ-1103, Classe "c", ref. NS-18, do Quadro Permanente deste Instituto, com as van -

tagens da citada referência, acrescidas de 35% referentes ao adicional por tempo de serviço mais a Gratificação de Produtividade prevista no § 2º do art. 5º do Decreto-Lei 1709/79, no percentual de 80%.

PT/IAPAS/MGDP/411-003.25/Nº 256, de 031182 - Tendo em vista o que consta do Processo 411-058/1359/82, conceder aposentadoria de acordo com o art. 176, item II, da Lei 1711/52, observada a redação dada pela Lei 6.481/77, a JOSÉ JEFERSON MARTINS, mat. 28.194, no cargo de Procurador Autárquico, cód. SJ-1103 , Classe "C", ref. NS-19, do Quadro Permanente deste Instituto, com as vantagens da citada referência, acrescidas da Gratificação da função de Chefe de Subprocuradoria, símbolo DAI-111.2, nº 22.08.633, na forma prevista no art. 180, letra "a", da Lei 1711/52 e de 25% referentes ao adicional por tempo de serviço,mais a Gratificação de Produtividade prevista no § 2º do art. 5º do Decreto-Lei nº 1709/79, no percentual de 60%.

PT/IAPAS/MGDP/411-003.25/Nº 257, de 031182 - Tendo em vista o que consta do Processo 411-020/36121/82, conceder aposentadoria de acordo com o art.176, item II, da Lei 1711/52, observada a redação dada pela Lei 6.481/77, a ARETHUSA DE CARVALHO GOMIDE, mat. 8.525, no cargo de Fiscal de Contribuições Previdenciárias, cod. TAF-605, classe "B", ref. NS-15, do Quadro Permanente do IAPAS, com as vantagens da classe "C", referência NS-18, na forma prevista no inciso !, do artigo 184, da Lei 1711/52, acrescidas de 25% referentes ao adicional por tempo de serviço mais a Gratificação de Produtividade prevista no § 2º do art. 5º do Decreto-Lei nº 1.709/79, no percentual de 99,58%, observadas as disposições do § 2º do art. 102 da Constituição Federal, conforme consta do referido processo.

PT/IAPAS/MGDP/411-003.25/Nº 258, de 031182 - Tendo em vista o que consta do Processo 411-000/14.897/82, conceder aposentadoria de acordo com o art.176 item II, da Lei 1711/52, com a redação dada pela Lei 6.481, de 051277, a CELME NUNES PEREIRA, mat. 24.431, no cargo de Agente Administrativo, Classe "C", referência NM-28, do Quadro Permanente deste Instituto, com os proventos mensais cor respondentes ao vencimento da citada referência, acrescidos das vantagens previstas na Legislação em vigor.

PT/IAPAS/MGDP/411-003.25/Nº 259, de 031182 - Tendo em vista o que consta do Processo 411-020/36294/82, conceder aposentadoria de acordo com o art.176, item 11, da Lei 1711/52, observada a redação dada pela Lei 6.481/77, a ALAOR HENRIQUES DA MATTA, mat. 34.206, no cargo de Fiscal de Contribuições Previdenciárias, cod. TAF-605, classe "B", ref. NS-17, do Quadro Permanente deste Instituio, com as vantagens da citada referência, acrescidas de 30% referentes ao adicional por tempo de serviço mais a Gratificação de Produtividade prevista no § 2º do art. 5º do Decreto-Lei nº 1709/79, no percentual de 100%.

ATOS DO AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM BARBACENA

O AGENTE EM BARBACENA, no Estado de Minas Gerais, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo art. 123, incliso III, alínea "d", do Regimento Interno aprovado pela PT/MPAS/1132/78,

RESOLVE:

PT/IAPAS/GMGBC/Nº 184, de 031182 - À vista do processo 411-022/9.016/82, dispensar, a pedido, a partir de 181082, a servidora SOLANGE GAMONAL, mat.807375, da função de Assistente, cod. DAI-112.2, nº 12.08.036, em face de convocação para participar da 2ª Etapa do treinamento para ingresso da Categoria Funcional de Fiscal de Contribuições Previdenciárias.

PT/IAPAS/GMGBC/Nº 185, de 031182 - Designar a servidora MARIA AUXILIADO RA LOSCHI GUERRA, mat. 892.096, Agente Administrativo, para exercer a função de Assistente, cód. DAI-112.2, nº 12.08.036, mantida na estrutura originária pela PT/MPAS 1124/78.

ATO DO AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM ITAUNA

PORTARIA/IAPAS/GMGIU/Nº 174, de 150782 - O AGENTE SUBSTITUTO EM ITAÚNA, no Estado de Minas Gerais, de acordo com a delegação conferida pela PT/IAPAS/ADP 274, de 191079, item 1, inciso 11, e tendo em vista o que consta do processo nº 411-028/3468/82, RESOLVE dispensar a pedido, a contar de 160782, a servidora BER NADETE LEPESQUEUR CORRADI, mat. 165.319, Agente Administrativo, ref. NM-18, da Tabela Permanente do IAPAS.

ATO DO AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM PONTE NOVA

PORTARIA/IAPAS/GMGPN/Nº 19, de 240882 - 0 AGENTE EM PONTE NOVA, no Esta do de Minas Gerais, no uso da competência que lhe foi conferida pelo art. 123, inciso III, alínea "D", do Regimento Interno do JAPAS, aprovado pela PT/MPAS nº 1132/78, RESOLVE designar a servidora MARIA DAS GRAÇAS ROCHA, mat. 165.332, Agen te Administrativo, da Tabela Perménente deste Instituto, para exercer nesta Agen cia a função de Chefe de Seção de Infrações e Dívida Ativa, cod. DAI-111.1 nº 11.08.384, da estrutura aprovada pela PT/MPAS 1124/78, cessando conseqUentemente qualquer designação anterior.

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRMG-07/82

SUPERINTENDÊNCIAS REGIONAIS

ATO DA DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

PORTARIA/IAPAS/MGDP/Nº 659, de 261082 - A DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO LAPAS, no Estado de Minas Gerais, no uso de suas atribui - ções na forma do disposto no Regimento Interno aprovado pela PT/MPAS 1132/78, RE SOLVE declarar vaga, a partir de 180382, a função de Chefe da Seção de Apoio a Fiscalização, DAI-111.1, nº 11.08.864, em virtude da aposentadoria de sua titular, servidora HELOISA BACELAR PORTELA, mat. 35.606, conforme PT/MGDP/Nº 194, de 020382, publicada no DOU nº 52, de 180382.

ATO DA DIRETORA DA DIVISÃO DE CADASTRO E LOTAÇÃO

PORTARIA/IAPAS/MGDP/411-003.24/Nº 101, de 211082 - A DIRETORA DA DIVI-SÃO DE CADASTRO E LOTAÇÃO DO HAPAS, no Estado de Minas Gerais, de acordo com a delegação conferida pela PT/IAPAS/MGDP/Nº 172, de 310180, item II, alínea "b", e tendo em vista o que consta do processo 411-0/15.177/82, RESOLVE dispensar, a pedido, a contar de 010982, o servidor HELMÍNIO MARCOS GUIMARÃES, mat. 166.669, Agente Administrativo, Classe A, NM-20, da Tabela Permanente do LAPAS.

ATO DA DIRETORA DA DIVISÃO DE LEGISLAÇÃO, DIREITOS E DEVERES

PORTARIA/IAPAS/MGDP/411-003.25/Nº 254, de 261082 - A DIRETORA DA DIVI-SÃO DE LEGISLAÇÃO, DIREITOS E DEVERES DO IAPAS, no Estado de Minas Gerais, no uso da atribuição que lhe foi delegada pela item 1, inciso 1, alínea "j" da PT/IAPAS/MGDP/172/80, e em vista do que consta do processo 411-021/13440/82, RESOL VE conceder aposentadoria de acordo com o art. 176, item II, da Lei 1711/52, com a redação dada pela Lei 6.481, de 051277, a ROMILDA TIRADENTES DECINA GANEM, matrícula 29.047, no cargo de Agente Administrativo, Classe Especial, ref. NM-30, do Quadro Permanente deste Instituto, com os proventos mensais correspondentes ao vencimento da citada referência, acrescidos da Gratificação da função de Chefe de Serviço, símbolo DAI-III.2, nº 12.08.007, na forma prevista no art. 180, le tra "b", da Lei 1711/52, e demais vantagens previstas na Legislação em vigor.

ATO DO AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM ARAGUARI

PORTARIA/IAPAS/GMGAR/Nº 239, de 251082 - O AGENTE EM ARAGUARI, no Estado de Minas Gerais, de acordo com a delegação conferida pela PT/IAPAS/ADP-274, de 191079, item 1, inciso II, e tendo em vista o que consta do processo 411-059.01/3512/82, RESOLVE dispensar, a pedido, a contar de 250882, a servidora VERA LOCIA DE OLIVEIRA, mat. 165.930, Agente Administrativo, ref. NM-17, da Tabela Permanen te do IAPAS.

ATO DO AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM CONTAGEM

PORTARIA/IAPAS/GMGCT/Nº 219, de 291082 - O AGENTE EM CONTAGEM, no Estado de Minas Gerais, de acordo com a PT/MPAS 1132/78, Capítulo IV, Seção XIV, Artigo 123, item III, letra "d", RESOLVE dispensar o servidor GERALDO ALVES BRÂU - LIO, mat. 810.852, Agente Administrativo, ref. NM-27, da função de Chefe da Seção de Recebimentos e Pagamentos, DAI-III.1, nº 11.08.345, pertencente ao IAPAS, a partir de 210982, tendo em vista sua designação para exercer outra função.

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRMG-06/82

SUPERINTENDENCIAS REGIONAIS

ATO DO SECRETÁRIO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO

PORTARIA/IAPAS/RMGD/Nº 368, de 221082 - O SECRETÁRIO REGIONAL DE ADMI-NISTRAÇÃO DO IAPAS, no Estado de Minas Gerais, no uso das atribuições que Ihe confere o artigo 115, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/ MPAS 1132/78, RESOLVE designar o servidor JOÃO BATISTA DA SILVEIRA, mat.161.192, Agente Administrativo, ref. NM-19, para exercer no Departamento Regional de Serviços Gerais, a função de Chefe da Seção de Compras e Alienações, DAI-111.1, nº 21.71.720, da estrutura aprovada pela PT/MPAS 1124/78.

ATO DO AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM CONSELHEIRO LAFAIETE

PORTARIA/IAPAS/GMGCL/Nº 214, de 181082 - O AGENTE EM CONSELHEIRO LAFAIE TE, no Estado de Minas Gerais, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 123, inciso III, alínea "d", do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS_1132/78, RESOLVE dispensar a servidora JACIRA BAĒTA NEVES, mat. 824.663, da função de Chefé de Seção, DAI-111.1, nº 11.08.363, da estrutura desta Agência, da Previdência Social.

ATO DO AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM PASSOS

PORTARIA/IAPAS/GMGPS/Nº 209, de 141082 - 0 AGENTE EM PASSOS, no Estado de Minas Gerais, de acordo com a delegação conferida pela PT/IAPAS/ADP/Nº 274, de 191079, item 1, inciso 11, e tendo em vista o que consta do processo 411-048/ nº 4.729, de 030882, RESOLVE DISPENSAR, a pedido, a contar de 020882, o servidor NOE MENDES, mat. 807.489, Agente Administrativo, referência NM-21, da Tabela Permañente do IAPAS.

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRMG-05/82

SUPERINTENDÊNCIAS REGIONAIS

ATOS DA DIRETORA DA DIVISÃO DE CADASTRO E LOTAÇÃO

A DIRETORA DA DIVISÃO DE CADASTRO E LOTAÇÃO DO FAPAS, no Estado de Minas Gerais, de acordo com a delegação conferida pela Portaria IAPAS/MGDP/Nº 172 de 310180, item II, alinea "b",

RESOLVE:

PT/IAPAS/MGDP/411-003.24/Nº 98, de 131082 - Tendo em vista o que consta do Processo 411-0/15.142/82, dispensar a pedido, a contar de 260882, o servidor JOSÉ DE NOVAES PINTO FILHO, mat. 166.284, Agente Administrativo, Classe A, NM-17, da Tabela Permanente do LAPAS.

PT/HAPAS/MGDP/411-003.24/N $^\circ$ 99, de 131082 - Tendo em vista o que consta do Processo 4:11-0/15.177/82, dispensar a pedido, a contar de 010982, o servidor HELVÉCIO DRUMOND CORREA, mat. 166.838, Agente Administrativo, Classe A, NM-17, da Tabela Permanente do IAPAS.

PT/IAPAS/MGDP/411-003.24/Nº 100, de 131082 - Tendo em vista o que consta do Processo 411-0/15.203/82, exonerar, a pedido, a contar de 010982, a servidora MAGNA DE ASSUNÇÃO PIMENTEL MENDONÇA, mat. 37.539, Auditora, Classe A,NS-07, do Quadro Permanente do IAPAS.

ATO DA DIRETORA DA DIVISÃO DE LEGISLAÇÃO, DIREITOS E DEVERES

PORTARIA/IAPAS/MGDP/411-003.25/Nº 253, de 111082 - A DIRETORA DA DIVI-SÃO DE LEGISLAÇÃO, DIREÍTOS E DEVERES DO IAPAS, no Estado de Minas Gerais, no uso da atribuição que lhe foi delegada pelo item I, inciso I, alínea "j" da Porta ria IAPAS/MGDP/172, de 310180, e em vista do que consta do Processo 411-047/6344/82, RESOLVE conceder aposentadoria de acordo com o art. 176, item II da Lei nº 1711/52, com a redação dada pela Lei 6481/77, a CELSO FARIA DE AZEVEDO, mat. nº 46.894, no cargo de Fiscal de Contribuições Previdenciárias, cód. TAF 605, Classe "B", ref. NS-16, do Quadro Permanente deste Instituto, com as vantagens da citada referência, acrescidos de 15% referentes ao adicional por tempo de serviço, mais a Gratificação de Produtividade prevista no § 2º do art. 5º do Decreto-Lei 1709, no percentual de 100%.

ATO DO AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM BARÃO DE COCAIS

PORTARIA/IAPAS/GMGBA/Nº 15, de 010982 - 0 AGENTE EM BARÃO DE COCAIS, no Estado de Minas Gerais, de acordo com a delegação conferida pela Portaria IAPAS/ADP-274, de 191079, item 1, inciso II, e tendo em vista o que consta do Processo 411-041.00/01082/82, RESOLVE dispensar, a pedido, a contar de 310882, o servidor GERALDO AGRIPINO BENTO, mat. 800.441, Agente Administrativo, ref. NM-23 da Tabela Permanente do IAPAS.

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRPA-004/82

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO PARA ATOS DA SECRETÁRIA REGIONAL DE PLANEJAMENTO-SUBSTITUTA

A SECRETARIA REGIONAL DE PLANEJAMENTO - SUBSTITUTA DO IAPAS, no Estado do Pâra, no uso da competência que lhe foi conferida pelo art. 115; inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS/nº 1132, de 29.06.78,

RESOLVE:

PT IAPAS/PAPG nº 41, de 08.11.82 - Designar o servidor DOMINGOS CARDO SO DE OLIVEIRA, matrícula nº 843.321, Desenhista, Classe "B", Ref. NM-24, para exercer na Secretaria Regional de Planejamento, a função de Secretario Adminis trativo, cod. DAI-111.1, nº 11.72.560, da estrutura aprovada pela Portaria MPAS nº 1.124/78, em caráter provisório, enquanto perdurar a insuficiência de servido res de categoria funcional correlata.

PT IAPAS/PAPG nº 42, de 08.11.82 - Dispensar a servidora HELENA DE ARAŬJO BARROS, matricula 163.136, Agente Administrativo, Classe "B", Ref. NM-21, da função de Chefe de Expediente, cod. DAI-111.1, nº 11.72.630, da estrutura aprovada pela PT/MPAS/Nº 1.124/78, tendo em vista sua indicação para outra Chefia.

PT IAPAS/PAPG nº 43, de 08.11.82 - Designar a servidora HELENA DE ARAU JO BARROS, matricula 163.136, Agente Administrativo, Classe "B", Ref. NM-21, pā ra exercer na Secretaria Regional de Planejamento, a função de Encarregada de Anālise, cod. DAI-111.1, nº 21.72.611, da estrutura aprovada pela PT/MPAS Nº 1.124/78, em carater provisorio, enquanto perdurar a insuficiência de servidores de categoria funcional correlata.

PT IAPAS/PAPG nº 45, de 08.11.82 - Dispensar a servidora GEORGETTE MAUAD CAVALLERO, matrícula nº 63.283, Técnica de Administração, Classe "C", Ref. NS-21, da função de Encarregada de Anālise, cod. DAI-111.1, nº 21.72.610, da Se cretaria Regional de Planejamento, em virtude de sua designação para outra Chē fia.

PT IAPAS/PAPG nº 46, de 08.11.82 - Designar a servidora OSINIL PAULA DOS SANTOS, matrícula nº 163.143, Agente Administrativo, Classe "B", Ref. NM-21, para exercer na Secretaria Regional de Planejamento, a função de Encarregada de de Anālise, cod. DAI-111.1, nº 21.72.610, da estrutura aprovada pela PT/MPAS/Nº 1.124/78, em carater provisório, enquanto perdurar a insuficiência de servidores de categoria funcional correlata.

ATOS DO SECRETARIO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO

PT IAPAS/RPAD nº 254, de 08.11.82 - 0 SECRETARIO REGIONAL DE ADMINIS TRAÇÃO DO IAPAS, no Estado do Parã, no uso das atribuições que lhe confere o art. 115. inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS nº 1.132, de 29.06.78 e considerando os termos do Memo 412-003.20/144/82, RESOLVE:- Dispensar a servidora OSINIL PAULA DOS SANTOS, mat. 163.143. da função de Chefe da Seção de Legislação, Direitos e Deveres, cod. DAI-111.1, nº 21.72.900, da estrutura aprova da pela PT/MPAS nº 1.124/78.

PT IAPAS/RPAD nº 253, de 08.11.82 - O SECRETARIO REGIONAL DE ADMINIS TRAÇÃO DO IAPAS, no Estado do Para, no uso das atribuições que lhe confere o art. 115, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS/Nº 1.132, de 29.06.78 e considerando a autorização contida no Memo 401-000.01/389/82,RESOLVE: Designar a servidora GEORGETTE MAUAD CAVALLERO, mat. 63.283, Tecnica de Adminis tração, Classe "C", Ref.: NS-20, para exercer, no Departamento Regional de Pesso al, a função de Chefe da Seção de Legislação, Direitos e Deveres, cod.DAI-111.1, nº 21.72.900, da estrutura aprovada pela PT/MPAS nº 1.124/78.

ATO DA DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

PT IAPAS/PADP nº 233, de 09.11.82 - A DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIO NAL DE PESSOAL DO IAPAS, no Estado do Pará, no uso de suas atribuições na forma do disposto no item 1, subitem 1.2, inciso IV, alinea "o", subalinea "ob" da Re solução IAPAS nº 107/81, RESOLVE: Declarar vaga a função de Encarregada de Análi se, código DAI-111.1, nº 21.72.610, em virtude de Aposentadoria por Tempo de Ser viço de sua titular, servidora MARINA ALEXANDRINA REZENDE DOS SANTOS, matricula nº 186.533, conforme Portaria/PADP nº 108/81, publicada no DOU de 09.07.81.

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRPA-003/82

ATOS DA DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

PT IAPAS/PADP nº 229, de 04.11.82 - A DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS, no Estado do Parã, no uso de suas atribuições, na forma da Resolução IAPAS nº 107, de 06.08.81, item 1, subitem 1.2, inciso IV, alínea "d", RESOLVÉ: Tornar sem efeito a autorização de lavratura de Contrato de Trabalho, concedida através da PTC/IAPAS/PADP/Nº 212, de 14.09.82, publicada no DOU nº 200, de 29.10.82, no que se refere ao candidato ADMILSON INCAUA ESASHIKA, por não apre sentação dentro do prazo legal.

RETIFICAÇÃO

Na PTC/IAPAS/PADP nº 212, de 14.09.82, constante da Relação nº IAPAS/SRPA 001/82, publicada no DOU nº 200, de 20.10.82, Seção II, pag. 9081, onde se 1ê: Regina Maria de Nazaré Silva Ramos, leia-se: REGINA DE NAZARE RAMOS CORREA.

ATO DA SECRETARIA REGIONAL DE CONTABILIDADE E FINANÇAS

PT IAPAS/RPAF Nº 78, de 05.11.82 - A SECRETARIA REGIONAL DE CONTABILIDA DE E FINANÇAS DO IAPAS, no Estado do Para, no uso da competência que lhe foi con ferida pelo artigo 115, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS aprovado pela PT7 MPAS-1.132/78, RESOLVE: Designar IRACEMA RAYMUNDA FONSECA BENTES, matricula 38.676, ocupante do cargo de Contador, NS-1042, Classe "A", Ref. 08, do Quadro Permanente deste Instituto, para exercer na Coordenadoría Regional de Finanças, a função de Chefe da Seção de Análise, código DAI-111.2, nº 21.72.700, da estrutura aprovada pela PT/MPAS-1.124/78.

ATO DO SECRETÁRIO REGIONAL DE ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO

PT IAPAS/RPAA Nº 122, de 05.11.82 - 0 SECRETÁRIO REGIONAL DE ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO DO IAPAS, no Estado do Parã, no uso da competência que lhe foi con ferida pelo Art. 115, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS e tendo em vista ō disposto no item 5 da Instrução Normatica nº DASP-46/75, RESOLVE: Designar MARIA DA PROVIDÊNCIA DE BRITO PAOLONI, Mat. 827.379, ocupante do emprego de Agente Administrativo da Tabela Permanente deste Instituto, para exercer, na Coordenadoria Regional de Arrecadação e Dīvida Ativa, a função de Encarregada de Analise, cod. DAI-171.1, nº 21.73.145, da estrutura aprovada pela PT-MPAS nº 1.124/78, em cará ter provisorio, em face da insuficiência de servidores integrantes das categorias funcionais de Fiscal de Contribuições Previdenciarias ou Tecnico de Administração, correlatas com a referida função.

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRGO-001/82

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESTADO DE GOIÁS

ATO DO SECRETÁRIO REGIONAL DE PLANEJAMENTO

PT/IAPAS/RGOP-nº 136, de 08-09-82 - O SECRETÁRIO REGIONAL DE PLANEJAMENTO DO IAPAS NO ESTADO DE GOTÁS, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 115, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS-nº 1.132, de 29/06/78, RE SOLVE: Dispensar, a partir desta data, o servidor CLÁUDIO OLIVEIRA MACHADO, matrícula nº 830.951, Agente Administrativo, da função de Secretário Administrativo, Código DAI-111.1 nº 11.72.353, em face de sua designação para ocupar outra função e, em conseqüência, cessar os efeitos da PT/IAPAS/RGOP nº 108/80, da estrutura aprovada pela PT/MPAS-nº 1.124/78.

ATO DO SECRETÁRIO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO

PT/IAPAS/RGOD-nº 308, de 01.11.92 - O SECRETÁRIO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DO IAPAS NO ESTADO DE GOIÁS, no uso da competên cia que lhe foi atribuída pelo artigo 115, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, RESOLVE: Dispensar, a contar de 01/11/82, a ser vidora ALICE PRUDENTE DE OLIVEIRA, matrícula nº 180.389, da função de Chefe da Seção de Controle de Financiamentos Imobiliários, Código DAI-111.1 nº 21.72.459, da estrutura desta Superintendên cia Regional, tendo em vista a sua ascensão funcional para a Categoria de Procurador Autárquico.

ATOS DA DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

PT/IAPAS/GODP-nº 345, de 06.10.82 - A DIRETORA DO DEPARTA MENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS NO ESTADO DE GOIÁS, no uso da competência que lhe foi atribuída pela RS/IAPAS nº 107, de 060881, item 1.2, inciso IV, alínea a e na forma do artigo 27 e seu parágrafo único, da Lei nº 1.711/52, RESOLVE: Conceder prorrogação por 30 (trinta) dias, a contar de 021082, para assinatura de contrato de trabalho de JOSÉ SALVADOR RODRIGUES DE OLIVEIRA, para o emprego de Médico, Código NS-901, Referência NS-04, em face de habilitação em Concurso Público, consoante PT/IAPAS/GODP nº 325, de 100882, publicada no DOU-168, de 02.09.82.

PT/IAPAS/GODP-nº 346, de 15.10.82 - A DIRETORA DO DEPARTA MENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS NO ESTADO DE GOIÁS-SUBSTITUTA, no uso de suas atribuições na forma do disposto no Regimento Interno, aprovado pela PT/MPAS-1.132, de 290678, RESOLVE: Declarar vago o cargo de Agente da Previdência Social em Goiânia, Código DAS-101.1 nº 31.00.256, em virtude da aposentadoria de seu titular, servidor SINFRÔNIO SOUZA FILHO, matrícula nº 16.465, conforme PT/IAPAS/GODP nº 286/82, publicada no DOU, de 30.06.82.

PT/IAPAS/GODP-nº 348, de 15.10.82 - A DIRETORA DO DEPARTA MENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS NO ESTADO DE GOIÁS-SUBSTITUTA, no uso de suas atribuições na forma do disposto no Regimento In-terno, aprovado pela PT/MPAS-1.132, de 290678, RESOLVE: Declarar vago a função de Assistente de Representação, Código DAI-112.2 nº 12.06.508, em virtude da dispensa de seu titular, servidora SIL-tVIA MARIA MARTINS CARVALHO, matrícula nº 816.391, conforme PT/IAPAS/GODP nº 332/82, publicada no DOU, de 27.09.82

PT/IAPAS/GODP-nº 356, de 03.11.82 - A DIRETORA DO DEPARTA MENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS NO ESTADO DE GOIÁS, no uso de suas atribuições, na forma da RS/IAPAS nº 107, de 060881, inciso' IV, subitem 1.2, alínea a, RESOLVE: Cessar os efeitos da PT/IAPAS/GODP nº 325, de 10.08.82, publicada no DOU 168, de 020982, no que se refere a lavratura de Contrato para o emprego de Médico, Código NS-901, Ref. NS-04, em face de habilitação em Concurso Público, visto não ter se apresentado no prazo legal, o candidato 'JOSÉ SALVADOR RODRIGUES DE OLIVEIRA.

PT/IAPAS/GODP-nº 355, de 03.11.82 - A DIRETORA DO DEPARTA MENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS NO ESTADO DE GOLÁS, no uso de suas atribuições na forma da RS/IAPAS nº 107, de 060881, inciso IV, subitem 1.2, alínea a e considerando a autorização contida no Processo DASP nº 7594/82 e Memo 401-003.24/2237/82, RESOLVE: Autorizar a lavratura de contrato de trabalho sob o regime da Legislação Trabalhista, para o emprego de Motorista Oficial, referência NM-07, na Superintendência Regional de Golás, em face de habilitação em Concurso Público realizado pelo M. C., cumprindo 40 (quarenta) horas semanais de trabalho conforme as disposições conti-das nas normas em vigor, do candidato WALDIVINO PIRES DE BARROS.

ATOS DO SECRETÁRIO REGIONAL DE CONTABILIDADE E FINANÇAS

PT/IAPAS/GOFG-nº 193, de 26.10.32 - O SECRETÁRIO REGIONAL DE CONTABILIDADE E FINANÇAS DO TAPAS, NO ESTADO DE GOTÁS, no uso da competência que lhe foi conferida pelo art. 115, inciso I, do Regimento Interno, RESOLVE: Dispensar, a contar de 01.11.82, MIS-MA ROSA SUHETT, matrícula nº 162.730, Fiscal de Contribuições Pre videnciárias, ref. NS-03, da função de Assistente, DAI-112.3 nº 23.72.371, no Gabinete destá Secretaria, face sua remoção, a pedído, para Superintendência Regional no Espírito Santo.

PT/IAPAS/GOFG-nº 194, de 26.10.82 - O SECRETARIO REGIONAL DE CONTABILIDADE E FINANÇAS DO IAPAS, NO ESTADO DE GOIAS, no uso da competência que lhe foi conferida pelo art. 115, inciso I, do Regimento Interno e tendo em vista o disposto no item 5 da Instrução Normativa/DASP nº 46/75, RESOLVE: 1 - Designar MARIZA COĒLHOT DO COUTO SILVA, matrícula nº 891.999, ocupante do emprego de Agente Administrativo, ref. NM-21, da Tabela Permanente, para exercer, na Secretaria Regional de Contabilidade e Finanças, a função de Assistente, DAI-112.3 nº 23.72.371, da estrutura aprovada pela 'PT/MPAS nº 1.124/78, em caráter provisório, em face da insufficiência de servidor integrante da categoria funcional de Contador correlata com a referida função; 2 - Cessar, a contar de 01.11.82, os efeitos da PT/IAPAS/GOFG nº 182/82, que designou a referida 's servidora para exercer a função de Chefe da Pagadoria Regional, DAI-111.2 nº 22.72.387, nesta Secretária.

PT/IAPAS/GOFG-nº 196, de 26.10.82 - O SECRETÁRIO REGIONAL DE CONTABILIDADE E FINANÇAS DO IAPAS, NO ESTADO DE GOIÁS, no uso da competência que lhe foi conferida pelo art. 115, inciso I, do Regimento Interno, RESOLVE: I - Designar MARISA GUEDES, matrícula 829.881, ocupante do emprego de Agente Administrativo, ref. NM-23, da Tabela Permanente, para exercer, na Secretaria Regional de Contabilidade e Finanças, a função de Chefe da Pagadoria Regional, DAI-111.2 nº 22.72.387, da estrutura aprovada pela PT/MPAS nº 1.124/78; 2 - Cessar, consequentemente, os efeitos da PT/IAPAS / GOFG nº 183/82, que designou a referida servidora para exercer a função de Secretária Administrativa, DAI-111.1 nº 11.72.369, nesta Secretaria.

PT/IAPAS/GOFG-nº 197, de 26.10.82 - O SECRETÁRIO REGIONAL DE CONTABILIDADE E FINANÇAS DO IAPAS, NO ESTADO DE GOIÁS, no uso da competência que 1he foi conferida pelo art. 115, inciso I, do Regimento Interno, RESOLVE: Designar DIVINA JOSE DA COSTA, matrícula 165.913, ocupante do emprego de Agente Administrativo, ref. NM-18. da Tabela Permanente, para exercer, na Secretaria Regional de Contabilidade e Finanças, a função de Secretária Administrativa, DAI-111.1 nº 11.72.369, da estrutura aprovada pela PTMPAS nº 1.124/78.

RELAÇÃO Nº IAPAS/DG - 545/82

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

ATO DA DIRETORA DA UNIDADE LOCAL DE PESSOAL

PT IAPAS/DLP-nº 772, de 18/11/82 - A DIRETORA DA UNIDA DE LOCAL DE PESSOAL DO IAPAS, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo item IV, alínea "o", subalínea "o.b", da RS/IAPAS nº 107, de 6/8/81, publicada no BS/IAPAS/DG-nº 153/81, republica da no BS/IAPAS/DG-nº 7, de 12/1/82, RESOLVE: Declarar vaga, a partir de 16-11-82, a função de Assistente na Unidade Local de Pessoal, Código DAI-112.3, nº 23-70760, conforme PT/IAPAS/DLP-nº 768, de 11-11-82, publicada no D.O. nº 216. de 16-11-82.

CENTRAL DE MEDICAMENTOS

PORTARIA Nº 087 de 17 de novembro de 1982.

O PRESIDENTE DA CENTRAL DE MEDICAMENTOS, no uso de suas atribuições, e CONSIDERANDO o que dispõe a Portaria Interinstitucional nº 01, de 04 de novembro de 1982, da Secretaria Geral do Ministério da Saúde.

RESOLVE

Designar os servidores JOSÉ CARLOS DO ESPIRITO SANTO e MILTON LUIZ BRAGA, Coordenadores de Produção e Distribuição, respectivamente da Central de Medicamentos do Ministerio da Previdência e Assistência Social, para integrar o Grupo de Trabalho Interinstitucional, tendo como Coordenador o primeiro.

JOÃO FELÍCIO SCÁRDUA